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Ha pasado al «grupo mixto» y se convierte en bisagra: 

Rosalía Rodríguez puedemanda1en el ayuntamiento 

Sin pedir nada y regalando 
estrellitas 

400 jóvenes recorrieron 
las .calles felicitando 
la Navidad a la gente 

Evitó un suicidio con una 
llamada telefónica 

La policía rescató de las 
· vías a un hombre 

~~~~1 cuando llegaba el tren 

El obispo lo bendecirá en la Misa del Gallo Para que no los tiren por cualquier parte: 
Amanece y anochece en el belén Urbano Brihuega enseña a los 

de la Magistral·Catedral jóvenes a usar los preservativos . -

Esta vez en Alcalá 
sólo tocó la pedrea 
Lista fotográfica 
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Harás cualquier cosa por enseñarlo. 
Cuando tengas un Seat . Córdoba, des~ubrirás la más depurada tec!nologí~ alemana. La potencia 

de un motor de hasta 115 Cv. La seguridad que ~ proporciona su estructura reforzada. 

La fiabilidad de los frenos ~ ABS. La comodidad de la dirección asistida.~ El placer del aire 

acondicionado. La capacidad de un maletero de 455 litros. Y además, el hechizo de su línea. 
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hasta que punto te p~ede gustar un coche. 

Y todo lo que puedes llegar a hacer 

por enseñarlo. Desde J.450.000 Ptas~ 

!1Eft1 Más de 1.000 puntos de éisistencia técnica. 



Las políticos 
y la sociedad 

Creer que los políticos son un 
desastre en tanto que la socie
dad es su víctima resulta ten
tador pero en un sistema de-

' 'l mocrático -aunque tan so o 
sea formal- es un error. Aquí, 
en España, tenemos un sistema 
formalmente democrático al 
que los partidos chupan la san
gre democrática hasta dejar 
exangüe a la sociedad, eso es 
cierto; y tambienes cierto que 
unas docenas de personas, des
de eso que se llama «las cúpu
las» de los partidos, dominan 
férreamente a la sociedad espa
ñola y se ponen de acuerdo en
tre ellas, incluso cuando pare
ce que se oponen entre sí, en l_o 
fundamental: conservar domi
nada a la sociedad. Pero no es 
menos cierto que la sociedad es
pañola sabe todo eso y no pa
rece darle demasiada importan
cia; más aún: parece estar ra
zonablemente satisfecha con es
ta situación, puesto que pasan 
los años y no se aprecia much~ 
movimiento autónomo de arti
culación democrática de la so
ciedad al margen de los parti
dos y de las instituciones que 
esos mismos partidos contro
lan. No se ve que la sociedad 
consiga generar órganos pro
pios de participación que fUe
dan erigirse en coprotagomstas 
de la vida democrática, junto a 
los partidos cuando sea conve
niente y como baluartes frente 
a las embestidas de la partito
cracia llegado el caso. 

Aquí podríamos citar el cri
terio tan extendido de que eso 
es culpa del control de los me
dios de difusión por el poder 
político, muy especialmente de 
la televisión. Pero también ese 
criterio debe ser revisado por
que incluso quien no disponga 
de otra fuente de información 
que su televisor puede apreciar 
que la actividad política en Es
paña se reduce a una lucha por 
el poder personal, hoy plant~a
da principalmente entre Felipe 
González -que lo tiene-y Jo
sé María Aznar -que aspira a 
tenerlo-. 

Cualquier ciudadano, au~
que sólo se informe por televi
sión, puede llegar a la conclu
sión de que la sociedad en que 
está inmerso podría funcionar 
de modo mucho más satisfacto
rio. Pero eso requiere que ese 
mismo ciudadano participe más 
comprometidamente. Hay que 
recordar que los políticos en el 
poder han sido llevados a ? por 
la sociedad a la que domman. 

PUERTA de Madrid 

* Rosalía Rodríguez, bisagra del Poder mun1c1pal 
El rocambolesco proceso que 

desde hace meses vive el Par
tido Popular en Alcalá, desde 
la fulminante destitución de 
Rosalía Rodríguez como presi
denta en Alcalá a manos de la 
ejecutiva regional que preside 
Pío García Escudero, ha pro
porcionado una nueva entrega 
de su·serial el martes de esta se
mana: después de ser suspendi
da cautelarmente de militancia 
durante dos meses -casi con 
toda seguridad como un primer 
paso hacia su expulsión sin ta
pujos del partido al que se ha 
entregado con entusiasmo du
rante muchos años-, Rosalía 
Rodríguez se encontraba. s.in 
grupo edilicio al que adscribir
se, por lo que ha tenido que Pª: 
sarse al grupo «mixto», que ni 
es grupo ni es mixto, puesto 
que es «Un grupo de uno» y en 
él no hay «mixtura» de compo
nentes. Más apropiado sería 
decir que Rosalía Rodríguez ha 
quedado como concejal inde
pendiente, puesto que ahora ya 
no depende de ninguna disci
plina de partido y sus decisio
nes sólo dependerán de su pro
pio juicio. 

Cuesta trabajo creer que a los 
responsables del Partido Popu
lar se les haya escapado valorar 
las consecuencias de hostigar a 
Rosalía Rodríguez hasta alejar
la de su disciplina. Así que es 
de suponer que lo habrán va
lorado, tanto en la gestora lo
cal como en la ejecutiva regio
nal y no han tenido inconve-' . niente en correr los riesgos, en-
tre ellos los que se derivan de 
la nueva composición de la cor
poración municipal, que ya no 
es 13 (PSOE), 8 (PP) y 6 (IU), 
sino 13 (PSOE), 7 (PP), 6 (IU) 
y 1 («mixto» o independiente). 

Lo primero que se observ~ ~s 
la posibilidad de una operacion 
matemática tan trivial como és
ta: 13 + 1=14. Nada menos 
que mayoría. En ~l supuesto ~e 
que Rosalía Rodríguez, que tie
ne muy pocos puntos de en
cuentro operativos con los so
cialistas, quisiera apoyar en 

algún asunto al PSOE, éste se 
encontraría con mayoría abso
luta. ¿Es imposible que se pue
da dar esta circunstancia? No 
lo es y de hecho ya se ha dado 
en el primer pleno en que Ro
dríguez ha ejercido de indepen
diente. 

Es de suponer que a estas al
turas el grupo municipal del 
PSOE se siente un poco menos 
agobiado; y cabe supon~r tam
bién que Izquierda Umda ha
brá sentido en sus propias car
nes la nueva distribución de 
fuerzas como un golpe en el ba
jo vientre, quizá no del todo 
inesperado, visto cómo iban las 
cosas. Cualquiera puede enten
der que durante los próximos 
meses el PSOE tendrá que es
tar mucho menos pendiente de 
las exigencias de IU. Un ejem
plo que p~ede ser cla~oroso: l,a 
independiente Rosaha Rodri
guez puede hacer innecesario el 
acuerdo del PSOE y de IU res
pecto a los presupuestos, ya que 
al PSOE le resultaría segura
mente menos gravoso admitir 
algunas exigencias razonables 
de Rodríguez -que ya no ven
drían del Partido Popular y se
rían más puntuales y sociales 
que partidistas- a cambio de 
que Rodríguez le diera su apo
yo al proyecto de presupuestos. 

Y eso, que es enormemente 
llamativo, podría repetirse en 
muchos otros casos de menor 
importancia, de lo que puede 
deducirse que la concejal Rosa
lía Rodríguez puede ser duran
te los próximos meses «el poder 
bisagra» en el ayuntamiento de 
Alcalá. Hay que reconocer que 
es una situación por lo menos 
sugerente; e incluso puede re
sultar hasta divertida. 

También hay que hacer una 
advertencia a Rosalía Rodrí
guez: a partir de ahora está so
la con su responsabilidad; no 
tiene que seguir las directrices 
que le marque ningún oscuro 
«aparatista» de partido y sus 
decisiones serán sólo suyas. Eso 
es una gran responsabilidad y 
también una gran oportunidad. 

Editor: Sandalia San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: Telf.s.: 889 2& 5J 

888 85 89 
FAX: 881 45 08 

Ramón y Caja!, 7 - 28801 Alcalá de Henares 
Imprenta: e/ Morera, 3 - Torrejón . 
D .L.: GU-78-1968 FUNDADO EN 1968' 

Interesante 
concurso de belenes 

Y a no recordamos de quién 
partió en el ayunt~miento la 
iniciativa de organtzar anual
mente el concurso de belenes. 
Sea de quien fuera, esta convo
catoria se ha ganado una res
puesta ciudadana que no sólo 
hay que considerar masiva, en 
atención a su cantidad; tam
bién hay que considerarla cua
litativamente: los alcalaínos 
participan en ella con entusias
mo del que podemos dar fe en 
la redacción de PUERTA DE 
MADRID, en la que menudean 
las llamadas de muchas perso
nas que desean que vay~m?s a 
ver y fotografiar su nacimien
to, lo que hacemos con mucho 
gusto siempre que podemos pa
ra darlos a conocer a la pobla
ción alcalaína. . 

Este entusiasmo de los par
ticipantes de ninguna manera 
tiene nada que ver con el pre
mio sino con el hecho cultural ' . y religioso de hacer un nac!-
miento, lo que es mucho mas 
que una obra de arte: es toda 
una exégesis del acontecimiento 
básico del cristianismo. 

Las consecuencias de estos 
años de concurso de belenes son 
evidentes: la tradición de mon
tar nacimientos en hogares y en 
establecimientos públicos hace 
batirse en retirada a ese bello 
invasor cultural que es el árbol 
de Navidad, mucho más cómo
do de montar que un nacimien
to pero mucho más vacío de 
contenido cultural en España, 
donde el árbol navideño es só
lo el resultado de un mimetis
mo con ciertas culturas domi
nantes que en la española care
ce de interpretación popular. 

Si se tiene en cuenta cómo ha 
calado el concurso de belenes 
entre los alcalaínos, el ayunta
mieno complutense debería es
tar dispuesto a eso que se lla
ma «explotar el éxito» y, por 
tanto, estar a la altura del en
tusiasmo que ha sido capaz de 
suscitar. El ayuntamiento tie
ne que cuidar este concurso 
mucho más, lo que no será de
masiado pedirle porque al fin 
y al cabo es su concurso. Ha de 
aumentar la dotación económi
ca para que los ganadores, al 
menos, dispongan de una ma
yor ayudita para sus gastos, lo 
que puede no ser lo más ~por
tante· lo verdaderamente inte-' . resante es que el ayuntamien-
to respete al máximo este con
curso y esté en todo caso a la al
tura del ilusionado entusiasmo 
de los participantes. 
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Provisionalmente los sargentos se van a ir rotando en el mando 

El ayuntamiento sacará a la oferta pública de emplea 
la plaza de subinspector de la Policía Municipal 

El concejal de Seguridad Ciudadana, el socialista Pablo González, ha pedido a su compañero José 
Luis García Graván, titular de la concejalía de Personal, que ponga los mecanismos legales en marcha 
para cubrir la plaza de subinspector de la Policía Municipal. Esta plaza está creada en la plantilla poli
cial complutense y obra en poder de Juan José Tamayo, quien meses atrás pidió la excedencia para 
ingresar como oficial en la Policía Municipal de Madrid al no haber llegado a un acuerdo económico 
con el ayuntamiento de Alcalá: ccCon esta situación que tenemos se trata de dar a la plaza la forma ne
cesaria mediante unas bases para que antes de que se termine esta corporación tengamos la plaza cu
bierta>>. Con la plaza de subinspector se habrá solucionado el problema de la jefatura de la Policía Mu
nicipal de Alcalá, un problema latente desde la marcha a Madrid de Juan José Tamayo. 

La jefatura de la Policía Mu
nicipal la ocupa actualmente un 
sargento de manera provisional 
debido a que el oficial Carlos Ló
pez Tello, el mando de mayor es
calafón en la actualidad, se en
cuentra de baja laboral ·por en
fermedad. Esto hizo que en un 
primer momento la jefatura pro
visional le fuera asignada al sar
gento más antiguo pero poste
riormente se varió el sistema an
te la prolongada baja del oficial. 

Pablo González reconoció que 
en la actualidad existe un vacío 
importante en la jefatura de la 
Policía Municipal: «Se está ac
tualmente cubriendo la plaza de 
manera rotatoria entre los sar
gentos para que todos tengan las 
mismas oportunidades y puedan 
asumir la experiencia que otor
ga este cargo. De esta manera, 
cuando llegue el día que todos 
tengan que cqmpetir por un as
censo, podrán haber tenido los 
mismos derechos: Aparte , este 
fue un acuerdo que se tomó en 
una reunión mantenida con los 
sindicatos, porque la ley de coor
dinación de fuerzas locales mar
ca unos criterios difíciles de cum
plir cuando es una plaza provi
sional. Y o no voy a hacer ahora 
UQ. examen para ser sargento je
fe accidental». 

«Y o creo que una plantilla po
licial como es la de Alcalá no pue
de tener una situación como és
ta. Se está haciendo de manera 
rotativa pero yo creo que la je
fatura tiene que tener estal:iili
dad, por eso hemos sacado la pla
za de subinspector a la calle», di
jo el concejal de Seguridad Ciu
dadana. 

les de la plantilla de la Policía 
Municipal de Alcalá porque se 
requiere una titulación superior. 
A mí me gustaría que fuera una 
persona que se moviera en las 
áreas de seguridad ciudadana y 
que tuviera conocimiento de la 
ciudad de Alcalá. Insisto que de 
lo que tratamos es de dar una 
continuidad a la jefatura que 
desde la marcha del subinspector 
Juan José Tamayo, desgraciada
mente no ha tenido». 

Les deseamos 
¡¡UNAS MUY FELICES 

FIESTAS 
"" 

Pablo González manifestó des
conocer si puede darse el caso de 
que pueda volver Juan José Ta
mayo al cubrirse su plaza: «El to
mó la decisión de marcharse por
que económicamente le resulta
ba más rentable. En Madrid tie
ne un puesto mucho más impor
tante que en Alcalá. Y o no creo 
que decidiera volver cuando ha
ce unos meses que se marchó, 
aunque la verdad es que él tiene 
ese derecho». 

Y PROSPERO ANO NUEVO!! 

¡ATENCION NIÑOS! 
ns MAGOS DE ORIENTE 

Uno de los RE tr stab!ecimiento del 
t , en nues o e 

es ara d 1995 Os esperamos. z al s de enero e · 
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C/. Adarga, 6 (Caballería Española) 
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Esta vez la lotería 
no trajo grandes 
premios a Alcalá: 

«En el Niño 
las daremos» 

A pesar de la fama de 
buena suerte que tiene Alca
lá, que incluso personas de 
fuera vienen a comprar dé
cimos aquí, la lotería de Na
vidad de este año no llegó a 
los alcalaínos. Cristina y 
Luisa, encargadas de la ad
ministración de loterías nú
mero 2 de Alcalá , explica
ban que, a pesar de no po
der quejarse , en 1994 se ha 
vendido menos que el año 
pasado. La explicación que 
dan es que las series eran 
más largas y la crisis tam
bién ha influido. 

Las terminaciones en 8 y 
en 13 han sido las más soli
citadas en esta administra
ción, que lleva abierta 22 
años y que ha repartido dos 
premios gordos, dos segun
dos y dos terceros , pero nin
guno en Navidad: «Tenía
mos la ilusión de dar el gor
do pero no lo hemos dado, 
sólo bastan tes pedreas. Pen
sábamos darlo ahora, pero 
en el Niño lo daremos». 

PUERTA DE MADRID 
publica la lista fotográfica 
oficial en · una separata en 
las páginas centrales de este 
mismo· número. 

El perfil que . plantea Pablo 
González es que el nuevo jefe de 
la Policía Municipal ha de cono
cer muy bien la profesión: «Tie
ne que ser indudablemente un 
profesiohal de; la seguridad. Evi
dentemente no pµede ser ningu
no de los miembros de la planti
lla actual. Por desgracia, no por 
méritos , porque p_or méritos ha
bría muchos ·profesionales en la 
plantilla actual que podrían ejer
cer esa labor; insisto, por desgra
cia, no se puede cubrir la plaza 
de subinsp~ctos _con profesion;i-

HOSTAL~ BARI * * 
RESTAURANTE • CAFET.ERIA . 

PUERTA de Madrid 
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La plaza de la ruina 
En realidad esta plaza tenía 

otro nombre y era el de «los 
Santos Niños». Pero esto viene 
a cuento de la instalación este 
año en esta plaza de las casetas 
navideñas que tradicionalmen
te se venían instalando en la 
plaza de Cervantes. 

Existen anteriores antece
dentes del cambio de ubicación 
de diversos montajes: libros, 
cerámica, etc. Las personas ins
taladas allí se quejaban amar
gamente del quebranrto econó
mico sufrido. Supongo que con 
esta nota sólo conseguiré el 
efecto de un pequeño pataleo, 
pero lo que tengo claro es dón
de está el enemigo y ante quié
nes hay que mantener la guar
dia alta. Los compañeros que 
instalan sus tenderetes en di
chas casetas, me consta que mu
chos de ellos tienen mucha de
pendencia económica de dicha 
instalación para ir toreando el 
invierno. A estos compañeros sí 
les tengo que recordar el viejo 
y siempre vigente «la unión ha
ce la fuerza». 

Esta instalación depende del 
área del señor lrastorza. Acu
dimos al concejal y le trasla
daros nuestra preocupación y 
nuestras peticiones con aproxi
madamente tres meses de ante
lación. 

Pretendíamos instalar donde 
siempre, en la plaza de Cervan
tes, y no después del día 11 de 
diciembre. Al final y como 
siempre, largas y más largas y 
un montaje tardío y acelerado. 
Al fin estamos instalados con 
los problemas previstos. El 
abandono es total: ni un peque
ño alumbrado, ningún acto ni 
propaganda, algún cuadro pa
ra conexión del alumbrado y, 
fundamentalmente, lo peor es 
que no se vende ni la mitad que 
otros años como mucho. 

Tengo que preguntarme qué 
interés tienen desde el ayunta
miento por llevarnos a muchos 
pequeños comerciantes a la rui
na. 

Aprecio una falta grande de 
sensibilidad, humanidad, ta
lante para oír razonamientos. 
Parece que no existen más ra
zones que las suyas y que, des
de luego, no se equivocan. Yo 
a eso le llamo prepotencia y no 
tengo otra alternativa que pa
sar a engrosar las filas de aque
llos que dicen querer unos di
rigentes que oigan y cuenten 
con la sociedad y digo que los 
que no están por actuar así que 
se marchen y nos dejen la po
sibilidad de volver a retomar 
las negociaciones con otras per
sonas y desde una posición de 
esperanza. 

José ESPIÑO LEON 

La asamblea del PP, 
una vergüenza 

Quisiera expresarme sobre la 
asamblea del día 14 que ofre
ció el P. Popular. Me dio tan
ta vergüenza que tengo que 
expresarlo. 

Pimero: no dieron ninguna 
explicación de por qué los 17 
componentes del comité ejecu
tivo pidieron la sustitución de 
Rosalía Rodríguez del Río, por
que todo lo que dijeron ya lo sa
bíamos. 

Segundo: no estaba el mayor 
.responsable de esa sustitución, 
don Pío Escudero. 

Tercero: me recordó los años 
del franquismo cuando a la 
gente la detenían y la metían 
presa por expresar sus pensa
mientos. Eso es lo que hicieron 
en esa asamblea, no existió la 
democracia ni un solo momen
to, nos tenían como en el cole
gio, no podías hablar ni aplau
dir. Señores, hasta en el Parla
mento se aplaude y se habla. En 
la Constitución existe la expre
sión de palabra porque para eso 
estamos en una democracia. En 
est asamblea sólo existió para 
quien ellos querían; a quien no 
les convenía le quitaban el mi
crófono, como pasó con nues
tro compañero Carlos Ceballos, 
al que le apagaron el sonido pa
ra que no se le oyera lo que te
nía que decir, que era mucho. 

Pero lo que ya desbordó el 
vaso fue cuando presentaron a 

ADORNOS 
NAVIDEÑOS 
COTILLONES Y DISFRACES 

¡¡Reserve ahora sus trajes de Reyes Magos, k. Papá Noe~ bolsas de cotillón, etc.!! 

., Cli'tisly 
EL SUPElllEICIDO DE lA RESTA · 

Cid Campeador, 8 
(frente a Comisaría) 
Telf.: 889 10 24 
ALCALA DE HENARES 

Avda. del Val, 8 • 28804 ALCALA DE HENARES • Tels. 882 02 67 / 881 67 63 
TUS MEJORES 

COPAS EN ESTAS FIESTAS 

los componentes de la gestora. 
¿Pero qué hacen esas personas 
en esta gestora? ¿Qué mérito 
han hecho para estar en ella? 
Han llegado al partido mucho 
después que muchos de noso
tros y yo, que me he pasado 
muchas tardes en la sede, sé que 
no han hecho nada más que 
mandar y figurar, como por 
ejemplo Isabel Aragón: no ha 
hecho nada más que ir detrás 
de Rosalía a todas partes para 
salir en las fotos al lado de ella. 
Y otros que nunca han ido por 
la sede hasta que han sido con
cejales. 

¡Qué bonito es decir que aho
ra se trabaja en el partido cuan
do lo han cogido levantado! 
Hasta hubo una señora que di
jo que Rosalía no había hecho 
nada por el partido. Señora, 
¿dónde ha estado usted metida? 
O no ha aparecido hasta ahora 
por el partido o no ha vivido en 
Alcalá. 

Señor Bartolomé, no voy a 
dudar de su palabra, pero qui
siera que me dijera dónde es
taban esas trescientas personas 
que tanto trabajan en el parti
do, porque el día de la asam
blea sólo vi a los de la ejecutti
va y del comité y a algunos des
perdigados. Los demás eran 
partidarios de Rosalía Rodrí
guez del Río. 

De verdad, señores, ustedes 
han hundido al Partido Popu
lar. Espero de verdad que así 
lo sepan reconocer en Madrid 
y les den lo que se merecen por 
lo que han hecho. Es como qui
tar a un niño de la teta de su 
madre y dejarle sin alimento. 
Así es como veo yo al partido. 
Es más: es como si lo hubieran 
dejado huérfano y ningún 
miembro de su familia quisie
ra recogerlo. 

Encarna 
SANCHEZ-CORRIENDO 

ABIERTO TODOS LOS DIAS 
NUEVA DIRECCION 
L & F Company 
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11 Jornadas de Cultura 
en Alcalá 

A finales del mes de marzo 
pasado, diversas entidades 
culturales de Alcalá de Hena
res, pedimos al Sr. Alcalde, 
portavoces de los partidos po
líticos con representación mu
nicipal, gerente de la Funda
ción Colegio del Rey, conce
jala de Cultura y vocales de 
las entidades culturales en la 
F.C.R., la celebración de las 
11 Jornadas sobre Cultura en 
Alcalá. Las 1 Jornadas que se 
desarrollaron los días 11, 12 y 
13 de febrero de 1992, tuvie
ron escasa repercusión en la 
vida cultural de la ciudad y 
como plazo prudencial, suge
rimos la realización de las 
mismas, antes de finalizar este 
año. 

Dado que no hay señales de 
actividad y que el tiempo se 
está agotando, pedimos a los 
responsables de la Cultura en 
Alcalá agilicen la organización 
y desarrollo de las 11 Jorna
das. 

Esperamos que la Cultura, 
no sea una vez más la activi
dad que se deja para lo últi
mo, ni se mueva para una éli
te de informados. 

Entidades Culturales: 
CANCIVAL 

Legolas Colectivo Escénico 
Grupo TEJA 

Grupo Aljibe de Alcalá 

Al Sr. Macias 
A través de su semanario he 

conocido al responsable de 
Tráfico de nuestra ciudad y a 
él me dirijo. 

En mi anterior referencia a 
la remodelación de la plaza 
del Chorrillo, me refería a que 
el responsable de dicha obra 
no se había parado a hacer un 
dibujo sobre el papel antes de 
mandar hacer dicha remode
lación y a sus declaraciones en 
el nº 1410 me refiero, cuan
do dice que no entraña ningu
na molestia, se nota que no 
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tiene ni idea del espacio que 
necesita un triler de 18 metros 
para efectuar un giro y más si 
se le ponen tantos impedi
mentos, y no son pocos los ca
miones que van y vienen por 
la antigua carretera de Ajal
vir. 

Así, también me quería re
ferir a la señalización existen
te en dicha plaza en donde 
brilla por su ausencia una in
dicación digna hacia Madrid, 
Guadalajara o N-11, donde 
parecen más importantes la 
M-100 o M-103 (que no quie
re decir que no lo sean) _sobre 
todo para los conductores de 
esos grandes camiones, lama
yoría extranjeros, a los que se 
manda a la antigua N-11, hoy 
Vía Complutense, y por cier
to prohibida para la circula
ción de dichos vehículos. 

Le vuelvo a pedir un poco 
de seriedad, y no menospre
cie a esos pocos vecinos que 
protestaron pues son la voz de 
otros muchos a los que ya tie
nen acostumbrados a tragar 
con todos los desaguisados que 
están cometiendo en el distri
to sin importarles para nada 
sus opiniones ni sus protestas. 

José Manuel ALVAREZ 

«Desencuentro 
con las letras» 

El pasado veinticuatro de 
noviembre tuvo lugar en 
nuestra ciudad la presenta
ción del certamen literario 
«Letras para compartir», di-

rigido a los alumnos/as de En
señanza Secundaria y Ense
ñanzas Medias, se les invita a 
escribir en el marco de la 
igualdad de sexo según dice la 
convocatoria. 

El acto tuvo lugar en la Ca
sa de la Juventud; la sala es
taba llena, jóvenes y mayores 
acudimos a la cita con las le
tras. El público escuchó aten
tamente la presentación y las 
bases del concurso pero no 
quiso escuchar la voz de los 
poetas. Apenas comenzó a leer 
sus poemas uno de los cuatro 
escritores invitados al acto, vi 
cómo los jóvenes entre tími
dos y risueños cruzaban la 
puerta que daba a la salida. 

No critiqué ni critico la si
tuación pero sí me pregunté 
qué sucedió o no sucedió pa
ra que eso sucediera (me gus
ta el juego de palabras); no 
entendía ese «Desencuentro 
con las letras». 

Los que permanecimos en 
nuestros asientos hasta el final 
del acto, disfrutamos con la 
actuación del Colectivo Griott, 
que nos deleitó con el relato 
de cuentos. Estábamos como 
en familia alrededor del bra
sero escuchando esos cuentos 
que nos traían recuerdos. 

Finalizado el acto, cuando 
cruzaba la puerta ya tenía res
puesta a mis preguntas. Me 
dije, sí hubo encuentro con las 
letras, la voz de los poetas no 
se muere, poemas, relatos, 
cuentos, tejidos en el tiempo 
forman un tapiz para quien 
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pueda verlos. 
Con estos pensamientos 

crucé la noche y la distancia 
hasta mi casa, un frío helado 
recorría mi cuerpo, guardé las 
manos en los bolsillos, busqué 
en mi alma un poema, lo es
cribí y titulé «Palabras» . 

Consuelo CUENDA 

A una Srta. del INEM 
A cierta señorita del 

INEM, que no sé su nombre, 
sólo sé que está en las oficinas 
de la calle Pintor Picasso. 

Primero le diré que si tan
to le cuesta ser amable, para 
que sepa quien soy le diré la 
contestación que usted me dio 
cuando le dije que si toda la 
vida cotizando y a la hora de 
la verdad no tenía derecho a 
nada, y usted me dijo que en 
dos años que había cobrado el 
paro ya me había gastado bas
tante, más de lo que había co
tizado, con un aire de despre
cio como si yo le estuviera ro
bando o cosa parecida. 

Mire, para usted, igual que 
para la administración, los 
parados sólo somos un núme
ro que sube y baja según les 
venga en gana, y no es así, de
trás de cada persona que está 
en el paro hay una familia, un 
problema y una angustia mo
ral de ver que va pasando el 
tiempo y los años y cada vez 
es más difícil encontrar em
pleo, ese empleo que siempre 
hemos tenido y ahora por la 
crisis hemos perdido. 

Y o le digo que en vez de ser 
tan prepotente y tratar a la 
gente como usted nos trata, 
intente por un momento po
nerse al otro lado de la mesa 
y colocarse en nuestra situa
ción a ver si lo ve de la mis
ma manera. 

-Dirige EKUMENE
Habitaciones individuales con baño 

AMPLIOS ESPACIOS 

Y sólo decirle que , por fa
vor; aprenda de sus compañe
ros a ser un poco más sociable 
pues de toda la oficina es la 
única que destaca por su pre
potencia y soberbia. 

Cruz de San Sebastián, 8 - Tlf.: 881 81 19 Antonio PAZOS SANCHEZ 

GRANDES FIESTAS DE NOCHEBUENA, FIN DE AÑO Y 
REYES CON ACTUACIONES EN DIRECTO. 

Abier~o plazo de Reservas. 

• VIERNES, 23 DE DICIEMBRE 
Cllllro flmllCo de Siiia de Fiestas llDO ' 
ClllOS lalCllEZ, el pillista de Antena J TV. 

,'JO de la madrugada 
• SABADO, 24 DE DICIEMBRE 
Gran Fiesta de JIOchebuena 

lllllllada por llAIEllE J VERCllllCA 
• VIERNES, 30 DE DICIEMBRE: 
Clallro Flllllenco J GrQHSta de 

5ala de Fiestas NIDO 
no de la madn1gada 

• SABADO, 31 DE DICIEMBRE: 
Cl'lll Fiesta Fin .. Año ........ par Ol'llleSta 

lle 51111 .. Restas lllO, .... J IOS TAUll'llS. 
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Distintas medidas 
La infanta Elena, hija de los 

Reyes de España, se va a casar en 
Sevilla, de donde deducimos que 
no lo hará en Madrid. Lo digo 
por si alguno no se ha enterado 
todavía, a pesar del palizón que 
nos están dando la prensa y las 
emisoras de radio desde que sal
tó la noticia. Y aprovechando 
que el Manzanares pasa por Ma
drid, el alcalde del PP, el que 
mal gobierna -según el Sr. Ma
tanzo, del mismo partido- la al
caldía de Madrid, ha dicho en no 
sé cuántas emisoras, ruedas de 
prensa y cenáculos, que a él le 
agrada como sevillano que lo ha
ga allí; pero que sufre en canti
dad por la profunda tristeza y el 
enorme disgusto que estamos pe
nando todo el pueblo de Madrid, 
por no hacerlo aquí. 

Por supuesto que nos parece 
estupendo que las personas se 
enamoren y se casen, faltaba 
más. Pero otra cosa es que un po
lítico aprovechado salga a lapa
lestra, utilizando el rango de una 
infanta, para atribuir a todo un 
pueblo lo que es optativo de ca
da sujeto pensante. Dicho sea 
con todos los respetos y los me
jores deseos para ella, ¿qué pue
de importar a nadie que la infan
ta se case en Sevilla, si ése es su 
deseo? A mí, como si se casa en 
Singapur. Y ya puestos, me gus
taría conocer la opinión de las fa
milias madrileñas necesitadas de 
un trabajo para dejar de pasar 
hambre. El tema huele a peloti
lleo cuya finalidad es buscar un 
personalismo relumbrón. 

Porque este gobernante, sevi
llano también, - ¿qué delito ha
bremos cometido los españoles 
para merecer este castigo?; con 
las gentes tan divinas que da Se
villa- con su boquita de piñón, 
digo, con aire de funcionario 
añejo, empeñado en parecer 
amable y en permanente actitud 
reverencial, siempre me ha re
cordado el simpático epitafio: 
Aquí yace un cortesano / que se 
quebró la cintura /un día de be
samano. Y es que en el trato con 
la Familia Real los políticos es
pañoles se convierten en unos en
tusiastas lacayunos que más que 
ennoblecer menoscaban la acti
tud sencilla y humana de todos 
sus miembros. Entusiasmo que 
llega a otorgarles una especie de 
infalibilidad papal que, con to
da seguridad, ni ellos mismos de
searían. 

Sabemos que es una familia 
muy querida por el pueblo espa
ñol. También nos dicen que de
bido al gran amor que sienten 
por España han decidido vivir 
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sobriamente, con moderación, 
por lo que sólo pagamos, en con
cepto de Jefatura de Estado, una 
cuantía que no llega a mil millo
nes de pesetas anuales. Cantidad 
ridícula, según los entendidos, si 
la comparamos con otras Casas 
Reales. Disposición muy loable, 
pero que no exime de estar bajo 
la crítica y control del contribu
yente, como cualquier gobernan
te que devengue y administre 
fondos públicos. 

Me explico: todos conocemos 
la conducta impecable de nues
tro Jefe del Estado; es decir, nun
ca rebasa el rol que le impone la 
Carta Magna. Pero como el cum
plimiento de ese mismo precep
to suscita en el pueblo llano -en 
los que no entienden de protoco
los- suspicacias, malos entendi
dos e incomprensiones al com
probar que el mismo Estado se 
hunde en un lodazal de abusos y 
corrupciones, sin que él pueda 
intervenir eficazmente, es com
prensible que el ciudadano pien
se en la utilidad de una Jefatura 
que jamás comprenderá. Estoy 
hablando de gentes simples pero 
con un potente talento natural, 
o sea, de la mayoría de los espa
ñoles. Y es aquí donde entra en 
juego la aplicación de distintas 
medidas, desde la doble morali
dad de unos políticos que no sa
be uno ya qué clase de gentes 
son. Porque si a un ciudadano se 
le ocurre hacer una crítica o pe
dir explicaciones al Jefe del Es
tado sobre la degradación de la 
vida pública, todos los políticos 
se lanzan a la yugular del sujeto 
y lo meten en la cárcel por un de
lito de Jese-majesté. Sin embar
go, estamos viendo que una ges
tión política capaz de convertir 
al país en un estercolero infecto, 
reflejo de una corrupción total, 
parece que no denigra la imagen 
delJefe del Estado. Muy grande 
es el cinismo y la poca vergüen
za de los responsables directos. 

Evidentemente, la Carta Mag
na necesita urgentemente una re
forma coherente, porque el ten
derete que han montado los po
líticos, al amparo de la misma, 
se ha convertido en el chollo de 
su vida: El Jefe del Estado -li
mitado en su acción interna
visitando países en gestiones de 
interés nacional y de compromi
so. Los que gobiernan, con ab
soluta libertad para hacer cuan
to les peta impunemente, mien
tras l.es dure el mandato legisla
tivo, y los ciudadanos, los que fi
nanciamos el tinglado, como 
siempre, a callar y a pagar. 

Jaime TUR JEREMIAS 
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cortinas de humo 
Esta es la estrategia: levantar 

cortinas de humo, correr tupidos 
velos, distraer la atención, pro
vocar un dolor más intenso en 
«otras zonas» de nuestro ya mal
trecho ser. Estas esquivas técni
cas milenarias -para mí, cobar
des- son las que emplea el ya 
antiguo y caduco presidente del 
gobierno -he usado minúsculas 
a propio intento-. Pero a pesar 
de la densidad del humo emplea
do y de la tupida trama usada en 
los velos, el pueblo español se ha 
percatado de su astucia y de su 
cobarde estrategia. No es necesa
rio esforzarse para ver la crispa
ción que nos invade. ¿Qué clase 
de estúpido e iluso puede creer 
que los gravísimos casos de co
rrupción, el enmascarado «paro» 
galopante, la crisis económica, la 
estrepitosa quiebra de las empre
sas públicas, la inseguridad ciu
dadana, PSV, Roldán, Palomi
no, Oubiña y su excarcelación, 
y el repugnante enchufismo que 
domina todos los estamentos de 
la Administración; pueden «to
rearse» sólo con la muleta de la 
dialéctica, la desfachatez en el 
parlamento, la amnesia históri
ca y el cinismo insultante? Si es
ta larga pregunta -que no lo es 
menos por la cantidad de casos 
a los que hay que referirse- tie
ne respuesta afirmativa como así 
parece, ¿qué clase de burla into
lerable es ésta? 

Es patente, y exis~e como ge
neralizada y extendida opinión, 
que España está sufriendo un te
rrible malestar moral: una caída 
de los valores éticos -o morales 
si se quiere- que han invadido 
cada esquina y estrato de nues
tra sociedad. El deterioro moral 
-o ético- está infectando y 
afectando a todas las Institucio
nes a altos niveles, y está causan
do la llamada «alarma social» que 
no es más que «gritos de deses
peración en la calle» a miles, y 
cada día, por una u otra causa. 
Mezclados con válidos líderes 
políticos y religiosos, banqueros 
y otros ejecutivos de grandes ne
gocios, hay bandidos, truhanes, 
ladrones, especuladores e ineptos 
declarados que, campando por 
sus respetos, pudren y, finalmen
te, destruyen el resto del gran 
cesto de la todavía sana fruta del 
país. 

Cuando releo fas cosas que es
cribo y se escriben y me noto o 
se nota la vehemencia que se em
plea al hablar sobre los escabro
sos asuntos que rodean la figura 
de nuestro presidente y la de sus 
«ad latere» y el estado de la na
ción que gobierna, me digo que 

no pueden ser más que el produc
to de los insufribles síntomas de 
un maldito y exasperante mal 
que ha invadido los espíritus de 
millones de españoles. Este mal, 
al que llamo «felipefobia», espe
ro y deseo que sea el detonante 
de su ya vaticinada caída. 

No hay para menos. Vean si 
no. ¿Quiénes podrían sonreíse 
ante un desastre o un mal? Los 
tontos, los locos, los desaprensi
vos, los pinchauvas, los tuercc;
botas y nuestro presidente. El 
sonríe siempre. ¿Por qué? ¿Aca
so hay algo tras el estercolero que 
él ampara, promueve, promocio
na, estimula y, encima, subven
ciona y que le provoca esa recal
citrante y permanente sonrisa 
cuando consiente que se le pre
gunte sólo por lo que le interesa, 
cuando le conviene, y en los me
dios que le son afines? ¿No será 
consciente de que su sonrisa per
manente es un revulsivo, un 
emético que nos causa vómito y 
náusea? ¿Quién o qué alimenta 
su «ceguera estructural»? ¿Qué 
enfermiza estima de sí mismo le 
hará creer que debe permanecer 
al frente de un país que ya ha 
hundido? ¡Que deje que, aun 
maltrechos, nos refloten cuanto 
antes! Él ya ha demostrado, co
mo los malos timoneles, que an
te la más leve tempestad es inca
paz de gobernar, f que cuando 
los vientos le han sido favorables 
no ha sabido aprovecharlos y, lo 
que es más grave aún, los ha de
rrochado y despilfarrado. 

Antonio SAENZ PIÑERO 

SE ALOUILA 
LOCAL 

PAU FIESTA PRIVADA 
EN NOCHEVIEJA 

Telf.: 883 54 01 

«PLAZA·PACIAGllG, S.L» 
CAMBIO DE DOMICILIO 

En Junta General Universal, de 15 de di· 
ciembre de 1994, se adoptó el siguiente 
acuerdo: •Trasladar su domicilio en AL· 
CALA DE HENARES (Madrid), calle del 
Nardo, 2, 3°-4 a calle José Vicario, s~. 
Un Administrador Solidario. : 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.C.P. 

2• de dlcle"9bre de tl!M 
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El mercado municipal 
Fuerte es la polémica que en 

estas últimas semanas se ha de
satado. del proyecto municipal 
de clausurar (que no trasladar, 
matiz éste sumamente impor
tante) el mercado de la calle de 
Cerrajeros al tiempo que se crea 
un centro comercial (que no un 
mercado, matiz asimismo im
portante) en el solar del actual 
campo de fútbol de la Paloma. 
Mucho es lo que se ha dicho a 
favor de conservar el mercado 
y poco, quizá por falta de argu
mentos reales, defendiendo la 
opción del equipo de gobierno 
municipal; tanto es así que, a 
la hora de opinar sobre este te
ma, me he encontrado con que 
todo estaba ya prácticamente 
dicho, incluyéndose opiniones 
tan autorizadas como la de Jo
sé María Fontana, secretario de 
la Cámara de Comercio e In
dustria, entre otros. Por esta 
razón, y aunque soy conscien
te de que me veo limitado bá
sicamente a repetir puntos ya 
esbozados anteriormente, deseo 
no obstante expresar mi opi
nión puesto que estimo que nos 
encontramos ante lo que puede 
suponer un grave atentado a la 
maltratada integridad urbanís
tica y social del casco antiguo 
de nuestra ciudad. 

Una cuestión, eso sí, tengo 
que denunciar ante todo: El os
curantismo con el que el equi
po de gobierno municipal ha 
estado llevando este asunto, os
curantismo que nada bueno ha
ce presagiar acerca de sus in
tenciones. Si los concejales so
cialistas están realmente con
vencidos de la bondad del pro
yecto del centro comercial, 
¿por qué entonces no lo han lle
vado a cabo con la transparen
cia exigible a todos aquéllos que 
gestionan unos bienes públi
cos? Hace tan sólo un par de se
manas denunciaba en esta mis
ma sección el maquiavelismo, 
por llamarlo de alguna manera, 
con el que el ayuntamiento es
taba intentando colar a la ciu
dad temas tan importantes co
mo la privatización del cemen
terio viejo, los contadores del 
agua, el propio suministro de 

'· agua o algunas intervenciones 
urbanísticas tan impresentables 
como el proyecto de destruc
ción (perdón, presunta rehabi
litación) del convento del Car
men Calzado ... Tretas a las que 
hay que sumar ahora la manio
bra del mercado. Dicen que el 
gato escaldado del agua fría hu
ye, y a mí la verdad es que me 
escaman bastante estas manio
bras que además no han sido 
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Gacetillas complutenses 
justificadas suficientemente. 
¿Lo serán? Si el resto de los ar
tículos del concejal lrastorza 
son como el primero, único que 
conozco a la hora de escribir es
te comentario, me tendré que 
permitir el lujo de dudarlo, ya 
que nuestro edil se limita a dar 
una incoherente lista de incon
venientes, reales o no, sin mo
lestarse en absoluto en conside
rar si éstos pueden ser o no so
lucionados manteniendo en su 
lugar al viejo mercado. 

No voy a insistir demasiado 
en detalles técnicos puesto que 
éstos ya han sido expuestos con 
anterioridad, pero sí creo con
veniente abordar dos puntos 
que constituyen, al parecer, los 
principales argumentos esgri
midos por el equipo de gobier
no para desahuciar al mercado: 
La insalubridad e incomodidad 
del mismo, y las dificultades 
existentes para la carga y des
carga. 

Vayamos con el primero. El 
mercado actual necesita, eso es 
evidente, una profunda remo
delación; la cuestión es, pues, 
si ésta resultaría viable. El edi
ficio actual, con todas sus defi
ciencias, presenta una inexcu
sable ventaja: No sólo tiene un 
volumen mínimo (cuenta con 
sólo dos plantas sobre el nivel 
de la calle, es decir, menos que 
cualquier edificio cercano) sino 
que además cuenta con una es
tructura completamente diáfa
na. Dicho con otras palabras, 
resultaría facilísimo vaciarlo 
dejando únicamente las paredes 
y el voladizo interior, con lo 
cual sería posible convertirlo en 
un moderno centro comercial. 
Y, puesto que gran parte de los 
puestos de la planta superior es
tán vacíos, tampoco habría de
masiados problemas en remo
delar la distribución actual 
trasladando parte de las bancas 
del piso inferior al superior. 

En cuanto a la fachada exte
rior habría que decir tres cuar
tas de lo mismo: Aunque su es
tética actual, típica de los años 
sesenta, es francamente horri
ble, su remodelación sería tan 
fácil como barata: Bastaría con 
derribar la marquesina, remo
delar los escaparates y revocar 
la fachada para que el edificio 
del mercado quedara perfecta
mente integrado con su entor
no, mucho más sin duda que el 
desangelado mamotreto de la 
vecina ampliación del ayunta
miento. 

Dice José María lrastorza 
que la citada ampliación del 
ayuntamiento se comió la edi-

ficabilidad del mercado (¿por 
qué?, pregunto yo), pero no di
ce por ejemplo que la amplia
ción de la facultad de Económi
cas debió de hacerlo con la de 
varias manzanas vecinas sin 
que en ningún momento se 
planteara como solución el de
rribo del vecino convento de 
Mínimos. Si el ayuntamiento 
se ha saltado esta norma siem
pre que le ha parecido bien, 
con resultados tan espantosos 
como el que nos ocupa, ¿por 
qué ahora es tan puntilloso con 
un edificio que no molesta a na
die, del que nadie ha pedido su 
desaparición y cuya alternativa 
urbanística sería una desange
lada plaza que ningún benefi
cio reportaría a los alcalaínos? 
Dice también este concejal que 
habría que desplazar a los ten
deros durante un mínimo de un 
año; amén de que la obra po
dría irse haciendo por sectores, 
lo que minimizaría las moles
tias, me gustaría recordarle 
que, con ocasión de la construc
ción del actual edificio, los ten
deros estuvieron ubicados pro
visionalmente en las calles del 
Gallo y de la Trinidad sin que 
se hundiera el mundo por ello. 
Una buena organización, apro
vechando todas las bancas que 
actualmente están libres, po
dría hacer innecesaria esta so
lución o, en su caso, reducirla 
a un tiempo muy inferior. 

Segundo plJ:nto: La carga y 
descarga. Teniendo en cuenta 
que en un día de diario las ca
lles del centro están práctica
mente vacías hasta media ma
ñana, ¿tan difícil sería reservar 
para carga y descarga la totali
dad de la calle Cerrajeros hasta 
las diez o las once de la maña
na, pongo por caso? PorCJ.ue lo 
que no es de recibo es que los 
repartidores lleguen a la hora 
que mejor les parece aunque con 
ello incordien más que una chi
na en un zapato, igual que tam
poco es de recibo que el ayun
tamiento sea incapaz de contro
lar el aparcamiento delante 
mismo de sus narices. Tenien
do en cuenta que se trata de un 
mercado pequeño, si la calle de 
Cerrajeros estuvieta libre por 
completo de coches aparcados 
entre las siete y las once de la 
mañana, pongo por ejemplo, el 
problema de la carga y descar
ga estaría más que solucionado. 

Sorprende, asimismo, que el 
concejal lrastorza reivindique 
como ciudadano un mercado 
municipal por distrito, ya que 
la solución por él defendida no 
pasa precisamente por ahí por-

que a vecinos de barrios como 
Reyes Católicos, el Chorrillo o 
el V al díganme ustedes qué be
neficio les va a traer tener un 
mercado en la calle del Carmen 
Descaldo en vez de en la calle 
Cerrajeros; s1 de verdad se 
quiere crear una red de merca
dos municipales, que habría 
que ver si merece realmente la 
pena ya que esta oferta está cu
bierta en varios barrios por la 
iniciativa privada, no es muy 
lógico que empiecen cargándo
se el único que existe ahora. La 
demagogia, evidentemente, es 
más fácil de hacer que los plan
teamientos razonados. 

Punto último. En repetidas 
ocasiones he expresado la nece
sidad de construcción de un 
aparcamiento público en la ve
cindad del centro de la ciudad, 
aparcamiento para el que el 
campo de fútbol de la Paloma 
es sin duda la ubicación ideal; 
pero si se construye encima un 
centro comercial (que no un mer
cado), díganme ustedes qué uti
lidad va a tener el mismo para 
los ciudadanos que quieran acer
carse al centro pero no deseen 
comprar nada en el citado cen
tro comercial, y dígamne uste
des cómo iba a quedar de con
gestionada una zona tan sensi
ble como es la de la calle de los 
Colegios. El aparcamiento hace 
mucha falta, eso es evidente, pe
ro para que resulte realmente 
útil tendrá que ser solamente eso, 
un aparcamiento sin nada enci
ma que no sea una simple plaza .. 

En resumen: Es mucho lo 
que se puede hacer, y merece la 
pena hacerlo, salvando el mer
cado y salvando el aparcamien
to de la Paloma; y si el equipo 
de gobierno se empecina, como 
tantas veces, en hacer un desa
guisado a espaldas de la opi
nión pública y de los intereses 
de la ciudad, tendremos que ser 
los ciudadanos los que luche
mos por defenderlos ... Y yo es
toy dispuesto a hacerlo. 

José García Saldaña 
Aunque todo el espacio dispo

nible se me ha gastado ya con 
el comentario anterior, tengo 
que hacer un hueco para expre
sar mi pesar por que este vete
rano colaborador de PUERTA 
DE MADRID haya manifesta
do su deseo de interrumpir su 
serie de Los mil días cuando to
davía le queda tanto por decir 
de lo ocurrido durante la guerra 
civil en Alcalá. Desde estas pá
ginas le insto a que reconside
re su decisión de forma que to
dos los lectores podamos seguir 
aprendiendo con sus artículos. 

José Carlos CANALDA 

PUERTA de Madrid 





Fieles un año más a nues
tra tradición navideña, tras 
una ardua selección traemos 
a nuestras páginas la chapu
za que a lo largo de los pa
sados 365 días se ha mereci
do con creces el galardón de 
Chapuza del Año; aunque, 
todo hay que decirlo, en es
te caso concreto habría que 
hablar con más precisión de 
chapuza de la década, ya que 
se trata de un problema que 
se viene arrastrando desde 
hace ya muchos años ... Y no 
porque se trate de algo de es
casa importancia, ya que nos 
encontramos frente a un pe
ligro potencial para muchos 
alcalaínos residentes en las 

~nfás 

(l)~i~!'~ s.1. 

MUEBLES 

Inventario de chapuzas de los posibles efectos perni
ciosos producidos por los 
campos magnéticos que ge
neran estos tendidos eléctri
cos, cuestión ésta sobre la 
que tendrían que dar su opi
nión los expertos, lo cierto es 
que cualquier ciudadano 
normal opinará probable
mente que ese tendido ten
dría que ser suprimido, aun
que sólo fuera de cara a evi
tar un posible accidente que 
afortunadamente hasta aho
ra no ha ocurrido. Mientras 
tanto, a los vecinos tan sólo 
les queda el recurso de ajar
dinar la base de la torre en 
un intento tan poético como 
inútil de humanizarla. 

La chapuza del -ano 
inmediaciones del camino 
del Juncal. 

Fíjense con detenimiento 
en las fotografías y decidan 
por ustedes mismos si es de 
recibo que un tendido de al
ta tensión cruce tranquila
mente entre las viviendas, y 
juzguen también si es nor
mal que esta situación exis
ta desde que los bloques de 
vecinos fueron construidos 
allá por la mitad de la déca
da de los setenta, es decir ha-

ce aproximadamente veinte 
años. Cierto es que las torres 
estaban antes que los edifi
cios, pero cierto es también 
que el ayuntamiento no de
bería haber permitido que 
estos edificios fueran cons
truidos junto a ellas sin que 
antes fueran enterrados o 
cuanto menos desviados. 

El caso es que, unos por 
otros, la casa quesó sin ba
rrer y así ha llegado hasta 
ahora. Independientemente 
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Esto de Maquinación para 
alterar el precio de las cosas 
-aunque haya salido en una 
orden de acusación firmada 
por un juez- a mí me parece 
una frase muy afortunada, co
mo de guión de película nomi
nado para los oscars; no sé si 
a ustedes les sucederá lo mis
mo. Por algo así acaba de in
gresar en la cárcel el último ti
burón financiero de la déca
da; último, de momento, por
que parece ser que hay algún 
otro -más grande todavía
ya en puertas, y esto da para 
empezar con la batería de co- · 
mentarios para los profanos 
en derecho como yo. 

Salir de casa a dar una 
vuelta por el centro de nues
tra ciudad cuando ya ha ano
checido permite descubrir, 
por ejemplo, que a las seis de 
la tarde todo anda ya envuel
to en sombras alargadas e in
quietantes, formadas alrede
dor de unas farolas amarillen
tas que recuerdan al siglo 
XIX, a Edison, al nebuloso 
Londres de Jack el Destripa
dor y a aquellos carburos al
deanos de cuando yo no había 
nacido. Pero lo peor de todo 
es que si esa tarde es domini
cal casi todos los bares están 
cerrados y no hay un alma en 
las aceras. Existe una novísi
ma y extraña ley urbana, no 
escrita, por la que después de 
los zafarranchos juveniles del 
viernes y del sábado es como 
si estuviera prohibida la vida 
en la calle lo que me induce a 
pensar en ese relato terrible de 
la ciencia-ficción rusa llama
do El peatón y en el carácter 
profético de todos los males 
futuros anunciados. Alguien 
ha maquinado para alterar el 
precio de las tardes de los do
mingos que siempre fueron 
una cosa muy especial para los 
que trabajaban seis días y me
dio a la semana y descansaban 
el medio restante, como mu
cho. 

Maquinación para alterar 
el precio de las cosas quizá se 
convierta en una frase de mo
da, como las de Chiquito de la 

A cantravienta 

El precio de las cosas 
Calzá. Debe de ser un cargo 
muy grave, porque empieza 
con una palabra tan poética 
como maquinación, que no sé 
lo que hay en ella pero a mí 
me ha parecido siempre la 
mar de poética, lo digo sin el 
menor asomo de ironía. A 
cualquier aficionado a las lec
turas variadas les tiene que 
sonar, como a mí, a algo así 
a como complot subterráneo y 
maniobras orquestales en la 
oscuridad; forma parte del tí
tulo de una espléndida nove
la negra de Roger L. Simon y 
está incrustada en el tejido de 
todas las tragedias shakespea
rianas. 

Claro que pensándolo bien 
-el frío de diciembre viene 
muy bien para serenar el es
píritu de las gentes inquie
tas- maquinar, lo que se di
ce maquinar para producir al
teración en el precio de las co
sas, es lo que más se ha hecho 
en el mundo a lo largo y an
cho de los siglos. Y no diga
mos en la España de los últi
mos quince años. 

Los cachés de los cantantes 
pro gres , el precio del suelo 
rústico antes de ser recalifica
do (como industrial, comer
cial o urbano) , los menús de 
lo.s restaurantes frecuentados 
por políticos con gastos paga
dos de representación, el pre
cio oficial de las gasolinas y 
demás combustibles, las tari
fas telefónicas, las óperas pri
mas de los aprendices de ar
tistas, el importe de la ropa de 
marca de nuestros hijos , la 
noticia exclusiva de nacimien
tos, bautizos, bodas, divorcios 
y entierros de los famosillos , 
la cotización de una dosis de 
heroína en cualquier calle, los 
emolumentos de los abogados, 
el precio de las copas en los lo
cales nocturn9s de moda, las 
limosnas de los mendigos , las 
propinas de los camareros, el 

sueldo de los cargos públicos, 
los honorarios de los asesores, 
la franquicia de las compañías 
de seguros, el importe de la 
barra de pan, el coste de una 
licencia diligente de obra, las 
comisiones de los intermedia
rios, el pago por los servicios 
prestados al que ha caído en 
desgracia, los cigarrillos en 
Sarajevo, los perfumes fran
ceses en Cuba y el ron cuba
no en Francia, el champán de 
Reims, el güisqui de las tie
rras altas de Escocia, el bour
bon de Tennesse, el Tinto 
Pesquera de la Ribera del 
Duero, las angulas de Aguina
ga, el jamón dejabugo, el tu
rrón de Alicante, los juguetes 
de Reyes, el coche nuevo de 
papá, la vivienda de protec
ción oficial y un millón de co
sas más han visto, impotente
mente mansas, como se ma
quinaba con ellas para alterar 
su precio siempre hacia arri
ba, que alterar quizá venga de 
altura y si no es así, nadie se 
atreverá a negar que ambos 
vocablos tienen en común más 
de la mitad de sus letras. De 
lo que no han acusado a na
die todavía, que yo sepa, es de 
maquinación para alterar el 
precio de los hombres ... y de 
las mujeres. 

Una de las primeras cosas 
que aprendemos · de niños 
-junto a lo de terminar con 
éxito la difícil aventura de 
atarnos los cordones de los 
zapatos- es a callar, por si 
acaso, cuando nuestro inter
locutor remata su discurso con 
esa sentencia definitiva de 
que todos tenemos un precio. 
Los ingenuos puede que pien
sen sin maldad en el salario de 
los trabajadores por cuenta 
ajena o en los beneficios em
presariales ganados con mu
cho esfuerzo o con mayor ta
lento al oír esta frase. Pero no 
tardará en llegar el día en que 
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se den cuenta de que el pre
cio de los hombres al que se 
refiere este interlocutor tan 
listo, cuando sale a relucir la 
dichosa frase hecha, es cosa 
bien distinta. 

Bien mirado, maquinar pa
ra alterar el precio de los pro
ductos de consumo, además 
de ser delito, tiene de negati
vo ese malditismo que la me
moria aplica a tal verbo y que 
nos recuerda a aquellos estra
perlistas de los años cuarenta 
de que hablaban nuestros pa
dres, y que almacenaban el 
trigo y el aceite con el fin de 
que su escasez en el mercado 
disparara los precios a su fa
vor. Igual que ahora hacen los 
grandes narcotraficantes, ayu
dados por la prohibición del 
tráfico de la cosa, supongo. 
Pero yo conozco a muchas 
personas que maquinan inteli
gentemente para alterar el pre
cio -a la baja, naturalmen
te- de los productos que ven
den, para ser así más compe
titivos: inventan procesos de 
producción que abaratan los 
costes, buscan proveedores de 
materias primas menos abusi
vos, mejoran sus controles de 
calidad para incrementar la 
demanda y esa clase de inge
nios que logran el prodigio de 
que un televisor de ahora mis
mo, con el doble de prestacio
nes y menor tamaño, cueste 
menos de la mitad de lo que 
me costó el mío en su día. 

Claro que no es delito -ni 
lo va a ser nunca, me imagi
no- maquinar sabiamente 
para alterar el precio de las 
personas: untar el bolsillo de 
los traidores , regalar diezmos 
y primicias al que rinde su in
teligencia incondicionalmen
te, convertir el héroe en un 
miserable de la noche a lama
ñana, hacer de la virtuosa una 
golfa o subastar una colección 
de voluntades al mejor postor. 
En fin , todo eso que deja de 
existir milagrosa e inexplica
blemente durante la Navidad. 
Felices Pascuas. 

Sergio COELLO 
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Hace unos días el Ateneo 
Cultural 1 ° de Mayo, con los 
representantes de los partidos 
políticos organizó un debate 
para que éstos opinasen sobre 
la ciudad. Plausible. 

Bartolomé González, repre
sentante del Partido Popular, 
dijo entre otras lindezas que 
ellos, el PP, suprimirían las 
concejalías de Sanidad y Edu
cación, porque no tenían com
petencias y para ahorrar 
gastos. 

Al terminar las intervencio
nes de los representantes po
líticos y antes de comenzar el 
coloquio con el público asis
tente, Bartolomé González pi
dió a los concejales, que se 
encontraban entre los asisten
tes, que no hablasen. 

A nosotros nos parece estu
pendo, extraordinario que los 
dirigentes del PP hablen y 
que hablen mucho porque ca
da vez que hablan se descu
bren sus verdaderas y ocultas 
intenciones. 

La política que preconizan 
para reducir el gasto público 
es muy sencilla y muy fácil, 
consiste simple y llanamente 
en eliminar gastos sociales, los 
gastos sociales que afectan di
rectamente a las clases socia
les más necesitadas. 

En el año 1941, Romualdo 
de Toledo, falangista, a la de
sazón director general de en
señanza, propuso que se eli
minase toda la educación na
cional y que ésta quedase en 
manos de la iglesia y de los 
particulares. Así se ahorrarían 
gastos: «Igualito, igualito que 
Bartolomé González». 

Las dos conquistas funda
mentales, esenciales y más im
portantes (con todos los respe
tos a la vivienda y a la coyun
tura del empleo), del movi
miento obrero organizado res
paldados y recogidos por los 
partidos políticos de izquier
da, han sido desde finales del 
siglo XIX, la Educación y la 
Sanidad. 

Por eso, si no quiere V d. 
(me refiero al Presidente del 
PP Local), este prurito de iz
quierdismo le diremos a la ca
ra que esta sociedad mide sus 
parámetros de bienestar por la 
Sanidad y la Educación. Es
to jamás le ha interesado a la 
derecha. 

Bartolomé González lo úni
co que hace es interpretar a la 
perfección su papel de diri
gente de esta clase política. No 
engaña a nadie. No le intere
sa ni la Educación Pública ni 
la Sanidad Pública. A Barto
lomé González y a la derecha 
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Libertad de expresión 
y enseñanza en libertad 

le interesarán las viviendas 
promovidas por la iniciativa 
privada, o le interesará el ca
pitalismo de las empresas pe
ro lo ha expresado pública y 
claramente, no le interesa ni 
la Sanidad ni la Educación 
Públicas. 

No entramos en el análisis 
de la Sanidad porque nuestro 
compañero lrastorza lo haría 
igual o mejor que nosotros. 

Analicemos la educación en 
Alcalá tomando como base sus 
propios argumentos: 

Argumento l 0 No se tienen 
competencias. 

La Concejalía de Educa
ción tiene entre sus competen
cias directas: obras de conser
vación y arreglos de colegios 
(casi todos hechos por concur
so público) combustible y ca
lefacciones, energía y alum
brado, el servicio de limpie
za (con 122 empleadas), los 40 
conserjes a nivel funcional, el 
centro FIA (personal y funcio
namiento). 

La Casa de Niños, la Escue- . 
la Municipal de Adultos, tres 
escuelas infantiles, los servi
cios de ªPºY.º a la educación 
temprana con un total de más 
de 50 profesionales depen
diendo de la Concejalía. 

Todo esto supone la aten
ción a unos gastos aproxima
dos de 700 millones de pese
tas. 

Las subvenciones, becas, 
otras enseñanzas, premio in
fantil, juvenil y Cervantes, 
coro municipal, campañas y 
programas educativos, come
dores escolares, etc., suponen, 
sumando gasto, otros 25 mi
llones de pesetas. 

La Concejalía ostenta por 
Ley la Presidencia de la Co
misión de Escolarización de 
Primaria-EGB. Tiene tam
bién una vocalía en la Comi
sión de Escolarización de Me
dias. 

Cada año se escolarizan en 
Alcalá de Henares unos 7 .000 
niños con un total de 35.000 
chicos escolarizados. 

La Concejalía recibe, escu
cha, atiende, si así lo tienen 
a bien, a la FAPA, APAS, 
consejos escolares, directores 
de todos los centros educati
vos y a todos los colectivos re
lacionados con la enseñanza 
para oír y sentir aportaciones 
que contribuyen a mejorar la 
educación. 

Todo lo que antecede re
presenta el ciclo anual repeti-

do día tras día con un equipo 
compuesto por el concejal, 2 
auxiliares y un técnico de ser
vicios educativos. 

Este año además, y puede 
repetirse en el 95, con dine

. ros propios o provenientes del 
MEC. 

Asimismo, por convenio se 
han adjudicado y ejecutado 
obras que globalmente alcan
zan los 70 millones. Muchas 
obras de pequeño presupues
to que conllevan el mismo trá
mite que si de grandes obras 
se tratase. 

Otras obras, tramitadas di
rectamente desde la Conceja
lía han sido la construcción de 
la Escuela Infantil del Distri
to VIII y la E.0.1. y su am
pliación con un coste global de 
250 millones. Jamás en la his
toria de Alcalá hubo Escuela 
Oficial de Idiomas. Ahora sí 
la hay. · 

¿Es que Vds. no se enteran 
o no saben lo que socialmen
te representa la Concejalía de 
Educación? 

Argumento nº 2 
Derivado del anterior, de

cía que al no tener competen
cias la Concejalía tenía que 
reivindicar, pedir... (se 
acuerdan de lo de pedigüeño). 

Pues bien, esta Concejalía, 
ha reivindicado y CONSE
GUIDO: 

Un convenio con el Conse
jo Superior de Deportes. Se 
han construido 3 polideporti
vos, 4 gimnasios con una in
versión global de 450 millo
nes; Tres convenios con el 
MEC 300 millones, y un 
acuerdo para el Conservatorio 
que ha supuesto obras de 100 
millones. 

Jamás en la historia de Al
calá hubo Conservatorio de 
Música. Ahora sí lo hay. 

Se han construido 3 insti
tutos y otras tantas ampliacio
nes que representan unas in
versiones cercanas a los 4.000 
millones de pesetas. Y el com
promiso de iniciar otro en el 
95 con una financiación de 
1.000 millones de pesetas. 

Hemos conseguido que la 
CAM incluya en su Red otras 
dos escuelas infantiles en Al
calá, además de la ya citada, 
que económicamente supone 
otros 300 millones de pesetas. 

La Escuela de Hostelería 
funciona ya, en colaboración 
con la Concejalía de Empleo 
con un beneficio directo de 

250 millones y beneficios in
directos incalculables. 

¿Es que Vds. no se enteran 
de nada? 

No encuentro la manera de 
combinar cómo le enseñamos 
a V d. sin aburrir al lector. Pi
do perdón. Pero para ir aca
bando, porque esto de la edu
cación es una permanente ta
rea inacabada le decimos que 
las concejalías de Educación 
planifican las necesidades 
combinándolas con la futura 
red de centros que se configu
rarán con la entrada en vigor 
de la LOGSE en la que los 
ayuntamientos tienen mucho 
que decir para que los ciuda
danos disfruten de la educa
ción en su ciudad como· un 
elemento más en la necesaria 
y conveniente calidad de vi
da ciudadana. 

Le explicaríamos y enseña
ríamos muchas más cosas pe
ro pasamos al Argumento 3.: 
Ahorrar gastos, Suprimir gas
tos. 

¿Pueden dejar de prestar
se los beneficios sociales men
cionados y destinarse a edu
cación algunas de las conside
rables cantidades económicas 
que aquí aparecen? ¿Tiene 
V d. en mente hacer otra po
lítica educativa en Alcalá? 
¿Qué gastos suprimimos? 
¿Aquellos de los que se bene
fician las 500 personas de la 
E.M.A. y sus 13 profesores? 
¿Se lo preguntamos a ellos? 
¿Se lo preguntamos a las 250 
familias que a lo largo del cur
so vienen a Alcalá y pasan por 
la Comisión de Escolarización 
solicitando su derecho a una 
plaza escolar? ¿Se lo pregun
tamos a todos los chicos que 
han pasado por el FIA y que 
han encontrado una respues
ta a su problemática? ¿D. 
Bartolomé González quiere 
V d. que se lo preguntemos? 

Debe V d. saber como losa
ben todos los ciudadanos de 
Alcalá que si se hubiese supri
mido la concejalía de Educa
ción alguna cosa se hubiera 
hecho igualmente pero tam
bién con la misma rotundi
dad, afirmamos que algunas 
otras no estarían en Alcalá. 

Como ya queda dicho antes 
de finalizar el coloquio del 
que hablamos al principio de 
este escrito, D. Bartolomé 
González dijo que los conce
jales asistentes al acto no po
díamos hablar. Nos echó. Por 
eso hablamos aquí. 

Urbano BRIHUEGA MORENO 
Concejal de Educación 

y Universidad 
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Pincelala alcalaína 
• Viejo <<crisma>> 

Es el día de la Pascua de 
una Navidad cualquiera de 
mil setecientos. Baja la mu
nicipalidad, baja el Ayun
tamiento pleno por la calle 
Mayor a los oficios de la 
plaza de Abajo. Abren pa
so los cuatro porteros toca
dos de encarnado y mazas 
de plata al hombro. Ahí 
van los regidores, ahí van 
los munícipes, de unifor
me, con chupa, calzón cor
to y media de seda encar
nada, sombrero de tres pi
cos, espadín y zapato con 
hebilla. Eso son concejales, 
como Dios manda y a mí 
me gustan. No había llega
do aún la era de los desca
misados. No es justo que 
estos hombres compongan 
un Ayuntamiento sólo 
«ilustrísimo», ya que no se
ría «excelentísimo» hasta 
que Alfonso XII se lo con
ceda en junio de 1880. Ese 
ayuntamiento que ahora 
desfila tiene mucha más en
jundia, mucho más ismo 
-a excepción del progre
sismo- que el de ahora, 
que sólo lleva como atribu
to una medalla. Ahí baja el 
ayuntamiento tan grave, 
tan circunspecto, a celebrar 
la Navidad oficial. Ese uni
forme que lucen se mantu
vo hasta el expolio univer
sitario de 1836. Sin embar
go, ay, se recuperó la uni
versidad y no se recuperó 
la chupa ni el calzón corto, 
¡con lo bien que le hubiera 
sentado a muchos de nues
tros actuales munícipes! 

Es el primer día del año 
de un mil setecientos cual
quiera y ya bajan otra vez 
los munícipes a San Justo, 
después de haber tomado 
posesión de las Casas Con
sistoriales. Cuando el Ca
bildo termine de salir por 
la pila del agua bendita que 
hay en la puerta del Cristo 

de la Cadena comenzará 
una procesión en torno a la 
Magistral. El Cabildo no 
acaba de salir y los muní
cipes se impacientan. Tar
dan tanto en pasar porque 
el traje coral de los preben
dados arrastra profusa co
la. Es angustioso: pasan 
uno a uno, bien espaciados. 
Esto motivó un pleito mu
nicipal a fin de que recogie
ran con las manos los arras
tres. Y no vayan ustedes a 
creer: perdió la Iglesia. 

Siguen saliendo todavía. 
Estos munícipes que se im
pacientan parecen no salir 
nunca de la iglesia. Este
ban Azaña se queja de que 
en su tiempo, finales del 
XIX, ya no quedara casi 
nada de aquellas solemnes 
funciones religiosas a las 
que asistía el Ayuntamien
to, «sólo le vemos -dice
en San Justo, el día del Ni
ño, Reyes, Candelaria, Ra
mos, Jueves y Viernes San
to, Corpus por la mañana 
y octava, Santos Niños , 
mañana y tarde y Pascua 
de Navidad». 

Nosotros sabemos de estos 
hombres que salen aparato
samente, uno a uno, y de 
estos munícipes, cabreados , 
que les miran salir. Ellos de 
nosotros no saben ni papa, 
aunque les gustaría, ya lo 
creo. Aunque sean doctores 
y magistri universitarios , 
no poseen ni un nombre 
propio de 1994. La Mafia 
turca, A palo Seko, Rosa
lía Rodríguez, Pilar Lledó, 
Alcalá-Meco, Arturo Ro
maní, La Pinza, La Schola 
Cantorum, Isidoro Pérez 
Montero, El Encuentro In
terreligioso ... 

Y a han acabado de salir 
y ha comenzado la proce
sión -del Nuevo Año en de
rredor de San Justo. 

José C_ésar Alvarez 

Residencia 3 ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Vlllanueva de la Torre 
CJ Km. de Azuqueca de Henares, 10 km. de Alcalá> 

* Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (ATS, auxiliares de clínica, fisiote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
* Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 

Situada en urbanización m oderna 
(RESIDENCIA SANTA AGUEDA), A 15 MINUTOS DE ALCALA 

LA MEJOR CALIDAD Y A SU ALCANCE 
Información y reserva de habitación: 

Telf"s.: 949 26 03 71 / 26 03 50 

TALLERES 

REPARACIONE_! 

CHAPA 
Y PINTURA 
• Bancada universal. 
• Cabina de pintura con 

horno de secado 

REPARACION GENERAL 
DEL AUTOMOVIL 

- JiRA!f!IZADAS c/ San Diego, 11 -ALCALA DE HENARES 
~ -: Telf. Fax : 888 13 81 -

BONIFICACIONES REALES SIN COMPETENCIA 
ALMICB, LDGISTICA. DISTlllUCIOll: Ctra. de Daganzo, Km. 1 '200 (frente IVIASA) 
PEDIDOS 24 horas: 'nfs.: 429 JO JJ. 42018 27. 420 CM 52 

57 50 lalrnacén> • m H 75 lcomerciaD 

MAS DE 500 TIPOS DE MOLDURAS PARA MARCOS 

PUERTA de Madrid 

iiRECiALOS PARA NAVIDAD Y REYES!! 
cuadros • Espejos • Láminas • Portafotos 

Grabados • Marcos -

Bi\RIES· 
HBl\tlt\01 

--....''--.º''-ª _l _ 
el Andrea Doria, 1 - Tlf.: 880 64 79 - ALCALA DE HENARES 

24 de diciembre de 19M 



~VIVIENDAS UNIFAMILIARES 
desde 145 m: construidos 

-JARDÍN desde 62 - 151 m~ 

en· Torres de la Alameda 

desde 16.000.000 ptas . 
Financiación Personalizada 
MÍNIMA_ ENTRADA Y RESTO 

le p~opórcionamos Entidades de· Financiación 

"VIVIENDAS UNIFAMILIARES 
en la zona más cotizada de la comarca ... 
CJ .-Granada -·TORRES -DE LA ALAMEDA 

' . ****************'*~****************** ,* . * ·* 
* 

* -
* 
* * 
* * -* 
* * * 

CARACTERISTICAS 

· - 3 dormitorios, 2 baños, 1 ª5e<!· 
· - Cocina completamente-amueblada tipó provenzal. 

~ 

- Carpintería interior en madera noble. 
' ' 

- Carpintería exterior en alumini.o lacado blanco con doble 
acristalamiento. 

- Persianas de aluminio. 

- Puerta de entrada de seguridad. 

- Armarios empotrados en todos los dorl"!'litorios. 

- Tomas de agua en garaje y jardín. 

..:- CalefacCión de propano coñ ·caldera individual. 

- Sin gastos de comunidad. 

_ - Cúadro eléctrico adaptado para tarifa nocturna . . 

* * * 
* * * * 
* * * * * * * * 
* * * * * * ' 
* 
* * * .. 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * *'* * * *·* * * * * * * ** * * * * * * 

. - . 

EDIFICIO EL GRANERO 

En el Centro de Villalbilla 
desde 

11.000.000 ptas. 
_IVIÍNIMA 

ENTRADA 
le proporcionamos 

Entidades de Financiación 

Eoi~·icio EL GRANERO ... 
. . . .- a 5 minutos de Alcalá de Henares 

~**************~******************** * * -* MEMORIA DE CALIDADES - * * "' / . * . 
* * * * * * ·* 
* * * -., 
* * 

·- Fachada de ladrillo visto y iócalos de piedra. · 
- Carpintería exterior de madera en pino balsain. -
- Balcones en todas las estancias. 
_-Accesos comunes solados en mármol. Pasamanos y quitamiedos en madera de haya con balaustres. . ·-
- · Carpinterfa interior en madera noble. 
..,... Armario~ empotrados. 
- 3 dormitorios, 2 baños. 

! . - Plaza de garaje por vivienda. 

* * "' * * *' 

- ~ocina _amueblada tipo provenzal. 
-- Calefacción individual de propano. 

' . 
Situaci6n privlegiada. Bien Conu1icada con el Corredor del Henaras. 

* * * ' -. 
*' 
* * * * * * * * * * * * * * * *'· * . * ! ~ LOCAL-ES COMERCIALES DE 89 y 200 ro! ! 

*************•***'****************** 

PRDMDCION V VENTA: 

Residencial EL PABUILLO,· S. A. 
Daoíz y Velarde, 2 - l ~ D 28807 ALCALÁ DE HENARES (Madrid) @¡ 8831711 



Habrá partidos políticos, sin 
duda, que intentarán hacer 
prevalecer el mensaje político 
de índole nacional sobre los 
mensajes y programas locales. 
Por otro lado, se están produ
ciendo evidentes cambios inter
nos en las principales formacio
nes políticas que han de concu
rrir a estas elecciones. Al mis
mo tiempo, nuestra ciudad, Al
calá, se encuentra en una en
crucijada de su desarrollo en 
que habrán de solventarse los 
grandes debates del momento y 
los que el futuro nos plantea. Y 
quisiera establecer una prime
ra reflexión al respecto. 

La propuesta de traslado del 
Mercado Municipal nos lleva a 
un debate más amplio sobre el 
futuro comercial de Alcalá, así 
como a la propia funcionalidad 
urbana del casco histórico: ¿pea
tonalización? ¿aparcamien
tos? ... No deberían, por tanto, 
precipitarse decisiones. La fun
ción urbanística del actual tra
zado ferroviario y las posibles 
iniciativas de futuro, enterra
miento, integración o solucio
nes mixtas, es otro debate de 
gran calado. Lo mismo cabe de
cir de las estrategias del agua. 
Son los temas candentes. Pero 
existen otros de gran trascen
dencia: próxima revisión del 
PGOU, desarrollos económicos, 
organización político-adminis
trativa de la ciudad, participa
ción, desconcentración, seguri
dad ciudadana, etc., sobre los 
que existen alternativas diferen
ciadas y sobre los que los parti
dos políticos y los ciudadanos 
han, hemos, de establecer opcio
nes. Algo o mucho se ha habla
do de ello en la reciente Confe
rencia socialista, en las jorna
das organizadas por IU y en 
otros foros ciudadanos de debate. 

Aunque se ha venido soste
niendo como una verdad ine
luctable que las soluciones de 
los problemas son únicas y que 
«lo único importante es Alcalá>>, 
lo cierto es que el futuro plan
tea una diversidad de opciones 
y variables diferentes. Solucio-

- nes a los problemas, opciones y 
prioridades que no son las mis
mas desde una opción de dere
cha o una opción de izquierdas, 
incluso concediendo un esfuer
zo de racionalidad por ambas 
partes. 

En este contexto, las tres 
principales formaciones políti
cas de Alcalá van a elegir en las 
próximas semanas sus candida
tos y candidatas a la alcaldía y 
a la Corporación Municipal. 

El Partido Popular afronta 
estas elecciones, por primera 
vez en nuestra historia local, 

PUERTA de lladrld 

Muy en serio 

El debate sobre la Alcaldía 
Dentro de pocos meses vamos a elegir alcalde y concejales. Antes, 
entre enero y febrero, los partidos políticos habrán de haber deci
dido sus candidaturas y cabecera de lista. Tanto la modificación 
perceptible dei mapa político en escala nacional como las circaJu¡.. 
tancias que se están dando en nuestra ciudad, otorgan a las pró
ximas elecciones municipales una importancia excepcional. 
con unas razonables expectati
vas de éxito electoral, sobre la 
base fundamentalmente de las 
modificaciones generales del 
mapa político y las lecturas de 
índole nacional. Parece difícil 
concebir, no obstante, que ese 
éxito le lleva a una mayoría ab
soluta que le permitiera confor
mar un gobierno local y obte
ner la alcaldía. Deberán los po
pulares resignarse a un papel de 
oposición en que dos o tres con
cejales más que los actuales no 
modifican las circunstancias 
básicas de su situación actual. 
Las definiciones que se han he
cho desde la izquierda local no 
permiten entrever un apoyo de 
Izquierda Unida a la formación 
de derechas. Más bien parece 
claro que la formación izquier
dista apostaría por sí misma si 
los resultados se lo permiten. 
Incluso, cabe pensar en una 
«pinza» en contrario en que los 
populares aportaran los votos 
edilicios que a IU pudieran fal
tarle para alcanzar la alcaldía, 
si esta formación decidiera sos
tener su candidatura a pesar de 
obtener una representación me
nor que la socialista. Todo de
pende, en este caso, tanto de la 
propia candidatura socialista 
como de la voluntad política del 
PSOE que ya ha dicho algo: en 
el caso de que IU obtenga más 
concejales los socialistas apoya
rán al candidato de la forma
ción izquierdista, y esperan, ló
gicamente, una contrapartida 
política en el mismo sentido. 

Parece obvio, por tanto, que 
el eje del futuro político de Al
calá sigue establecido en el 
PSOE y, por ende, en su deba
te interno para la formación de 
la candidatura, y, como eje 
central de ese debate, la propia 
figura del actual alcalde Floren
cio Campos. Los legítimos de
seos de continuidad que Flo
rencio pudiera albergar situa
rían el debate socialista en esa 
única cuestión. Parece eviden
te que una renuncia expresa del 
actual alcalde a encabezar la 
nueva candidatura produciría 
un relevo, todo lo complejo que 
se quiera, pero sin duda menos 
traumático que la confronta
ción inevitable ante sus deseos 
de continuidad. La propia evo-

lución de la Agrupación Socia
lista ha situado a Florencio en 
una encrucijada: liderar la re
novación desde fuera, la trans
ferencia de poder a las nuevas 
generaciones de socialistas, con 
componentes de integración y 
alguna cuota de continuidad, o 
confrontar con el amplio espec
tro socialista que le es desafec
to transmitiendo a la sociedad 
una imagen de división. 

Personalmente creo que una 
candidatura renovada tendría 
tres grandes virtudes: una mayor 
capacidad electoral, una mayor 
capacidad de negociación polí
tica y asimismo una mayor ca
pacidad de integración socialis
ta. No voy a abundar en las dos 
primeras tesis porque parece 
que vienen avaladas por el sen
tido común. Pero sí creo que 
debe explicarse la tercera. 

El sistema de elección esta
blecido separa la elección del 
cabeza de lista de la elección de 
la candidatura. Si atendemos 
los pronunciamientos que algu
nos socialistas y algunas fami
lias socialistas han venido ha
ciendo, parece lógico pensar 
que la candidatura interna de 
Florencio en estas primarias no 
iba a contar con un apoyo cua
lificado. Otra cosa es que esa 
expresión política se concrete 
en una alternativa. Ello depen
derá de los mecanismos de se
lección y presentación de can
didatos que se adopten. Puede 
darse el caso de que Florencio 
cuente con el apoyo de la ma
yoría del actual comité que le 
es afecto, e incluso con un even
tual apoyo "ª regañadientes» de 
la dirección política del comi
té. Eso le permitiría eludir la 
recogida de firmas que a otros 
candidatos le serían exigidas. 
Cualquier alternativa, por tan
to, debería tener una intensa 
actuación, empezando por la 
recogida de firmas , que refor
zaría la imagen de división y de 
confrontación abierta. Si ade
más esta última opción se difi
culta y finalmente no llega a 
producirse, nos encontraríamos 
con una única candidatura de 
difícil encaje, la de Florencio, 
que saldría victoriosa con unas 
decenas de votos y una mayo
ría de .votos en blanco «en con-

tra». Podría suceder que unas 
semanas después ese rechazo 
volviera a expresarse en un vo
to negativo a la lista presenta
da con lo que nos retrotraería
mos a la situación de hace cua
tro años. 

No parece que esas circuns
tancias fueran las mejores para 
afrontar el reto electoral que vie
ne, las necesarias negociaciones 
políticas y el desarrollo de un 
programa electoral para el que 
los socialistas hemos expresado 
una pluralidad de opciones en 
la reciente Conferencia. La re
nuncia de Florencio y su apoyo 
activo a la renovación, por el 
contrario, significa afrontar ese 
reto electoral en unas condicio
nes de amplio apoyo político y 
una apuesta clara por ,9. gober
nabilidad de nuestyt ciudad. 

No habrá que olvidar, no 
obstante, que) os debates a los 
que vamos a asistir en enero y 
que los ciudadanos partidistas 
van a protago~__yr forman par
te genuina de la adopc1on de
mocrática de las decisiones, las 
formalmente establecidas en es
pera de la implantación de las 
listas abiertas en el interior y 
en el exterior de los partidos 
político.s, debate que algún día 
habrá de abordarse. Mientras 
tanto, y como compensación 
democrática, los partidos tie
nen la responsabilidad de con
formar y presentar candidatu
ras de amplio consenso. Creo 
que eso es posible todavía en el 
PSOE y supongo que también 
en Izquierda Unida. Otro par
tido político, el de la derecha, 
el PP, propone modificaciones 
sustanciales de la Ley Electoral 
que merecen seguramente el 
apoyo ciudadano. Pero aquí, 
en Alcalá, van a elegir su cabe
za de lista mediante exclusiones 
notables y mediante la designa
ción directa por Madrid. Pue
de que eso les evite un teórico 
desgaste. ¿Pero se trata de eso? 
No hay que confundir el deba
te sobre lo que se dice con el de
bate sobre lo que se hace, que 
es el importante. 

Yo estoy seguro que los ciuda
danos van a premiar electoral
mente la transparencia social 
en los asuntos de partido, la 
elección de candidatos lo es, pe
ro que al fin y al cabo tienen un 
destinatario social en los pro
pios ciudadanos, así como la ca
pacidad para abordar los deba
tes que nos afectan a todos , las 
soluciones, los problemas , las 
prioridades, las propuestas de 
futuro ... y naturalmente la con
fección de listas, no más com
pleja que la propia sociedad. 

Pedro Enrique GOMEZ -

" 

. 
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¡¡FELICES FIESTAS!! 

DICIEMBRE '94 
PROGRAMACIOI: 

DOMINGO, 18 

CLARA MONTES 
Lo mejor de la nueva música flamenca 

2t'JO 11. 
JUEVES, 22 

9 HERMANAS Y MEDIA 
Presentan su L.P. MIRADA 
SABADO, 24 

GRAN GUATEOUE DE 
IAVIDAD <Pista de baile) 
MIERCOLES, 28 

CONCIERTO INOCENTE 
¿Vendrá alguien a tocar? 

JUEVES, 29 

MIENTRAS DURE 
Grupo alcalaíno que nos pre-

senta su 1 er L.P. «LUZ» 
SABADO, 31 

Gran baile FIN DE AIO 
(Cotillón, cava, uvas, etc.). 

RESERVA TU MESA 
¡TE ESPERAMOS! 

Días 24 y Jt aforo Hmltaclo 
Cid Cam ador, 2 -Tlf.: m s& t9 

DISTRIBUCIONES 

ALCALA BARCO 
VllOS CllllEu Y VILDEPlias 
el Afligidos, 17 - Poi. Eagararita 
Tlf.: 883 54 90 -.Alcalá de Henares 

PENSION LEVANTE 
' Habitaciones 

Calefacción - Hilo Musical 
Ctra. Pastrana, Residencial Canarias, n ° 5 

Tlf.: 888 07 51 - Alcalá de Henares 

ESPECIALIDAD EN llOPA DE TUBAJO 
Gil de Andrade, 1 (esquina Juan de Austria) 
Telf.: 888 92 08 - ALCALA DE HENARES 

ALOUILO PISO 
• 2 DORMITORIOS. 
• COCINA AMUEBLADA. 
La cuna de cervantes 

85.000 pts/mes 
(incluida plaza de garaje y comunidad) 

Teléf.: 882 62 0.3 

24 de dlclelllllre de t9M 

Talleres de Imprenta complutenses del Siglo XVI 

Hallazgos de ediciones nunca descritas (1) 
Al regresar de un iter lusita

num, que ha incluido bibliote
cas de Oporto, Coimbra y Lis
boa, completando otro viaje 
anterior mucho más moroso en 
Lis~oa y repleto de vivencias 
en E vora, andando a caza de 
ejemplares de antiguas edicio
nes complutenses, me espera
ba un sorprendente regalo. 
Desde Salamanca había llega
do una notica y el material ne
cesario para escribir estas lí
neas. Dos amigos, gozosos des
cubridores de una nueva edi
ción complutense, me brinda
ban la primicia del hallazgo y 
hasta me exigían que continua
ra la serie que con este mismo 
título, y el subtítulo «Ediciones 
hasta ahora ignotas y ejempla
res rarísimos», amablemente 
acogió en cuatro ocasiones, du
rante estos últimos meses, 
PUERTA DE MADRID. En 
su homenaje y a favor de los 
bibliófilos y estudiosos com
plutenses presentaré a esta 
nueva criatura bibliográfica, 
rara y curiosa por los cuatro 
costados. 

He ocultado su presencia 
durante siglos en un expedien
te del Archivo General de Si
mancas, Consejo Real 478-5, 
nudamente, sin construir el 
triple cuaderno en dozavo pro
longado, que la convirtiera en 
volumen y secuestrada nonata, 
por razones que nos explicarán 
algún día los profesores Pedro 
M. Cátedra y Fernando Bou
za, sus halladores. La descrip
ción bibliográfica ya pone en 
mente razones que pudieran 
explicar sus dificultades para 
vivir como volumen, amén de 
que insista una vez más en lo 
azaroso que resulta para el ti
pobibliógrafo el alcanzar noti
cia de un catecismo que haya 
logrado resistir la erosión del 
uso, piimero, y del tiempo lar
go, después. Esta es su noticia: 

Interrogaciones para la Doc
trina Cbristina, por modo de 
Diálogo, entre el Maestro y el 
Discípulo. Añadida la orden de 
ayudar a Missa. Alcalá de He
nares. En casa de Sebastián 
Martínez que sea en gloria, 
fuera de la puerta de los San
tos Mártyres. 1959. 

12° .-A-C 12.-[1-3]iiij-xxxvj 
f.-L. red. 

En blanco los lugares corres
P?ndientes a las sign. A vi y B 
Vl. 

Erratas en fol.: x (en lugar 

Jnterrogacio.~ 
hes p.na l.i l?otlrma 
Chriftian~, por modo 

de Dialogo,cntre: el 
Macftro y el Dif~ 

cipuJ~. . 

1' A üdi.la la o•cl~n de •rada~ 
a MaJJa. 

. , 
CON .LIC.E.NCIA; 

' . 
~a AlcabdcH(np~,cnafa 
~e Scbatlilct Ma~tincz q fea 

en gluria Ílma Jcla p~crt.i 
f:.: . !!~J.o· !-C?tOl·"1~JI~· 

~~·· t'-. t .• / 

de v), vj (vij), vji (vüj), xv 
(xvj) y xxü (xxiij). 
f.[1] r: Portada: 

Interrogacio- 1 nés para la 
Doctrina 1 Christiana, por 
modo 1 de Dialogo, entre el 
1 Maestro y el Dis- 1 cipulo. 
l 11 Añadida la orden de ayu
dar 1 a Missa. 1 [Grab. xil. 
representando el monogama 
IHS, con Cruz sobrepuesta y 
sobre triple calvo, dentro de un 
sol radiante] 1 CON LICEN
CIA. 1 En Alcalá de Henares, 
en casa 1 de Sebastian Marti
nez q sea 1 en gloria fuera de 
la puerta 1 de los santos Mar
tyres. 1 A~o. 1 5 9 5. 
f.[1] v: Tassa .... a cinco blan-
cas cada pliego ... Madrid, 15 
junio 1595. Gon~alo de la Vega. 

Erratas ... . Alcalá, 11 jllÍlio 
1595. El Licenciado Chris
toual Orduña. 
f. [2] r y v: Licencia a favor del 
librero Gaspar de Buendía. 
Madrid, 14 febrero 1595. Gon
~alo de la Vega. 
f.[3] r y v: Abecedario. 
f.iüj r-xxxvj v: Textos: 

f.üij r-xxxiij r: Principio de 
la Doctrina Christiana. 

f.xxxiij v-xxxvj r: Orden 
para ayudar a Missa conforme 
al missal Romano del Papa Pio 
Quinto. 

f.xxxvj v: La Confesión en 
Romance. 

Sin duda alguna ocasión 
propicia es ésta para llamar la 
atención acerca de una de las 
muchas posibilidades que la 
búsqueda en fondos archivísti
cos ofrece al estudioso de la his
toria de la imprenta en Espa
ña. Situación ampliable igual
mente a las colecciones de ma
nuscritos, ricas en volúmenes 
misceláneos, con mucha fre
cuencia mixtos de textos im
presos y de textos escritos a 
mano. 

Los Archivos han propicia
do el hallazgo, y lo continua
rán haciendo, de algunos ejem
plares de tipos de impresos de 
enorme rareza y a la vez de 
gran importancia, si tratamos 
de conocer algo mejor largos 
momentos de actividad de 
nuestros primitivos talleres de 
imprenta. Es el caso de las bu
las. Hubo de ser fabuloso el nú
mero de las que se imprimie
ron. Que se nos hayan conser
vado algunas, y especialmente 
de difuntos, que solían sepul
tarse con el cadáver, no deja de 
parecernos milagroso. La bús
queda entre legajos y expe
dientes de archivos ha ofreci
do estos últimos años magnífi
cas sorpresas, que han cuestio
nado opiniones autorizadas so
bre los talleres del XV. 

Pero no es el único tipo de 
impresos cuyos ejemplares se 
nos han conservado en depósi
tos archivísticos. Allí hemos lo
calizado pragmáticas, provi
siones y otros vario.s tipos de 
impresos jurídicos; también 
impresos utilitarios de todo gé
nero: cartas de poder y procu
ración, hojas de sermones pa
ra una sucesión de domingos, 
recibos para el pago de alqui
leres, cartas circulares, etc. 

Conviene también destacar 
una posibilidad que podríamos 
deno~nar periférica o margi
nal, que no es exclusiva lógica
mente de los archivos. Me re
fiero a las posibilidades que 
ofrecen las encuadernaciones, 
particulares de los protocolos 
notariales, para hallar restos, 
inaprovechables la mayoría de 
las veces, de libros en buen nú
mero de ocasiones desconoci
dos. La inédita bibliografía li
túrgica hispano-lusa de los si
glos XV y XVI, de Antonio 
Odriozola, debe a los hallazgos 
de este género sus más sorpren
dentes aportaciones. 

Julián MARTIN ABAD 
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Desde primeros de año se podrá cobrar a través de cuenta bancaria 

se acabaron las colas para cobrar el paro 
El INEM ha aceptado la propuesta de IU, quien critica al 
PSOE que no hiciera caso de ella 

La imagen de cientos de personas formando una larga cola ante las oficinas bancarias para co
brar el paro podría pasar a la historia. A partir del mes de enero prácticamente todos los desem
pleados que tienen derecho a ~rcepciones retributivas ya no habrán de guardar esas colas en la 
puerta de las entidades financieras que tienen asignados los pagos de estos haberes. Una propues
ta de Izquierda Unida ante el INEM permitirá que el organismo de empleo tramite el pago del paro 
a través de la correspondiente cuenta bancaria del desempleado. Así pues, el INEM ingresará la 
mensualidad en la cuenta que señale el interesado. 

La iniciativa de Izquier
da Unida surgió hace año y 
medio, según explicó el con
cejal Joaquín Arias: «Consi
deramos que era una injus
ticia que los bancos tuvieran 
allí a la gente para cobrar lo 
que tuvieran estipulado. Lo 
vimos con auténtico bochor-

no, pues sentimos que era 
una humillación que las per
sonas con derecho a presta
ción retributiva sufrieran 
cada vez que llegan las fe
chas de cobro de estas per
cepciones las largas colas que 
se formaban ante las puertas 
de los bancos que tienen 

REINOSA 

asignados estos pagos del 
INEM». 
Joaquín Arias consideró in
digna esa costumbre produ
cida todos los meses , hicie
ra frío o calor. Así pues, el 
grupo de concejales de Iz
quierda Unida propuso a la 
corporación municipal que 

TALLER 

promviera algunas solucio
nes: «La verdad es que se 
aprobó solicitarle al INEM 
que realizara estos pagos a 
través de las cuentas corrien
tes pero, como ha ocurrido 
en estas legislaturas varias 
veces, el equipo de gobierno 
no realizó las gestiones», dijo 
Joaquín Arias. Es por ello 
por lo que desde IU volvie
ron a poner en práctica lo 
que ellos denominan 'gober
nar desde la oposición': «El 
equipo de gobierno no nos 
hizo ningún caso», reconoció 
Arias. 

Izquierda Unida se diri
gió al director provincial del 
INEM haciéndole la solici
tud: «Le dijimos que si los 
bancos querían seguir trami
tando el pago de las presta
ciones por desempleo ten
dría que ser a cambio de que 
los desempleados recibieran 
el mismo tratamiento que 
aquellos que tienen cuenta 
corriente en esas oficinas 
bancarias. Para ello era ne
.cesario que estas oficinas pu
sieran los medios para que 
en lo posible estos ciudada
nos recibieran un tratamien
to más digno que el recibi
do hasta ahora». 

Finalmente el INEM ha 
aceptado la solicitud de IU 
y la ha comenzado a trami
tar , de tal manera que des
de el organismo de Empleo 
se ingresa directamente el 
dinero que corresponda a ca
da desempleado en la cuen
ta corriente de cualquier 
banco que previamente éste 
haya designado: «Esto se va 
haciendo por fases; nos he
mos entrevistado con los res
ponsables de las dos oficinas 
del INEM que hay en Alca
lá y se está trabajando en 
ello, de tal manera que esto 
se puede poner en marcha el 
próximo mes de enero», con
cluyó Arias. 

el. Goya, 2 - Telf.: 889 00 42 
ALCALA DE HENARES DE PELETERIA 

TRABAJOS 
A 

MEDIDA 
EN TODO TIPO 

DE PIELES: Comidas a la carta 
Especialidad en cordero - pescados frescos - postres tropicales 

MENUS ESPECIALES: (6 primeros - 6 segundos) 
incluidos fines de semana 

MENUS DEL DIA 

SERVICIO DE CAFETERIA: (con amplio salón reformado) 
VARIACION DE BOLLERIA, MERIENDAS 

-AMPLIA GAMA DE RACIONES-
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a «La piel a su medida» 

Más de 15 años de experiencia 

Zorro, Astrakán, 
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Etc. 
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AHORA Primera . diesel. Ahora tu "Primera desde 1.987.000 
Ya sabes que te gustará vivir sin renunciar a ser ptas.*" En definitiva, hemos hecho un coche 

tú mismo. Que en tu vida convivirán la para que disfrutes de lo que 

pasión y la cordura y que 

en tu coche deberán 

quieres ser cuando seas mayor: 

G1r1nlí1 total 
3años 

ser exactamente como eres. Ven 
o 100.000 .tm 

y 61ños 
anlicorroJion 

coincidir potencia, 

seguridad y confort. Por eso, 

hemos creado el Nissan Primera 

con 2000 ce, 16 V, AES, barras de protección laterales, 

aire acondicionado. Y también dispones de una versión 

a tu concesionario 

Y, además, recuerda 

que el Gobierno te ofrece un descuento 

de 80.000 ptas. por tu vehículo de más de 
AHORA 

7 años. Nissan 

•P.V.P. recomendado (IVA, impuesto de matriculación y transporte incluidos) en península y Baleares. Oferta válida para vehiculos en stock. Promoción no acumulable con otras existentes. 

COMERCIAL BARRAGAN 
HNOS, S.A. 

ANTONIO MACHADO, 5 - ALCALA DE HENARES (JUNTO CUATRO CAÑOS) 
AVDA. LAS FRONTERAS, 4 - TORREJON DE ARDOZ 
CTRA. AJAL VIRA TORREJON, KM. 0,200 - AJAL VIR 

AVDA. CASTILLA, 12 - SAN FERNANDO DE HENARES 
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Las renovadores de Florencia campas tuvieron una mínima 
participación y el grupa de Miguel auenestada ni se presentó 

Regeneracionistas y guerristas pusieron las ideas 
en la conferencia local del PSOE ·-
11 comité tiene la obligación de sintetizar toda la recogida, 
incluidas las ideas de las entidades que participaran, para 
confeccionar el programa electoral socialista 

La conferencia local de la izquierda, organizada por el PSOE alcalaíno, concluyó con un reforzamiento 
de las posiciones de guerristas y regeneracionistas, que se han consolidado como los ideólogos de la 
agrupación socialista de Alcalá. A ellos se atribuyeron el mayor porcentaje de las ideas que se plan
tearon como propuestas en las cuatro jornadas de que constó la conferencia. Mientras, las aportacio
nes del grupo renovador encabezado por norencio Campos aunque con diversas tendencias en su con
figuración, fueron más individuales que colectivas y en abrumador menor número que las planteadas 
por guerristas y regeneracionistas. Por otra parte, el grupo Identidad Socialista, liderado por Miguel 
Buenestado, no hizo acto de aparición en la conferencia. 

El secretario general de la 
Agrupación Socialista de Al
calá, Francisco Muñoz, ha sa
lido reforzado en su credibi
lidad ante la militanciá socia
lista. El ascenso de su influen
cia parece continuo; al alza 
también parecen estar los gue
rristas de Tomás Sánchez, que 
presentaron cerca de doscien
tas de las cuatrocientas pro
puestas que se hicieran en la 
conferencia, muchas de ellas 
ligadas al medio ambiente y a 
la educación. Los guerristas 
dieron la sensación de colec
tivo, lo que no dieron los re
novadores, cuyas propuestas 
fueron escasas y partieron 
desde posiciones mucho más 
individuales. Los regenera
cionistas se mostraron tam
bién muy participativos, fie
les a su objetivo de intentar 
conservar el protagonismo po
lítico de la agrupación socia
lista de Alcalá y de protago
nizarlo ellos mismos con ideas, 
para proceder a una renova
ción de las personas. 

Entre algunos de los deta
lles que se produjeron en la 
conferencia cabe destacar el 
análisis de Florencio Campos 
acerca de que el rival electo-

PUERTA de Madrid 

Francisco Muñoz, secretario general del PSOE alcalaíno 

ral del PSOE es para él el PP, que realizó de forma sorpren
algo que no ha sido perma- dente el exconcejal Teodoro 
nentemente compartido por la Escribano. En el acto proto
militancia socialista, que ven colario de clausura, el secre
en el el PP al adversario ideo- tario general, Francisco Mu
lógico pero a IU como autén- ñoz, habló de la necesidad de 
ti'co 'enemigo' por el posible los socialistas de combatir 
corrimiento de votos socialis- cualquier duda que se pudie
tas hacia su izquierda. ra producir sobre la honora-

bilidad en la gestión y habló 
Corrupción de «tratar de crear un código 

ético». El exconcejal intervi
Otro detalle que llamó la no de repente cuando ya ha

atención fue la intervención biaba el siguiente orador, Flo-

rendo Campos, con la presi
dencia del secretario general 
de la FSM, Jaime Lissavetz
ki, y dijo que suponía que el 
comentario acerca de la co
rrupción debía tratarse de un 
lapsus del secretario general 
porque de otra forma no po
día entenderse. Muñoz con
testó que la cuestión del códi
go ético ha sido algo señalado 
por la comisión ejecutiva fe
deral y por la propia FSM. 

Ejes socialistas 
El secretario general, Fran

cisco Muñoz, resumió las cua
tro ideas básicas que prevale
cieron en la asamblea como 
norma de actuación del 
PSOE: «Transparencia, par
ticipación, eficacia y calidad 
son esos cuatro conceptos o 
ideas. La transparencia y par
ticipación determinan que el 
peso de la política local tiene 
que estar en la corresponsabi
lidad y en la facultad de co
decidir de las entidades ciuda
danas. Hay que contar más 
con ellas y darles posibilida
des reales de decidir en temas 
esenciales. El político tiene 
que tener una actitud total
mente distinta; estamos a fi
nales del siglo XX, no estamos 
en 1979 y hay que echarle 
imaginación, honradez y aus
teridad. El ayuntamiento tie
ne que ser una casa de cristal; 
no tiene que haber una som
bra de duda sobre el servicio 
público». 

Eficacia y calidad son tam
bién fundamentales, según 
Muñoz: «El gran reto de Al
calá en los próximos años es 
que una vez que se ha dotado 
dignamente de infraestructu
ras, la ciudad debe tener unos· 
servicios públicos de calidad. 
Las relaciones del ciudadano 
con la administración han de 
ser ágiles; una licencia no 
puede tardar doce meses, un 
bache no puede provocar que 
una zanja se tire cuatro meses · 
abierta para su reparación, 
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que un error en un recibo se 
arregle rápido. Es importan
tísimo que las delegaciones de 
distrito tengan mayores com
petencias para poder llegar en 
primera instancia a los pro
blemas que puedan surgir en 
la ciudad». 

<<Exito de la conferencia 
antes de empezar» 

Francisco Muñoz se mosti,:ó 
convencido de la importancia 
de la conferencia: «Y a tuvo 
éxito antes de empezar porque 
el- simple hecho de marcar 
unas fechas de diciembre pa-

rala celebración de la confe
rencia, ha obligado a mover
se al partido. Desde hace un 
mes y medio el partido ha si
do capaz de salir de nuestra 
sede y romper la situación de 
aislamiento en la que estaba, 
para tomar el pulso de la ciu
dad manteniendo reuniones y 
contactos con las entidades 
ciudadanas y recogiendo su 
visión sobre Alcalá». 

El secretario general del 
PSOE local destacó la partici
pación de las entidades ciuda
danas en la conferencia local: 
«Han aportado sus ideas a la 

RESTAURANTE 

conferencia y han enriqueci
do el debate durante estos 
días. Ha sido una satisfacción 
para mí que entidades ciuda
danas críticas hayan venido a 
la casa de los socialistas a de
cirnos lo que desde su punto 
de vista se está haciendo mal 
y cómo se puede hacer bien». 

Muñoz apuntó que se ha 
producido un proceso de agi
tación interna: «Los militan
tes socialistas han tenido la 
oportunidad de presentar sus 
alternativas y sus ideas, lo que 
se ha plasmado en un núme
ro superior a las 400 propues
tas». 

Los guerristas, satisfechos 
El grupo guerrista de To

más Sánchez se mostró satis
fecho con la conferencia cele
brada. El propio Sánchez ma
nifestó: «Ha sido una realidad 
constatable que la documen
tación que ha servido de base 
para el debate ha partido fun
damentalmente de tres direc
ciones: A nivel interno ha ha
bido una situación previsible 
y es que nosotros -los 
guerristas- nos hemos toma
do la conferencia con la im
portancia que tiene. Creemos 
que los grupos que formamos 

Les deseamos 

¡FELICES FIESTAS 
-

Y PROSPERO ANO 

1995! 

Especialidad en CARNES A LA BRASA 
COMIDA: 1.3 ' .30 h. a 16 h. 
CENA: 20' .30 h. a 2.3'.30 h. 
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la agrupación socialista no so
lamente tenemos que consti
tuirnos como grupo de pre
sión, sino que hay que ir más 
allá y equilibrar una posición 
crítica con una posición de 
lealtad al partido proponien
do alternativas e ideas». 

Sánchez aclaró que las dos 
direcciones internas son evi
dentemente las protagoniza
das por los guerristas, pero 
también por los regeneracio
nistas. La tercera dirección 
fue externa al PSOE, concre
tamente la de las asociaciones 
y entidades que participaron 
en la conferencia. 

CONFERENCIA LOCAL ·· 
E . 1994 

Sánchez apuntó que su gru
po había aportado unas dos
cientas propuestas de las más 
de cuatrocientas que se pre
sentaron: «Nuestras propues
tas se han planteado en la di
rección de que puedan ser to
madas como ideas en la elabo
ración del programa electoral, 
siempre teniendo en cuenta 
que el programa electoral de
be ser confeccionado de forma 
realista. Por eso nuestras pro
puestas han ido en la direc
ción de dejar de apostar por 
el cemento, es decir, por las 
inversiones en infraestructu
ras, para apostar por la efica-

cia en la gestión». 
Tomás Sánchez señaló que 

«ha habido un grupo dentro 
de la agrupación que ha opta
do por no presentar nada en 
la conferencia, con lo cual tie
nen un planteamiento nítido 
en cuanto a estar ahí como 
grupo de presión sin presen
tar alternativas, ha habido 
otro grupo que, por el traba
jo que ha presentado y elabo
rado, ha logrado consolidar
se a nivel interno y otro gru
po que, aun estando presen
te, ha llevado algunas pro
puestas pero a título muy in
dividual». 

Contacto y compromiso 
Entre los comentarios que 

en los ambientes políticos se 
hacen estos días sobre la con
ferencia local del PSOE se va
lora la doble función que ca
be asignarle: por una parte, el 
aparato socialista ha salido de 
sus «trincheras» para tomar 
contacto con la pobación y 
con sus problemas reales; por 
otra esta la contrapartida ine
vitable que este contacto lle
va consigo, la toma de com
promisos frente a unos ciuda
danos dispuestos a recordar 
esos compromisos al PSOE. 

DICIEMBRE Mes Del Swift 
NUEVO SWIFT GLS 1000 
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OUILES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 - Km. 31'600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 
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CONTABILIDAD 1 (BASICA) 09-01/07-02 55 22 

DERECHO nscAL GENERAL 09-01/06-02 (l) 63 21 

IMPUESTO RENTA PERSONAS nsICAS (IRPF) 08-02101-03 (1) 48 16 

PROCEDIMIENTO ADMNº LABORAL Y SS 08-02117-02 (1) 24 8 

LEGISLACION LABORAL 20-02130-03 (1) 84 28 .. -
OPERACIONES nNANCIERAS 27-02123-03 45 18 -
IMPUESTO VALOR AÑADIDO (IVA) 06-03/07-04 (1) 72 24 

LA DIRECCION EN LA EMPRESA 27-03/07-04 25 10 

SEGURIDAD SOCIAL 17-04/30-05 (1) 90 30 
---

IMPUESTO DE SOCIEDADES 17-04/31-05 (l) 93 31 

CONTABILIDAD D (SUPERIOR) 08-05/23-06 87'5 35 

CONTABILIDAD Y FACTURACION INFORMATIZADA 
. 

22-05/20-06 55 22 

MANDOS INTERMEDIOS 05-06/20-06 30 12 

DERECHO CIVIL Y MERCANTIL 05-06/29-06 (1) 57 19 

HACIENDAS LOCALES Y OTROS IMPUESTOS 21-06/30-06 (1) 24 8 

GESTION DE NOMINAS INFORMATIZADAS •, 21-06/04-07 25 10 

ASPECTOS CONTABLES DE LA nsCALIDAD 04-09/15-09 25 10 

CUENTAS ANUALES 18-09/26-09 (1) 21 7 

PREVISION SOCIAL VOLUNTARIA 02-10/13-10 (1) 24 8 

CONTABILIDAD 1 (BASICA) 02-10/03-11 55 22 

ANALISIS DE ESTADOS nNANCIEROS J 16-10/23-11 70 28 
- ¡r .. 

MATEMATICAS Y ESTADISTICA 17-10/04-12 85 34 

GESTION nscAL INFORMATIZADA 06-11/27-11 (1) 48 16 

SEGURIDAD SOCIAL 06-11/19-12 (1) 90 30 
--

MANDOS SUPERIORES 27-11/14-12 30 - 12 -

PSICOLOGIA Y TECNICAS DE VENTA 27-02107-04 (3) 75 30 

ESCAPARATISMO PERFUMERIA-REGALO 06-03/07-04 (2) 48 24 

ESCAPARATISMO MODA-TEXTIL 08-05/08-06 (2) 48 24 

PLA.NIFICACION ESTRATEGICA EN MARKETING 04-09/29-09 50 20 

TECNICAS DE COMUNICACIÓN Y EXPRESION 04-09/16-10 72'5 
' 

29 
' INGLES COMERCIAL 18-09/17-10 50 20 

ESCAPARATISMO NAVIDAD 02-10/06-11 (2) 46 23 

BASICO DE INFORMATICA 09-01/07-02 55 22 

WORDPERFECT 6.0 13-02103-03 37'5 15 
-

LOTUS 1-2-3 06-03/24-03 (3) 37'5 15 

DBASE IV 17-04/16-05 50 20 

BASICO DE INFORMATICA 04-09/03-10 55 22 

WORDPERFECT 6.0 10-10/31-10 37'5 15 

GRAnCOS 04-12/19-12 25 10 -

Horario: de 19,30 a 22 horas. (1) 3 horas diarias, de 19 a 22 h. (2) 2 horas diarias, de 20'30 a 22'30 h. (3) Recuperar 2'5 horas. 

® 
CAMAU DE COMERCIO E INDUSTRIA DE MADRID 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES 
Plaza de la Victoria, n D , • Telf .: 889 22 71 • 28802 ALCALA DE HENARES (Madrid> 
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La lista de personalidades fue muy exigua, sin presidentes autonómicos 

ni siquiera consejeros de ninguna región representada 

El antiguo matadero municipal ya es el centro de 
comunidades regionales 

El centro de comunidades es ya una realidad. El sábado 17 de diciembre fue inaugurada la sede de las casas 
regionales de la ciudad complutense. Después de que estas acondicionaran durante casi tres meses las instalaciones 

respectivas, el centro ha comenzado plenamente su andadura. A la jornada de inauguración se esperaba que asistie
ra algún presidente autonómico y consejeros, pero ninguno de ellos lo hizo. 

Las únicas representaciones Francisco Miguel Guzmán, y No hubo más visitantes, ni si
que sí asistieron fueron las del un representante de la Junta quiera de la comunidad de 
director general de Juventud de Comunidades de Castilla- Madrid. Sí hub"o una repre
de la Junta de Andalucía, La Mancha, Luis Cabrerizo. sentación de la corporación 

municipal de Alcalá encabeza
da por el alcalde, pero en es
ta ocasión las personalidades, 
y no se esperaban pocas, bri
llaron completamente por su 
ausencia. 

La jornada se inició con 
una actuación de bailes y cán
ticos regionales a cargo de los 
respectivos grupos de baile de 
las cinco casas que conforman 
el centro. El salón de usos 
múltiples del centro quedó 
abarrotado de público duran
te este acto, en el que cada 
cual ofreció lo mejor de su tie
rra en el arte del danzar y al
gunos hasta en el del cantar. 

clz.Z 
aviáaff 
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Tras las actuaciones llegó el 
acto protocolario de las inter
venciones. Hablaron Luis Ca
brerizo y Francisco Miguel 
Guzmán. También habló el 
alcalde y el presidentf"del 
Centro de Comunidade&:, Je
sús Valverde. Todos ellos des
tacaron la importancia del 
centro para optimizar los re
cursos económicos y como fór
mula de integración de cultu
ras en Alcalá buscando un ma
yor enriquecimiento. 

El secretario del centro de 
comunidades, Javier Vega, 
dio lectura a una de las actas 
de la junta directiva en la cual 
se decidió la concesión a Flo
rencio Campos de la medalla 
de oro del centro de comuni
dades, medalla que le fue im
puesta por el presidente de la 
entidad, Jesús Valverde. 

Campos pidió a los que fue
ron presidentes de las casas re
gionales y directivos de las 
mismas, a todos aquellos que 
tuvieron algo que ver con la 
creación del centro de comu
nidades, que subieran al esce
nario para que también tuvie
ran su reconocimiento. 

Tras el acto protocolario se 
dio paso a una visita a las cin
co casas regionales que com
ponen el centro no sin antes 
estampar el alcalde su firma 
en el libro de oro de la enti
dad. Y todo ello para acabar 
con otra importante cuestión 
cultural, la gastronómica, con 
un ágape que se sirvió conjun
tamente por todos los centros 
en las dependencias de la ca
sa de Asturias. 

El centro de comunidades 
tuvo una larga lista de retra
sos motivados por paralizacio
nes de obras y por no pocos 
problemas hasta concluir con 
su inauguración oficial el 17 
de diciembre. La rehabilita
ción del antiguo matadero tu
vo dos fases hasta convertirse 
en centro de las comunidades 
regionales presentes en Alca
lá. La primera fase tuvo un 
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presupuesto que se elevó a 70 
millones de pesetas mientras 
que la segunda fase tuvo un 
presupuesto de 140 millones. 
Así pues, un total de 210 mi-

llones de pesetas. El día 23 de 
septiembre el alcalde hizo en
trega a los presidentes de las 
casas regionales de las llaves 
de sus respectivas dependen-

cias para que a partir de ahí 
ellos fueron los que las acon
dicionaran según sus gustos y 
necesidades, cé!_da uno ya con 
sus propios (ondos. 

ALUMINIOS 
'• 

CRISTALERIAS 
•VENTANAS MIXTAS: .Aluminio-Madera. 
•ROTURA PUENTE TERMICO. 
• C.ARPINTERIAS PLEGABLES. 
•TERRAZAS. 
• CONTRAVENTANAS. 
•TODO TIPO DE A.CRISTAL.AMIENTO. 

INCREIBLE OFERTA EN: 
• MAMPARAS DE BAÑO. 
• FRENTES DE ARMARIO. 
•CRISTALES DECORATIVOS. 

& cristales + talla + bisel = &.soo * Ptas. 
* Válido hasta febrero. 

el :Manuel :Merino, 1.3 y 1.5 
Tlf'.: 889 1.9 86 Fax: 883 1.6 26 

ALCALA DE HENARES 
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Hace 
1994 años 

nació en Belén 
el Hijo de Dios, el 

Emmanuel, el Mesías, 
y empezó una nueva era en el 

mundo. Una estrella, unos pastores 
y un ángel contemplaron este prodigio 

que ha marcado un hito en la historia de 
la humanidad. Y llegó un mensaje claro del cielo: 

PAZ 
a los 

hombres 
de buena 
voluntad 

QE0IDENCIAL 
LR CUNR DE CEQVRNTE0 

VIRGEN DEL VAL 

INFORMACION V VENTA 
Avda. López Figueroa (Esquina C/ Avila) 

Telf. 882 62 03 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 



Al final los organizadores se instalaron en la plaza de Cervantes, 
a pesar de que el ayuntamiento les había prohibido utilizarla 

Jornadas de lucha contra las causas del hambre 
El Movimiento Cultural Cris

tiano y el Colectivo con los Po
bres de la Tierra, celebraron fi
nalmente en la plaza de Cervan
tes las jornadas públicas de lucha 
contra las causas del hambre a 
pesar de que el ayuntamiento les 
había denegado el permiso para 
que ocuparan este espacio públi
co, aunque permitiéndoles ha
cerlo en la plaza de los Santos Ni
ños. El portavoz de la organiza
ción, Carlos Llarandi, señaló 
que «no tenía ningún sentido que 
celebráramos estas jornadas en la 
plaza de los Santos Niños. Aquí 
no ha habido ningún pulso que 
hayamos ganado nosotros al ha
berlas celebrado en la plaza de 
Cervantes, lo que ha ocurrido es 
que el sentido común ha impera
do y nos alegramos. No quere
mos provocar a nadie con esto, 
simplemente hemos obedecido a 
nuestra responsabilidad como 
ciudadanos». 

Las jornadas, que pusieron de 
manifiesto la desigualdad exis
tente entre los países del hemis
ferio norte y del hemisferio sur, 
se celebraron los días 1 O y 11 de 
diciembre y contaron con expo-

. siciones fotográficas sobre el Ter
cer Mundo, productos solidarios, 
recitales de música y poesía, tea
tro de mimo, danza y una colec
ta restitutoria para la promoción 
del Tercer Mundo, así como una 
concentración silenciosa de soli
daridad y en favor de la justicia 
entre el norte y el sur. 

Carlos Llarandi destacó que 
las jornadas constituyeron todo 
un éxito: «Ha salido todo bien, 
ha hecho buen tiempo y no ha in
tervenido nadi~ de los poderes 
públicos de Alcalá para estro
pearlo. Nos alegramos mucho de 
que haya habido sentido común 
y de que estas Jornadas hayan 
podido ser un grito de solidari-

PUERTA de Madrid 

dad con los desfavorecidos de la 
Tierra, sin más intervención que 
la propia sociedad de Alcalá>>. 

Las jornadas· comenzaron el 
sábado por la mañana con una 
serie de actuaciones y activida-

des infantiles: «Se trata de que 
los niños vayan conociendo la so
lidaridad desde pequeños y pue
dan conocer un mundo distinto 
al que se les presenta general
mente a través de las formas de 
vida». El acto central se celebró 
en la tarde del sábado con teatro, 
guiñol, música y poesía solida
rias, y terminó con una concen
tración silenciosa de respeto a to
dos aquellos que diariamente 
mueren de hambre y de miseria: 
«El acto concluyó con la lectura 
del manifiesto por la justicia en 
las relaciones Norte-Sur, donde 
se denunciaron todas las causas 
políticas, económicas, sociales y 
tecnológicas que están provocan
do esta situación. Por la noche se 
celebró una serie de diálogos que 
se prolongaron con cánticos du
rante toda la noche». 

El domingo hubo representa
ciones a cargo del taller de dan
za de Corpa, del de Camarma y 
del de la Casa de la Juventud de 
Alcalá, concluyendo con una 
eucaristía. 

24 de diciembre de t9M . 



Las vecinas de la calle Beatriz Calinda llevan años detrás de . 
que les urbanicen el espacia que está detrás de sus casas 

«iEn el ayuntamiento son unos caraduras!» 
«Esto se ha convertido en el cagadero de perros de todo el barrio» 

Los vecinos de la calle Beatriz Galindo están irritados. La parte trasera de su calle, un espacio al 
que dan sus ventanas y balcones, está siendo literalmente utilizado como evacutorio de perros del ba
rrio por lo que ellos denuncian como dejadez de la administración, Y es que, según el testimonio de 
estos vecinos, el ayuntamiento se comprometió a construirles un jardín allí con la condición de que 
ellos tenían que cuidarlo. No quisieron, y el ayuntamiento dejó abandonado el espacio sin atender la 
demanda vecinal de que se urbanizará con un solado, bien de plaqueta, bien de hormigón. 

La consecuencia final es que el 
espacio se ha convertido en un 
lugar de hierbajos y de suciedad, 
pero otra consecuencia es el ma
lestar de los vecinos con la insti
tución municipal, pues conside
ran que no se les ha hecho caso: 
«Son unos caraduras», dijeron. 

Nunca ha habido allí calle. De 
hecho, aun siendo un trazado pa
ralelo a la calle Beatriz Galindo, 
los vecinos nunca han conocido 
calle, puesto que no hay porta
les. Sólo dan allí las ventanas y 
balcones de los bloques pares de 
la calle Beatriz Galindo. Pero la 
situación, aun siendo impropia 
de una ciudad que presume de 
haber creado innumerables in
fraestructuras urbanas, empeoró 

TIENDA HIPICA 

PASSAGE 

aún más con la creación de la ca
lle Nenúfar: «Han hecho una 
chapuza absoluta porque, cuan
do no existía la calle Nenúfar, las 
aguas no se podían concentrar 
aquí en el tramo que hay debajo 
de nuestras ventanas. Tenían 
una caída natural hacia lo que 
hoy es la calle Nenúfar, que por 
cierto se tuvo que levantar varios 
metros del nivel que le hubiera 
correspondido de forma natural. 
¿Qué ocurre? Que la salida que 
tenían las aguas de lluvia quedó 
tapada y, al no haber en este tra
mo ningún desagüe, se forma un 
auténtico barrizal entre los 
hierbajos». 

«No le ha dado la gana al 
ayuntamiento darnos una solu
ción», dijeron los vecinos, y aña
dieron: «No pedimos más que 
nos echen un camión de hormi
gón y que hagan algún desagüe, 
ni más más, ni más menos; es de
cir, que este tramo sea comple
tamente peatonal. No pedimos 
ningún lujo». 

El problema es que el aspecto 
de suciedad que da el tramo ha
ce que medio barrio de la Rinco
naa lo utilice como evacutorio 
para los perros: «Esto es un ca
gadero porque aquí viene todos 
los días un montón de gente con 
los perritos y nos deja la mierda 

ESTAS FIESTAS •.. CENTRO DE IDIOMAS 

UN REGALO ORIGINAL 
PARA LOS AMANTES DEL 

MUNDO DEL CABALLO. 
Visítanas y elige el tuya! 

Centro Comercial El V al 
Local, 107 

T elf.: 882 54 09 
ALCALA DE HENARES 

Queremos agradecer 
la magnífica acogida dispensada tras 

la pertara de PASSAGE el pasado 
a estra ..-muesta mes de septiembre. Vu , .... yr 

es nuestro mayor estimulo ~ 
continuar en el camino emprendido. 

A todos, GRACIAS 
y FELICES NAVIDADES. 

LIVERPOOL 
el. Libreros. 11 - 1 º; - 2 

Tlf.: 881 3 1 84 - Fax: 881 35 84 
ALCALA DE HENARES 

¡1felices fiestas y 

próspero ano 1995 
a nuestros alumnos 

y amigos!! 
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debajo de nuestras ventanas». 
Tiempo atrás un vecino llegó a 
sorprender con el perro al propio 
concejal de Planeamiento, el so
cialista Crescencio Vicente 
Abad, vecino del barrio y a 
quien echan gran parte de la cul
pa del problema: «Le eché una 
buena bronca y ya no le hemos 
vuelto a ver con el perro por 
aquÍ», comentó uno de los perju
dicados. Una mujer señaló que 
cuando llega el buen tiempo es 
insoportable la situación: «No 
puedes abrir la ventana porque 
da asco el olor que se forma. Y 
luego no puedes regañar a nadie 
porque encima te insultan. El 
otro día barrí un poco la acera y 
ojo cómo estaba de mierdas. 
Aquí vivimos personas y no 
animales». 

«Llevamos tres años yendo al 
ayuntamiento a que solucionen 
esto y nada. Son unos caraduras 
y unos sinvergüenzas que no ha
cen más que engañarnos>>, dije
ron los vecinos, que recordaron 
cómo el ayuntamiento exigió al 
construir la calle Nenúfar que el 
tramo se convirtiera en una zo
na ajardinada: «Estaban empe
ñados en que aquella fuera un 
jardín y que lo teníamos que re
gar nosotros. Nosotros les diji
mos que no nos podíamos com-

PUERTA de Madrid 

prometer a regarlo porque eso 
era un lío. Si quieren hacer un 
jardín, que lo hagan, pero que lo 
rieguen ellos>>, comentó uno de 
los vecinos, a lo que añadió otro: 
«Nada de jardín, que pongan 

aquí un desagüe y que lo pongan 
todo de acera o de hormigón». 

Los vecinos están muy enfada
dos: «Esperamos que el ayunta
miento haga aquí algo de una vez 
por todas porque, si no, vamos 

a tener que ir a manifestarnos; 
esto ya no se puede aguantar 
más. Un día, si llueve mucho, al 
no haber desagües y al no tener 
caída el agua, se nos pueden 
inundar los sotanos del edificiÓ». 

24 de diciembre de t994 



<ONñNENTAL-AUTO SA.

1 

- / 

La. Empresa de Transporte de viajeros de 

ALCALA ·DE HENARES 
Como en años anteriores desea unas FELICES FIESTAS 
a autoridade·s, vecindario, visitantes y público en general 

r les informa de los servicios que tiene establecidos 
a su disposición en esta ciudad: · 

ALCALA DE HENARES - MADRID 
ALCALA D~ HENARES - TORREJON 

ALCALA DE HEN_ARES ._. GUADALAJARA 
ALCALA DE HENARES - CAMARMA - MECO 

ALCALA DE HENARES - SORIA 

así como los que desde Madrid pueden utlllzar 
para los siguientes destinos: 

* BILBAO * SANTANDER * TORRELAVEGA * SORIA * BURGOS * IRUN 
* VITORIA * SAN SEBASTIAN * TOLEDO * LOGROÑO * PAMPLONA 
* Riaza - Ayllón - Burgo de Osma; Somosierra - Cantalejo; * Valle de Lozoya 
- Rascafría; * Braojos - La Acebeda;* La Cabrera - Lozoyuela - Valdemanco; 
* San Agustín - El Molar - El Vellón; * Torrelaguna - Uceda - Montejo de la Sierra. 

INFORMACION Y DESPACHO ANTICIPADO DE BILLETES 

EN ALCALA DE HENARES 

Avda. Guadalajara, Nº 5 
Tlf.: 888 16 22 

EN MADRID 

Avda. de América, 34 

Tlf.: 356 23 07 

- Alenza, 20 

Tlfs.: 533 37 11 y 533 04 00 



La peña El Hormigón celebró una fiesta de Navidad 

«Tenemos los culos más famosos de Alcalá» 
«Para culos los nuestros, tenemos los culos más famosos de Alcalá», aseguraron los miembro~ 

de la peña El Hormigón para anunciar a continuación la realización de 4<UDa culada». Así que unos 
cuantos peñistas desabrocharon sus pantalones y dejaron al aire sus traseros, algo que no es nue
vo, puesto que es para ellos habitual durante las ferias hacerlo, especialmente en el transcurso 
de su concurso anual de la elección del Dama, o míster ferias. Así es que lo de 4d\acer la culada» 
es para ellos como tocar el bombo o el tambor. No fue extraño que a la hora de 44lllOstrar culo» no 
se resistiera a la tentación de hacerlo ni el mismísimo Papá Noel de la peña. 

PUERTA de Madrid 

Q 
Todo ello ocurrió -.- ........ ~--· 

ta de Navidad que organizó la 
peña El Hormigón en los salo
nes de la cafetería de la Ciudad 
Deportiva Municipal. El acto 
tuvo lugar el sábado día 17 de 
diciembre y en él participaron 
los socios de la peña El Hormi
gón: «Es algo que solemos ha
cer todos los años cuando llegan 
las navidades. Nos juntamos to
dos y tomamos algo juntos». 

Así pues, la peña organizó 
una merienda-cena que conclu
yó con una entrega de regalos 
para los niños de la entidad. Y 
entre tanto, con el humor que 
les caracteriza, no dejaron de 
organizar su «culada» ante la 
cámara de PUERTA DE MA
DRID porque, como ellos mis
mos dijeron: «¿Quién ha dicho 
que nosotros nos cortamos?» 
Eso sí, el mostrar el culo no es 
más que una forma <Je di
versión propia de la peña, pe
ro ésta hace otras muchas cosas 
para divertirse, «y cuando nos 
ponemos en serio somos los que 
más», destacó uno de los miem
bros de la peña para añadir que 
«formamos parte muchos de no
sotros de la cofradía de las pe
ñas y la dignidad y la seriedad 
con la que participamos están 
puestas fuera de toda duda. 

Total, que ahora se trata 
de divertirse y ahí están, en 
primera línea, los peñistas de 
El Hormigón. Ellos, y algunos 
de sus culos, los más famosos de 
Alcalá. 

24 de diciembre de t9M 



Motivada por la sentencia del juicio que enfrentó 
a Arsenio Gámez J a siete policías municipales 

Anuncia una querella contra el 
juez González Calderón 
Lo acusa de un presunto delito de prevaricación 

Arsenio Gómez Alcalá va a presentar una querella al magistrado 
juez don Miguel González Calderón en el Tribunal Superior de Jus
ticia de la Comunidad de Madrid por un presunto delito de prevari
cación. Gómez considera que, en el juicio que lo enfrentó contra siete 
policías municipales de Alcalá de Henares acusados de un presun
to abuso de autoridad del que salieron absueltos, el magistrado se 
comportó 11como si fuera parte interesada». 

Según cuenta Gómez Alca
lá, el magistrado juez del Juz
gado de lo Penal n °1 de Alca
lá de Henares, Miguel Gonzá-

. lez Calderón, dictó sentencia 
en el juicio que enfrentaba a 
Arsenio Gómez Alcalá frente 
a siete policías municipales 
por un presunto abuso de 
autoridad de éstos frente al 
denunciante y su familia. Los 
policías fueron absueltos de 
los cargos que se les imputa
ban, a pesar de que en la sen
tencia se reconocía que se ha
bían excedido al mostrar un 
arma frente al denunciante. 
Gómez Alcalá envió un escri
to a don Clemente Auger, pre
sidente de la Audiencia Na
cional, para ponerle en cono
cimiento de los hechos relacio
nados con el procedimiento 
tramitado en Alcalá y de su 
consideración acerca de que 
hubieran podido existir indi
cios de prevaricación por par
te del magistrado _ González 
Calderón. Desde la Audiencia 
Nacional lo remitieron al Tri
bunal Superior de Justicia de 

la Comunidad de Madrid y el 
ministerio fiscal informó de 
que era necesario presentar 
una querella firmada por un 
letrado para que se pudiese 
iniciar el procedimiento pre
judicial. 

Primera querella contra 
un magistrado alcalaíno 

J. Ignacio Sainz de los Te
rreros, abogado de Gómez Al
calá, dijo a PUERTA DE 
MADRID que, en vista de las 
manifestaciones de éste, de la 
sentencia de González Calde
rón y de la sentencia anterior, 
dictada por Rosa Mª Quinta
na San Martín, en la que se 
absolvía a Gómez Alcalá y fa
milia de un presunto delito de 
resistencia a la autoridad 
frente a los siete policías: 
«Don Miguel González Calde
rón ha alterado totalmente los 
hechos de la sentencia ante
rior. Las dos sentencias vie
nen derivadas de los mismos 
hechos. Lo que decide la sen
tencia de la magistrada Rosa 

RESIDENCIA-Jª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MlXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Bibliote_ca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención· Médica y Religiosa_ 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. <ll'U 2& 2& 02 • 2127 si· C/. Vlrglllo navarro, s y 7 

AZU11ueca de Henares (GUADALAJARA> . 
km ... ctra. MADRID-BARCELONA 
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Arsenio Gómez Alcalá y su abogado, J. lguacio Sainz de los Terreros 

Mª Quintana y lo que Gonzá
lez Calderón recoge como he
chos probados en la suya tie
nen muy poquito que ver, se
gún mi opinión, siempre su
jeta a mayor autoridad. Esti
mo que, dado cómo se presen
tó la denuncia, podría existir 
una prevaricación en base a 
haber prejuzgado los hechos. 
Para poder afirmarlo taxati
vamente necesito que, a tra
vés de la querella, se practi
quen los medios de prueba 
que voy a intentar: que decla
re la letrada del segundo jui
cio, la letrada que representa
ba a los policías e incluso in
tentaré que se tome declara
ción al miembro del ministe
ri~ fiscal que actuó ese día. En 
la sentencia de don Miguel 
González Calderón, en los 
fundamentos jurídicos, se re
cogen unas consideraciones en 
las 9ue, verdaderamente, da 

la sensación de que los denun
ciantes eran denunciados. 
Nunca he visto esto en 24 años 
de profesión y por eso estimo 
que puedan existir unos pre
juicios anteriores a la celebra
ción». 

Esta es la primera querella 
que se le presenta a un magis
trado alcalaíno y, en general, 
hay poquísimas en el territo
rio nacional. Arsenio Gómez 
Alcalá recuerda aquel juicio 
«como si el juez fuera parte in
teresada. Como si, en vez de 
ser juez, fuera el defensor de 
los agentes municipales por
que él mismo hacía las pFe
guntas y las respondía. Y o he 
acudido a 687 juicios de oyen
te y nunca había visto esto; la 
forma, la intencionalidad e 
incluso la humillación hacia 
nuestra letrada, hacia mi fa
milia y hacia mí. No tengo ca
lificativos para estos hechos». 

JOYERIA - RELOJERIA 

SU JOYERO DE CONFIANZA 

Abrimos sábados tarde del 17 de diciembre 
al 7 de enero (ambos inclusive) 

- , 
MANUEL AZANA, 16 AV. REYES CATOLICOS, 3 
TELEF. 888 10 43 TELEF. 881 82 23 

ALCALA.DE HENARES 

PUERTA de Madrid 



se trata de un escrito, no de una querella 

«Supongo que la querella irá 
también contra los magistrados 
de la Audiencia Provincial>> 

D magistrado juez del juzgado de lo penal número l de Alcalá, 
Miguel González Calderón, explicó que tenía noticia de que el ciu
dadano .Arsenio Gómez Alcalá había iniciado gestiones para actuar 
contra la sentencia que dictó el propio magistrado en relación con 
la denuncia por el supuesto delito de imprudencia, falta contra las 
personas y falta de daños contra siete policías municipales de Al
calá. D magistrado no dudó en señalar que él no prevaricó al dictar 
la sentencia absolutoria contra los policías y que la sección cuarta 
de la Audiencia Provincial acordó desestimar el recurso de apela
ción interpuesto por la representación legal de Gómez Alcalá y su 
familia, señalando que la calificación que de los hechos probados 
se hace en la sentencia está ajustada a derecho. 

El juez González Calderón 
matizó que las noticias que tenía 
en su poder advertían que el ciu
dadano Arsenio Gómez Alcalá 
había presentado un escrito y no 
una querella: «Se trata de un es
crito que ha remitido aquí al juz
gado el Tribunal Superior de 
Justicia. Lo que hay que expli
car es que una querella contra un 
magistrado juez tiene que ser in
terpuesta por medio de abogado 
y procurador y ahí está la cosa. 
Por eso se ha archivado el escri
to». 

El magistrado del juzgado nú
mero 1 de lo penal de Alcalá afir
mó que «hasta tal extremo llega 
que no hay ni abogado ni procu
rador que le firme esto a este se
ñor». El juez González Calderón 
hizo historia del proceso recor
dando que dictó sentencia abso
lutoria de los siete policías de
nunciados: «A ellos se les impu
taba que le habían causado ma
los tratos, que le habían insulta
do y que le habían detenido ile
galmente. Yo dicté una sentencia 
absolutoria que la Audiencia 
Provincial la ha confirmado en 
todos sus términos. Y me permi 
to leer el siguiente párrafo: Es
tando ajustada a derecho la cali
ficación que de los mencionados 
hechos se hace, así como los de
más fundamentos del fallo , pro
cede rechazar los motivos del re- . 
curso interpuesto. Yo supongo 
que la querella por prevaricación 
irá también contra los magistra
dos de la Audiencia Provincial». 
. El juez González Calderón in

sistió en ese aspecto: «Si la 
. Audiencia Provincial dice que 

dicté una sentencia justa y este 
señor dice que he prevaricado, 
digo yo que también habrá pre
varicado en ese caso la Audien
cia. Supongo y o que será 
así». El juez aseguró a PUERTA 
DE MADRID que se encuen tra 
muy ocupado en otros asuntos: 
«Estoy preparando una serie de 
cosas y después de eso ya me ocu
paré judicialmente de este caba-

PUERTA de Madrid 

llero. Parece ser que viene todos 
los días por aquí, aunque yo no 
le distingo porque son tantos los 
acusados y los testigos ... Com
prenderá usted que yo he dicta
do este año 500 sentencias y no 
puedo distinguir a todas las per
sonas. Pero parece ser que viene 

D juez Miguel González Calderón 
por aquí todos los días para mi
rar los anuncios de los juicios que 
hay pendientes y hablando de 
que hay que derribar torres y no 

sé que más. Ya me ocuparé yo de 
él judicialmente cuando termine 
lo que estoy preparando en estos 
días». 
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• REHABILITACION. 

Dirigida par médica rehabilitadar. 
• PODOLGGO, PLANTILLAS ORTOPEDICAS. 
• OTORRINO 

(garganta, nariz y oídas>. 
• OFTALMOLOGIA. 
• GINECOLOGIA. 
• CIRUGIA GENERAL (Varices, mama>. 

• APARATO DIGESTIVO. 
• ACUPUNTURA. 
• DIETETICA. 
• ENDOCRINOLOGIA. 
• MEDICINA GENERAL. 
•YOGA. 
• GIMNASIA DE MANTENIMIENTO. 

CONSULTA PREVIA PETICION DE HORA DE WNES A VIERNES DE 10 a 2 y DE. a 8 
.............. .. - ~ ....... . .. .. .. ............ ... ... ................ ..................... ... ...... .. ... .. ......... .. ... · ~ .. .... ......................... ........ ... . ....... ... .. ......... . 

~Yd~:ldi lmlB'lh.~Rllº1~~f 1i~llf í~~l~wh~llW~IWI 
Obra Cultural de Caja. de Madrid 

OUeda abierto el plazo de1nscripción XII Maratón cuttural • 1995 . 
«<Los Artistas de Alcalá en su Aula de cultura» 

PECHA: Del I& al JO de diciembre-94 
MODALIDADES: Artes Plásticas • Artes Escénicas 

NOTA: Las personas o grupos deberán acompañar, en el momento de su inscripción: 
Fotografía, currículum vítae, programa, componentes, etc. 

(La entrega de documentación no implica la participación) 

Más información: Aula de Cultura - C/ Libreros, 10-12 
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Los estudiantes de Medicina aprovecharon para manüestar públicamente sus inquietudes en Alcalá 
durante la visita de los Reyes a la ciudad, cuando vinieron a clausurar el encuentro interreligioso. 

Lo acusaron de tirar bombas incendiarias contra el ministerio de sanidad 

un compañero de carrera defiende al estudiante de 
Medicina detenido en la manifestación de Madrid 
La ministra ha aceptado la petición de dos años de posgrado 
para todos, pero con condiciones 

El estudiante alcalaíno Sergio Rodríguez Valera, de la facultad de Medicina de Alcalá de Henares, 
resultó detenido durante una manüestación que los estudiantes de Medicina llevaron a cabo ante el 
ministerio de Sanidad el pasado 13 de diciembre. Desde los medios de comunicación se le ha acusado 
de tirar una bomba incendiaria contra el ministerio. Un compañero de carrera ha querido defenderlo 
a través de estas páginas aduciendo que las acusaciones son falsas y queriendo hacer llegar a la opi
nión pública una versión diferente de lo que ocurrió en aquella manifestación. Por otra parte, el 20 
de diciembre, en una reunión del comité ejecutivo de la Confederación Estatal de Estudiantes de Me
dicina con la ministra de Sanidad, ésta aceptó los dos años de posgrado para todos que pedían los estu
diantes, pero sin remunerar y sin la adquisición de responsabilidades como exige la normativa europea. 

Los estudiantes de Medicina 
del país llevan organizando pro
testas desde hace varias semanas 
pidiendo que los dos años de pos
grado necesarios para poder ejer
cer, según una directiva europea, 
sean accesibles para todos. El pa
sado 13 de diciembre se organi
zó una manifestación en Madrid. 
Los estudiantes partieron de Ci
beles para seguir por la calle Al
calá, pasar por el ministerio de 
Educación y bajar por la Carre
ra de San Jerónimo hasta la fuen
te de Neptuno. «Hasta ahí no hu
bo ningún problema, pero fue 
entonces cuando empezaron. En 
todas las manifestaciones que yo 
he conocido, la policía, cuando 
tiene orden de disolverla, lo que 
hace primero es avisar a los ma
nifestantes. Pero, sin previo avi-
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so, al intentar llegar a la Caste
llana y extendernos, se pusieron 
a calentar con las porras a los es
tudiantes. A una chica le abrie
ron la cabeza y se la tuvo que lle
var una UVI móvil; a otro chico 
le reventaron un brazo de otro 
porrazo. Entonces nos empeza
mos a ver tratados de distinta 
manera», explica Saúl Martín, 
estudiante de quinto curso de 
Medicina de la facultad de Alca
lá y compañero del joven deteni
do. 

La manifestación llegó hasta el 
ministerio de Sanidad y comen
zaron a cantar canciones contra 
la ministra y el Gobierno, pi
diendo los dos años de posgrado 
para todos. «Los policías estaban 
delante de la puerta del ministe
rio y se marcharon cuando nos-

otros llegamos; nos dejaron en
trar hasta una plazoleta que está 
delante del ministerio. Media 
hora después se hartaron, supon
go que porque les darían la or
den, y nos avisaron desde uno de 
los furgones de que dejáramos de 
tirar objetos contra los agentes 
del orden público cuando no es
taban allí, o sea que no podíamos 
lanzárselos. Otra cosa distinta es 
que se lanzaran huevos que se 
pueden romper en el aire y te 
puede caer algo, como me pasó a 
mí, que acabé pringado. Pero se 
lanzaban contra el ministerio y 
eso estaba muy claro», comenta 
Saúl. Comenzaron entonces a di
solver la manifestación. 

Según declaraciones de este es
tudiante, la policía comenzó a 
pegar golpes en la cabeza de los 

manifestantes: «Yo sé que lama
yoría de los accidentados acaba
ron con la cabeza abierta». 

Terrorista 
Sergio Rodríguez V alera, de 

22 años, estudiante de quinto de 
curso en la facultad de Medici
na de Alcalá de Henares, se en
contraba en primera fila frente al 
ministerio de Sanidad durante la 
manifestación del 13 de diciem
bre. «Cuando entraron a cargar, 
tres policías le cerraron a él solo 
y los demás empezaron a disol
ver la manifestación. Los poli
cías se cebaron en él, le golpea
ron con porras y le dieron pata
das en el suelo. Le metieron den
tro del ministerio, le sacaron por 
otra puerta, le metieron en un 
furgón y le llevaron a una comi
saría. Preguntamos que dónde 
estaba y nos dijeron que deteni
do. Nos mandaron a una comi
saría que no era; volvimos y nos 
mandaron a otra que tampoco 
era. Al final nos dijeron en la que 
estaba y supimos que, al parecer, 
le habían aplicado la Ley Anti
terrorista. Nos dijeron que le po
dían tener 72 horas incomunica
do en una celda, sin poder hablar 
con abogados, ni con padres, ni 
con nadie porque decían que ha
bía arrojado una bomba incen
diaria contra el ministerio. Esa 
es la versión que a nosotros nos 
dio la policía y la versión <_lUe es
tá saliendo en los medios de co
municación. Y o quiero defender
le», manifiesta Saúl Marín. 

Según él, Sergio Rodríguez 
V alera es uno de los mejores es
tudiantes de su clase, es delega
do por segundo año consecutivo 
y tiene un respeto en cuanto a 
profesores y médicos del Hospi
tal: «Lo que quiero decir es que 
no es un cabeza loca. Simple
mente estaba en primera fila; 
una cosa que le podía haber pa
sado a cualquier otro, pero le to
có a él». 

Saúl sospecha que han cogido 
a su compañero como cabeza de 
turco y supone que lo que quie
ren es dar un escarmiento a to
dos «para meternos el miedo en 
el cuerpo. Lo que yo no quiero 
es acusar a nadie. Simplemente 
quiero que la gente oiga otra ver
sión porque lo que nosotros pre
tendíamos es que la gente de la 
calle se enterara de lo que pedía
mos. Ahora llama mucho más la 
atención el que haya un chico al 
que llaman terrorista». 

Además de los medios de co
municación nacionales, los estu
diantes de Medicina _de Alcalá se 
enteraron por el padre de una 
compañera de que, en un canal 
de televisión francés, difundie
ron la noticia de que un terroris-
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ta, ni siquiera estudiante de Me
dicina, había tirado bombas in
cendiarias contra el ministerio 
de Sanidad aprovechando lama
nifestación: «Pienso que son acu
saciones muy graves. Este chico 
ha estado detenido, ahora ya es
tá en libertad y nos han dicho 
que va a pasar a disposición ju
dicial. La ministra dijo que iba 
a salir sin cargos y eso es menti
ra, como todo lo que sale de bo
ca de la ministra. Le juzgarán 
cuando le tengan que juzgar». 

La facultad de Medicina, a 
través de la delegación de alum
nos, ha puesto a disposición del 
estudiante detenido un abogado. 
El letrado ha pedido la venia al 
juez para recibir todas las decla
raciones y espera la respuesta. 
En estos momentos no se sabe si 
Sergio Rodríguez pasará o no a 
disposición judicial: «Lo único 
que nos ha comentado el aboga
do, como una opinión, es que, en 
casos como éste, en los que se ve 
que hay contradicción entre una 
declaración y otra, siempre se 
suele dar el beneficio de la duda; 
puede ser que se dé por sobreseí
do y que no se llegue ni a juicio, 
pero eso es sólo una opinión», ex
plica Saúl Marín. 

Reunión con la ministra 
El pasado 20 de diciembre, la 

ministra de Sanidad, Angeles 
Amador, se reunió con el comité 
ejecutivo de la Confederación 
Estatal de Estudiantes de Medi
cina en el ministerio de Sanidad. 
La ministra aceptó parte de lo 
que los estudiantes de Medicina 
de las 26 facultades del país pe
dían: los dos años de posgrado 
para todos. Pero el resultado no 
es del todo satisfactorio. «Tam
poco podemos darnos por satis
fechos porque es un posgrado no 
homologable del todo con Euro
pa. La normativa dice que esos 
dos años tienen unas condicio
nes: tiene que ser remunerado, 
una manera progresiva de ir ad
quiriendo una responsabilidad 
respecto a los enfermos. Esos dos 
años tienen que estar repartidos: 
seis meses mínimo en un centro 
de atención primaria, seis meses 
máximo en un hospital y otros 
seis meses en un puesto de pri
meros auxilios -que están de
jando de existir-. La ministra 
ha dicho que da los dos años de 
posgrado sin remunerar y sin 
responsabilidad, por lo que no 
nos homologamos con Europa.• , 
señala Saúl Marín. 

Según el acuerdo con Angeles 
Amador, los estudiantes recibi
rán, tras los dos años de posgra
do, una acreditación para poder 
trabajar en la medicina pública 
en España, pero no fuera. 
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NUESTRA 
CENA DE 

FIN DE AIO 

-r . 

RESERVE TRADICION , 
MENU . 

BIENVENIDA CON COCKTAIL 
- Cócktail Despedida de Año con hojaldre relleno de ciervo. 

NUESTROS SELECTOS ENTRETENIMIENTOS 
- Virutas de jamón ibérico. 
- Blines de salmón y bacalao ahumado. 

X - Crujiente de espinacas y piñones. 
- Ostra gratinada al queso manchego. 

X 

- Tosta de setas. 
-0- . 

CREMA DE ALMENDRAS GUARNECIDA CON GAMBAS Y HUEVO ESCALFADO DE CODORNIZ. 
-O-

SUPREMA DE MERLUZA DEL CANTABRICO AL VAPOR SOBRE SALSA VIZCAINA CON ALMEJAS 
Y COCOCHAS AL PIL-PIL. 

-O-
LOMO DE AÑOJO FILETEADO CON SALSA DE MIEL DE ROMERO Y NIDO DE PATATAS 
CON VERDURAS 

-0-
CHARLOTA DE FRUTAS NATURALES. 

-0- ~ sas a los EL CAFE CON MANTECADOS ARTESANALES. 
-0-

BEVIDAS 
Reservas d~;1;~ _ 888 04 94 
telfs.~ 888 888 0116 

rn~ 888 os 21 
- Cava Brut Raventos i Blanc. 
- Agua de los Manantiales de Lanjarón. 
- Carro de Licores y Aguardientes. 

En conexión por Televisión, esperamos las Doce Campanadas de la Puerta del Sol, y despediremos 
el año 1994 con las DOCE UVAS. 

PRECIO: 6.900 ptas. + 60/a l. V .A. 
~~~~~~~~~~~~~~ X 

AGUA CALIENTE Y CALEFACCION, TODO EN UNO 
CALEFACCION CENTRAL POR: 
• GAS NATURAL • GAS PROPANO. 
•GAS BUTANO • GAS·OIL • ELECTRICA 

seguridad y confianza 
para un calor 

sano 
y confortable 
DISTRIBUIDOR OFICIAL DE VAILLANT: 

SANEAMIENTO Y CONSTRUCCION, S.A. 

-
-

.. 
ful , 1 • 11 f .- "'ª' an 

P º de Los Curas , 25 - Tlfs.: 888 05 15 I 888 45 11 
e l San José , sin. - Tlf.: 881 75 97 
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"' 
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«Me conside_, de derechas por encima de todo, aunaue las siglas cambien» 

«YO empecé a pertenecer a AP, que luego se 
convirtió en el PP y ahora es el CDS» 
Tras su suspensión cautelar de militancia en el Partido Popular, Rosalía 
Rodríguez del Río tuvo que pasar en el ayuntamiento al «grupo mixto» 

El grupo de concejales del Partido Popular desposeyó a Rosalía Rodríguez del Río de todas sus re
presentaciones dentro de la corporación municipal reemplazándola por ediles populares allá donde la 
expresidenta, suspendida cautelarmente como militante por la comisión de conflictos y disciplina, te
nía representación. Rosalía Rodríguez replicó pidiendo su ingreso en el "grupo mixto», el cual consti
tuye. La sesión plenaria del ayuntamiento celebrada el martes ZO de diciembre comenzó con otro capí
tulo más de la crisis del PP, pero concluyó con peticiones de dimisiones y ceses a raíz de las presuntas 
irregularidades administrativas denunciadas por Izquierda Unida, y más concretamente por su porta
voz, Javier Ocaiía. El último pleno del año estuvo determinado por la polémica. 

El PP pidió en una comu
nicación dirigida al alcalde 
que Rosalía Rodríguez fuera 
reemplazada de los consejos 
de administración y comisio
nes informativas en las que 
participaba como concejala 
popular. Desprovista de toda 
representación por el hasta 
ahora su partido, la expresi
denta comarcal del PP decidió 
su pase al «grupo mixto», pa
ra lo cual, mediante sendas 
comunicaciones al alcalde pi
dió su ingreso y los medios ne
cesarios para poder ejercer su 
responsabilidad política. 

Fue a partir de esos mo
mentos cuando se desataron 
las hostilidades. La portavoz 
del grupo popular, Esther 
García, calificó a Rosalía Ro
dríguez de «tránsfuga» y soli
citó del secretario general del 
ayuntamiento un informe ju
rídico sobre la petición de 

24 de diciembre de 1994 

Rosalía Rodríguez de ingreso 
en el «grupo mixto» desde el 
punto de vista de que ese gru
po no ha sido creado de for
ma oficial. Esther García tam
bién señaló el interés de su 
grupo sobre si Rodríguez va a 
percibir un sueldo y si va a 
disponer de medios. Además 
pidió que el informe recogie
ra si es legal que la concejala 
haya estado cobrando un suel
do del ayuntamiento desem
peñando otro trabajo fuera de 
la corporación municipal sin 
haber pedido compatibilidad, 
llegando a sugerir la posibili
dad de que Rosalía Rodríguez 
tuviera que devolver lo que ha 
cobrado de las arcas munici
pales. 

El público abarrotó el salón 
de plenos y entre los asisten
tes se encontraba un grupo de 
partidarios de Rosalía Rodrí
guez. Varios de ellos protes-

taron con irritación por la in
tervención de Esther García y 
aplaudieron la de la expresi
denta popular. U no de los 
asistentes se levantó y gritó: 
«Esther, eres una sinvergüen
za». El alcalde ordenó a la Po
licía Municipal que identifi
cara al autor del grito, que 
abandonó la sala. 

Acoso y derribo 
Rosalía Rodríguez justificó 

su decisión de ingresar en el 
grupo mixto «por el acoso y 
derribo que estoy sufriendo 
quitándome todas las respon
sabilidades políticas que te
nía». La expresidenta del PP 
manifestó que ella va a defen
der desde el grupo mixto el 
programa electoral con el que 
se presentó a las elecciones ar
gumentando que ella conside
ra la ideología más importan-

te que las siglas: «Yo me con
sidero de derechas por encima 
de todo, aunque las siglas 
cambien. De hecho yo empe
cé a pertenecer a AP, que lue
go se convirtió en el PP y aho
ra es el CDS». Rosalía Rodrí
guez manifestó también que 
«no me han dado otra opción, 
por eso he tomado la decisión 
de ·ingresar en el grupo mix
to. Ahí voy a defender el pro
grama electoral con el que me 
presenté a las elecciones y la 
única manera es pasándome al 
grupo mixto». 

Rosalía Rodríguez se defen
dió de la acusación de cobrar 
ilegítimamente el sueldo en el 
ayuntamiento: «Efectivamen
te, he tenido la dedicación ex
clusiva en el ayuntamiento, 
pero he hecho como otros con
cejales, una serie de trabajos 
esporádicos, yo concretamen
te en El Corte Inglés, donde 
he cobrado por horas. Tam
bién pediría que se hiciera en 
ese caso un informe sin ir más 
lejos del concejal Pedro Escri
bano, que está cobrando la ju
bilación y por otra parte está 
cobrando las dietas del ayun
tamiento estipuladas». 

Instantes después de con
cluida la intervención de Ro
salía Rodríguez se produjo 
una curiosa petición de la por
tavoz del PP al alcalde: «Rue
go que le diga a la tráñsfuga 
Rodríguez que nos deje de in
sultar por lo bajo», cuestión 
ésta que negó Rosalía Rodrí
guez. 

La representante en el gru
po mixto hizo una inteven
ción cuando el debate se pro
longó con el asunto de la de
nominación de diversas calles 
de la ciudad, puesto que el 
presidente de la delegación 
del distrito IV quería consul
tar esos nombres en su dele
gación. La discusión se pro
longó sobre si tenía Joaquín 
Arias derecho o no a que el 
punto quedara sobre la mesa. 
Rosalía Rodríguez zanjó la si
tuación diciendo que le pare
cía lamentable que se estuvie
ra debatiendo eso cuando ha
bía en el orden del día otros 
puntos mucho más importan
tes para los ciudadanos. 

Cambio de intenciones 
La polémica volvió cuando 

se debatió la aprobación del 
Plan Especial para la distribu
ción espacial de usos asigna
dos a las parcelas A y B del 
sector 25 promovido por Ze
nor Overseas, la empresa pro
motora del centro comercial 
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Esther García: «El PSOE 
va a gobernar con la 
tránsfuga Roclñguez» 
Rosalía Roclñguez: 
«Más vale ser transfuga 
que traidora» 

Rosalía Rodríguez niega su con
dición de «tránsfugai1 porque ella 
no se ha ido del PP, es el PP el 

que la ha echado. 

La Dehesa, que solicita una 
ampliación. La intención ini
cial del PP era la de abstener
se puesto que, según Esther 
García, no veían claro el asun
to. Izquierda Unida manifes
tó estar en contra como siem
pre ha estado en contra de la 
iniciativa en aquel polígono 
desde su recalificación. El 
PSOE aprobaba el dictamen 
y Rosalía Rodríguez anunció 
su voto afirmativo conside
rando que administrativa
mente era correcto ese dicta
men y que ideológicamente 
está de acuerdo con la inicia
tiva privada generadora de 
empleo, algo que está recogi
do en el programa electoral 
con el que se presentó a las 
elecciones. 

Fue en esos momentos 
cuando la portavoz del PP 
anunció un cambio de inten
ciones respecto al sentido del 
voto en su grupo: «Ahora lo 
vemos claro. Vamos a votar 
en contra porque está claro 
que el PSOE va a gobernar 
con la tránsfuga Rodríguez». 
Esta le replicó con contunden
cia: «En todo caso, más vale 
ser tránsfuga que traidora». 

El voto afirmativo de Rosa
lía Rodríguez equivalía a la 
aprobación del punto, pero 
también lo hubiera sido la 
abstención que parecía que 
iba a votar en un principio el 
PP y que luego se convirtió en 
un voto en contra de un pun
to con un marcado carácter 
administrativo. 
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~OLIVER'S 
Paseo de la Estación, 15 - ALCALA DE HENARES 
Telf.: 888 22 75 

GRAN CENA 
Y FIESTA FIN DE AÑO 
Gran cotillón, uvas de la suerte, barra libre, 
choc~late con churros y productos navideños 

4 PISTAS DE BAILE ' 
2 CON OROUESTAS 
Y DOS CON MUSICA DE DISCOTECA 

NUEVO 

~OLIVER'S 
C/. Gallegos, 15 - ALCALA DE HENARES 
Telf.: 889 62 43 

GRAN CENA 
Y FIESTA FIN DE AÑO 
Gran cotillón, uvas de la suerte, barra libre, 
chocolate con churros y productos navideños 

GRAN CENA, COTILLON 
Y GALA DE REYES 

Día s de Enero Gran Cotillón sorpresa 
Roscón de Reyes, Chocolate, barra libre 

y productos navideños 

AMENIZADA CON UNA GRAN ORQUESTA 

GRAN CENA, COTILLON 
Y GALA DE REYES 

Día s de Enero Gran Cotillón sorpresa 
Roscón de Reyes, Chocolate, barra libre 

y productos navideños 

AMENIZADAS CON UNA GRAN OROUESTA 
Reserve su mesa personalmente 

SALONES 

~OLIVER'S 
Pº de la Estación, 15 C/ Gallegos, 15 
Telf.: 888 22 75 Telf.: 889 62 43 

ALCALA DE HENARES 

celebre su boda 
comuniones o Bautizo, etc. 

IMPRESORA 
LASER . 

72·.900~~ 

Ratón 

Paseo de la Alameda, nº 
883 23 04 - 883 22 86 

Alcala de Henares 
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DEJA OUE 
LA NAVIDAD 
SE TE SUBA 

ALA CABEZA 

¡FELICES 
FIESTAS! 

1 :d =t ;~ 1 ~ [-j 
Imagen y Belleza 

* Maquillajes permanentes, 
tratamientos corporales etc. 
para sus problemas de cara, 
acné, dermatitis, arrugas, 
reafumación etc. 

Consulte con nuestras estheticiennes 
especializadas en belleza integral. 

•CASPA, GRASA, CAIDA CAPILAR ... 
ANALIZAMOS TU CASO GRATUITAMENTE 
EN NUESTRO LABORATORIO 

Cánovas del Castillo, 30 Avda. Reyes Católicos, 3 
Tlf.: 889 20 18 Tlf.: 881 44 45 

ALCALA DE HENARES 



Comerciantes del mercado foman corrillo con lrastorza, responsable municipal del área 

El asunto queda condicionado a la remodelación del mercado municipal 

La oposición frenó la construcción del mercado en La Paloma 
Los grupos de concejales de IU y PP y el grupo mixto votaron en contra de la propuesta defendida 

por el PSOE en el ayuntamiento alcalaíno para la aprobación del pliego de bases que han de regir en 
el concurso de proyectos para la concesión administrativa de construcción y explotación del servicio 
de mercado municipal e instalaciones complementarias en el antiguo campo de fútbol de la Paloma. 
Todo queda a expensas de que haya un proyecto de rehabilitación y remodelación del viejo mercado 
municipal, que según la oposición tiene que seguir donde está. 

El portavoz de Izquierda Uni
da, Javier Ocaña, lo advirtió: pi
dió que el tema quedara sobre la 
mesa hasta que junto a esa pro
puesta se llevara a pleno otra de 
remodelación y rehabilitación 
del viejo mercado municipal. 
Ocaña defendió la actual ubica
ción y dijo que a IU no le gusta 
el plan de viabilidad del nuevo 
mercado en La Paloma. 

El concejal del PP Bartolomé 
González argumentó que el gru
po socialista pretende «romper la 
filosofía del mercado municipal 
y construir un centro comercial 
camuflado», apostando por la ac
tual ubicación «Con las mejoras 
y reformas que sean necesarias. 
Esto lo avalan además 6.000 fir
mas que han se han recogido». 

í· 

Rosalía Rodríguez desde el 
grupo mixto se declaró en contra 
de «la galería comercial de la Pa
loma. Se me podrá argumentar 
que la remodelación y rehabili
tación del viejo mercado no se 
puede hacer porque no lo recoge 
el plan general, pero eso tiene 
una solución tan sencilla como 
hacer una modificación puntual 
como se viene haciendo habitual
mente. Voy a luchar para que el 
auténtico mercado no desaparez
ca y luego, hablaremos de la 
galería». 

El concejal socialista José Ma
ría Irastorza señaló en su inter
vención que hay que anteponer 
los intereses de los consumidores 
y después van los de los comer
ciantes: «No nos planteamos des-

4'MGS ll0.1'il 
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BAHÁ'U' LLÁH 

Los niños de la Comunidad BAHA'I de Alcalá 
les desean a todos los alcalaínos Felices Fiestas 
y un Próspero Año Nuevo 
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mantelar el mercado porque 
mientras no terminen las obras 
de la Paloma seguirá la actividad 
en el viejo mercado municipal». 
Irastorza justificó el interés del 
grupo socialista en que la fede
ración comarcal de asociaciones 
de vecinos está de acuerdo con 
que se favorezca la nueva situa
ción comercial de la Paloma». 
Irastorza dudó de las 6. 000 fir
mas diciendo que "ºº se han re
cogido con la debida corrección», 
y que el actual mercado es defi
citario para el ayuntamiento». 

El concejal de IU Francisco 
González Adrada puso de mani
fiesto sus dudas sobre el nuevo 
mercado municipal: «El proyec
to habla de que se trata de upa 
inversión de 1.400 millones de 
pesetas, de los que más de 500 
van destinados al ocio. El coste 
de los 35 puestos de mercado, 
que son los correspondientes a 
comerciantes que están de acuer
do con instalarse allí, es de 113 
millones de pesetas, es decir, un 
porcentaje mínimo con respecto 
a esos 1.400 millones de pesetas». 

lrastorza concluyó diciendo 
que no se va a poder resolver el 
problema de accesos que tiene el 
viejo mercado municipal: «Hay 
que ser honrados y decirlo con 
valentía». 

DICIEMBRE 
Día 15 ............•..• 73.667 
Día 16 ...............• 51.039 
Día 19 ......•......... 68.291 
Día 20 ................ 63.570 
Día 21 .........•...•.. 54.656 
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Gran Collar de Oro a la 

Gastronomía Internacional 

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, musculares o de cabeza. 
Mala circulación. DEPRESIONES. 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
<SANADOR> 

25 años de experiencia 
RESULTADOS GARANTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al Tlf.: 883 58 03 

c/ Chorrillo 4 - 1 ° E - Alcalá 

¡GUN OPORTUNIDAD! 
SE VENDE 

CHALET 
ENC.AMARMA 
600 m/2 Parcela 

310 m/2 construidos 
Telf.: 908 I 72 37 70 

ALOUILO PISO 
145 m/2, 4 dormitorios, salón, 
cocina con tendedero, 2 cuartos 
de baño, parquet, gran terraza, 
todo exterior, calefacción y agua 
caliente central. 75.000 Ptas. 

Telf.: 888 68 31 

Reza nueve Avemarías 
durante nueve días. Pi
de tres deseos: uno de 
negocios y dos imposi
bles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cum
plirán, aunque no lo 
creas. 

O.M.P. 

24 de diciembre de UJM 
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Crescencio Vicente Abad y JÓSé Macías fueron blanco·de peticiones de cese por el portavoz de Izquierda ·unida, JaVier Ocaña. Macias 

explicó que la caña que sostiene en las manos es .una «caña andaluza» ... ¡Menos mal que no es la «kaña burra del Henares»! 

IU pidió el cese de Macias y de Vicente y la dimisión de Florencia campos 
. . 

Polémica sobre el cierre de la investigación de las presuntas 
irregularidades administrativas de f·uncionarios municipales 

. La otra gran polémica del pleno tuvo que ver con las presuntas irregularidades administrativas de

tectadas por Izquierda Unida y que tienen que ver con la participación de cuatro funcionarios munici

pales, técnicos en las áreas de Obras y Servicios y Planeamiento, en empresas privadas que han pre

sentado proyectos urbanísticos en el aYun.tamiento. Según los datos de ro, estos. técnicos han info~a

do de proyectos presentados por empresas en las que tienen participación a través de sus esposas. 

Tras el cierre de la comi
sión de investigaciÓI]. ante las 
protestas de JU, que la había 
abandonado, ya que los repre
sentantes del PSOE y del PP 
no habían encop,trado indicios 
de ilegalidad, el portavoz de 
JU siguió investigando hasta 
detectar, según él, otros casos 
en los que los técnicos inves
tigados habían informado de 
proyectos presentados por las 
empresas en las que tienen 
participación, concretamente 
el aparcamiento subterráneo 
de la avenida de Castilla, dos 
naves industriales y un alma-· 
cén de gasóleo. 

Todo ello hizo que JU pre
sentara a pleno la propuesta 
de cese del concejal de Obras 
e Infraestructuras, José Ma
cías, como responsable políti
co de la presunta irregulari
dad de un técnico adscrito al 
parque mtinicipal de Servi
cios; del cese del concejal de 
Planeamiento, Crescencio Vi
cente Abad, como responsable 
político de la presunta irregu
laridad de tres técnicos del de
partamento de Planeamiento, . 
y del alcalde, Florencio Cam
pos, como responsable políti
co al estampar su firma, en la 
que s·e daba por concluida la 
comisión de investigación. 

Los debates se prolongaron 
durante más de una hora. 
Uno a uno, Javier Ocaña fue 
argumentando el motivo de la 
petición del cese o dimisión, 

2• de diciembre de 1994 

Javier Ocaña anduvo lento de reflejos cuando el alcalde lo retó a 
. elegir cualquier expediente y discutir públicamente su legalidad. 

y uno a uno los protagonistas 
fueron respondiendo. El por
tavoz de JU comenzó muy 
fuerte dudando de la honra
dez de Macías hasta que no se 
demostrara la contrario, pero 
la estrategia no pareció darle 
resultado. Fue de más a me
nos; se mantuvo con vigor an
te Macías pero fue descompo
niendose en sus argumentos 
con Crescencio Vicente Abad 
hasta acabar desfondado an
te Florencio Campos. Este 
acabó retándole a elegir cual
quier expediente y discutir 

públicamente con él su lega
ijdad. Pasaron algunos segun
dos sin que Ocaña contestara 
aceptando el reto y cuando 
fue a contestar el alcalde le di
jo que lo hiciera por escrito. 

Eso sí, los socialistas se de
fendieron diciendo que cuan
do se demuestre que efectiva
mente hay alguna ilegalidad 
en las actuaciones de los fun
cionarios dimitirán. Pero 

. cuando se demuestre que no es 
así, el que deberá dimitir se
rá el propio Ocaña. 

No hubo ceses ni dimisión 

IU anunció su intención 
de poner tocios los datos 

que obran en su poder 
en manos de los 

tribunales y el PSOE 
adlirtió su propósito 
de llevar al ¡uzgado 
las declaraciones 

deocaña 
en rueda de prensa 

y sí un debate muy largo en 
el que si Ocaña dudó de la 
honradez de los concejales 
mencionados y del alcalde, 
Macías, quien apoy{> su argu
mentación exhibiendo una ca
ña andaluza y diversas citas, 
le dijo a Ocaña que tiene mal 
corazón y que por ello no de
be encarnar el papel de Rey 
Mago en la cabalgata de Re
yes. Crescencio Vicente Abad 
dijo a Ocaña que tiene la ac
titud de la procesionaria, 
«esas orugas que van por el 
suelo con el culo pegado un~ 
a otra», y que «estáis inten
tando echar mierda al régi
men democrático». El PSOE 
votó en contra de las propues
tas de IU y el PP y el grupo 
mixto se abstuvieron, lo que 
hizo que fueran rechazadas . 

Izquierda Unida anunció 
su intención de poner en ma
nos de los tribunales todos los 
datos que obran en su poder 
para ver si son constitutivos 
de delito. El PSOE por su par
te anunció su intención de po
ner en manos del juzgado las 
declaraciones de Ocaña en 
rueda de prensa para que eva
lúe igualmente si son consti
tutivas de delito. Y Macías 
también anunció a título per
sonal una denuncia contra 
Ocajia por sus declaraciones 
en las que pone en duda su 
honradez. 

PUERTA de Madrid 
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Para conocimiento de los aspirantes se hace público 
el día, hora y lugar en que ha de dar comienzo el pri
mer ejercicio de las siguientes pruebas selectivas a las 
plazas de personal que se relacionan: 

Día Hora 

09-01-95 17'00 

10-01-95 17'00 

11-01-95 17'00 

12-01-95 17'00 

13-01-95 17'00 

16-01-95 17'00 

18-01-95 17'00 

19-01-95 17'00 

20-01-95 17'00 

24-01-95 17'00 

Lugar 

e.e. 

C.D.M. 

C.D.M. 

C.D.M. 

Convocatoria 

Oposición, promoción interna a 
CUATRO plazas de INSPECTO
RES DE RENTAS Y EXACCIO
NES. Personal Funcionario. 
Oposición libre a DOS plazas de 
ASISTENTE SOCIAL. Personal 
Funcionario. 
Oposición libre a UNA plaza de 
AYUDANTE TECNICO SANI
TARIO. Personal Laboral. 
Oposición libre a UNA Plaza de 
INGENIERO TECNICO DE 
OBRAS PUBLICAS. Personal 
Funcionario. 

P.M.S. Concurso-Oposición, promoción 
interna a UNA Plaza de ENCAR
GADO DE SEÑALIZACION. 
Personal Funcionario. 

P.M.S. Concurso-Oposición, promoción 
interna a UNA plaza de CAPA
TAZ DE DEPOSITOS DE AGUA 
Y PLANTA DE HUMANES. 
Personal Funcionario. 

M.M. Oposición libre a UNA plaza de 
AYUDANTE DE MATARIFE. 
Personal Funcionario. 

P.M.S. Concurso-Oposición, promoción 
interna a TRES plaz~s de A YU
DANTES DE ALBANIL. Perso
nal Funcionario. 

C.D.M. Oposición libre a UNA plaza de 
CONSERJE. Personal laboral. 

P.M.S. Concurso-Oposición, promoción 
interna a UNA plaza de ENCAR
GADO DE ALCANTARILLA
DO. Personal Funcionario. 

Emplazamiento de los lugares de examen: 
Ciudad Deportiva Municipal (C.u.M.) Avda. del Val s/n. 
Parque Municipal de Servicios (P.M.S.) Ctra. de Barcelona, 
Km. 32'300 
Matadero Municipal (M.M.) Ctra. de Barcelona, Km. 32'300 
Casa Consistorial (C.C.), Plaza de Cervantes, 12. 

Las listas de admitidos y excluidos y Tribunales pueden exami
narse en los Tablones de anuncios de la Casa Consistorial (planta 
baja, entrada por la calle Cerrajeros) o bien consultando telefónica
mente al Servicio de Información Municipal, marcando el teléfono 
OtO si llama desde dentro de Alcalá de Henares . 

Alcalá de Henares, 15 de diciembre de 1995 
El Secretario General 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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t 

A LA FAMILIA 
DE 

CONCEPCION SAN MARTIN 
Todos los miembros de la Facul
tad de Filosofía y Letras desea
mos mostraros nuestro apoyo en 
estos difíciles momentos. 

Sabed que podéis contar con no
sotros y que os acompañamos en 
el dolor por la pérdida de un fa
miliar tan querido. 

' 

+ 
Primer Aniversario 

1 

D. ISIDORO SANCHA HITA 
Falleció en Alcalá de Henares 

el día 28 de diciembre de 1993 a los 64 años de edad 
• • 
D.E.P. 

Su esposa, Piedad; hijos, Sagrario, Isidoro, Socorro, Yolan
da, Mari-Val y José Manuel: hijos políticos, Sal~ador, An
tonia, Amador y Julián; nietos y demás familia RUEGAN 
una oración. 

El funeral por su eterno descanso se celebrará el miércoles 
día 28 de Diciembre de 1994 a las 19 h. en la parroquia del 
Santo Angel, Alcalá de Henarés. 

AGRADECIMIENTO 
CONCEPCION SAN MARTIN GARZA 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 17 de diciembre de 1994, a los 50 años de edad 

D.E.P. 
Su famil~a agradece, ante la imposibilidad de hacerlo personalmen
te, todos los testimonios de condolencia recibidos, ante tan triste 
pérdida. Así como al jefe de la planta de Ginecología del Hospital 
Príncipe dé ~sturias y a todos sus colabores. 

A todos muchas 21"acias. 

' 

24 de diciembre de t9M 
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La mblioteca Nacional suministrará registras bibliográficos 

El Instituto Cervantes y la Biblioteca Nacional firmaran un 
convenio para difundir el patrimonio cultural español 

Los directores del Instituto Cervantes, Nicolás Sánchez-Albomoz, y de la Biblioteca Nacional, Carlos Or
tega, firmaron el pasado día 20 de diciembre un convenio para difundir el patrimonio cultural español en 
el extranjero con el fin de hacerlo accesible, especialmente, a los profesionales y expertos en el campo de 
la lengua de y la cultura españolas. El acto se celebró en Alcalá, en la sede del Instituto Cervantes. 

La Biblioteca Nacional se 
compromete a suministrar re
gistros bibliográficos para 
configurar los catálogos de las 
bibliotecas del Instituto Cer
vantes; facilitará también in-

2c de diciembre de 19M 

formación sobre sus fondos y 
los servicios que presta; pro
pondrá actividades encamina
das a la difusión del libro es
pañol; y preparará exposicio
nes que recorrerán los centros 

del Instituto Cervantes con 
facsímiles de los fondos valio
sos y peculiares que alberga la 
Biblioteca. 

Por su parte, el Instituto se
rá el intermediario de los ser-

vicios de la Biblioteca N acio
nal en el extranjero, instala
rá en sus centros los CD-Rom 
de Bibliografía Española y se 
encargará de la organización, 
transporte y montaje de las 
exposiciones itinerantes que 
se preparen con fondos de la 
Biblioteca Nacional. El conte
nido de las exposiciones se de
cidirá anualmente de forma 
conjunta. 

Hay que felicitarse porque 
el Instituto Cervantes se ha
ya traído el acto protocolario 
de la firma a Alcalá, su ciudad 
sede. A ver si este comienzo se 
convierte en costumbre. 

PUERTA de Madrid 



Nacida en Sevilla, crecida -como pueden ver- en Alcalá, tiene 
veintiún años r quiere ser modelo 

María Jasé, ¡Jesús, qué mujer hemos encontrada 
en la víspera de la Navidad ... ! 

ffSe unieron el Cielo y la Tierra» ... Mejor, dejemos el brindis para el final, y es que estamos impacien
tes por que aparezca; a ver' la ciudad va tomando ya un aire de fiesta, todos por la calle con muchos 
paquetes ... El cielo, otra vez, azulisimo en este cálido diciembre, se nos ha puesto blanco, blanquísi
mo, y a la tarde sólo le falta la nieve para hacerla completa. Con ella, más, por supuesto, porque en 
este mismo momento aparece, de entre la niebla, con su adolescencia explosiva (ya les diremos sus 
medidas), que hasta las torres, todas, del bello cartel navideño se quedan pequeñas y las primeras ci
güeñas de la espadaña de San Ddefonso ya quisieran para sí venir con crías así ... 

Aunque la niña ya está 
-bien- crecidita. Veintiún 
inviernos, repartidos entre 
Sevilla y Alcalá. De las flores 

. y las palmas a las torres y ci
güeñas; de las monjas sevilla
nas al Barberán y Collar de 
aquí; estudios de informática, 
natación, novio formal (ya sa
bremos por el «Hola», 
o por «el Puerta», 
dónde se ~elebrará la 
boda, si -también
en Sevilla o por 
aquí. .. ) y, de pronto, 

' pasarelas , viajes , fo
tos. De niña a mujer, 
que diría el otro. Ma
ría José, angelical, 
sencillamente bella, 
está con nosotros. 
«Pesadilla antes 
de ... », rectificamos: 
«Milagro en la ciu
dad». Necesitamos 
beber algo. Mientras, 
Angel y su cámara 
raptan · a la bestia, 
qurremos decir a la 
bella, con el fin de 
adornar más, con per- · 
miso del señor Gil 
Ontañón, ése plate
resco único que tene
mos en nuestra Uni- . 
versidad. Unas fotos 
para la historia ... 

- María José, ¿y 
tú cómo te ves? 

- Normalita. Lo 
que sí tengo claro es 
que me gusta la pro
fesión ·de modelo, me 
apasiona posar de
lante de una cámara 
y, aunque reconozco 
que es muy difícil ser 
alguien en esto, pues 
hay mucha ·compe
tencia, quiero inten
tarlo y ya he hecho 
mis ctpinitOS». 

- Cuéntános có
mo empezó la cosa. 

- En el colegio, 
aquí en Alcalá, mis 
compañeros me ani
maban a ser azafata 
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en concursos que hacíamos, 
o a cosas así. Se lo agradecía, 
pero no me gustaba ser cen
tro de atención. Y mira por 
dónde, un buen día, una ve
cina, Lola, me habla de una 
Escuela de Modelos que ha
bía aquí; no sé todavía cómo 
me animé a ir' el caso es que 

me encantó. Aprendí a mo
verme, a desf"llar ... Tenía 
quince años, éramos muchas 
chicas. Hicimos muchos pa
ses en discotecas y ctpub» de 
Alcalá y Torrejón. 

- Y luego ... 
- Estaba entusiasmada, 

tanto que algo pasó por mi 

cabeza y me ·puse a mirar 
anuncios de agencias de mo
delos. Encontré una con este 
curioso nombre: ccBroadway, 
artistas y modelos». Mella
maron para un cccasting>> y 
pienso que no estuve mal 
puesto que ahí estamos. Y 
hasta casi trabajo en una pe
lícula y todo. 

- No nos sorprende lo más 
mínimo. ¿Con Richard Gere? 

- ¡Ojalá! porque me gus
ta muchísimo. Tuve la suer
te de conocer a Jesús Llano, 
productor de Antena 3, quien 
me ofreció la posibilidac:J de 
recorrer media España, con 
otras diez chicas, haciendo 
promoción de películas como 
«Maverick>>, de Mel Gibson, 
o ffLObo», de Jack Nicholson, 
al tiempo que hacíamos pasa
rela en hoteles o plazas de to
ros. Fue como un sueño todo. 
Lo malo es que, al f"mal, no 

conseguí el papel, 
ése que me daban en 
ccAI fin solo&>>, se lo 
darían a otra. 

- ¿Dónde te gus
taría desfilar en estas 
fiestas? 

- Ah, en sitios 
muy elegantes, cla
ro. Y ponerme gran
des vestidos y mu
chos brillantes. 

- ¿Qué es para t i 
Sevilla? 

- La luz y la ale
gria. 

- ¿Qué te ha ·pa
recido que se celebre 
allí la boda de la in
fanta doña Elena? 

- Muy buena 
elección. Será como 
en un cuento de ha
das. Madrid es más 
frío. 

- ¿Alcalá? 
- Su historia, la 

zona antigua, su mu
versidad, claro. 

- María José , 
queríamos preguntar
te sobre tus medidas y 
eso ... 

- Mido l '73 cm; 
y lo demás, 90-63-93. 

- ¿A quién te gus
taría parecerte? 

- A Claudia 
Schiffer, es la mejor. 
Su cara, sus expre
siones, no se pueden 
copiar. También me 
gusta Judit Mascó. 

- Oye, ¿no te pa
rece un poco raro que 
vayan tantas personas 
andaluzas a eso d e 
«Lo que necesitas es 
amor»? 
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- Un poco sí ... No sé qü.é 
está pasando ahora, con lo 
alegres que somos allí. Espe
ro que todo sea para bien. 

- María José necesita 
algo ;.·. 

- Yo tengo mucha fe. Soy 
muy espiritual, creo en Dios, 
y pienso que en la vida hay 
,que tener unos principios, 
una moral, una disciplina ... 
Es muy iinportante. Luego, 
está el tener suerte o no. 

- ¿Y la. familia qué lugar 
ocupa? 

- El fundamental. Mis 
padres, que no dejan de dar
me consejos, están muy uni
dos .. Y eso me ayuda más. La 
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vida familiar da estabilidad, 
. confianza, alegria ... 

· - ¿Qué es lo que guardas 
con más cariño en tu habita
ción? 

- Las muñecas. Tengo 
montones; algunas, como la 
popular Rosaura, que ya no 
tiene trenzas y le falta un bra
zo. Cuando me la compraron 
era más grande que yo. 
Cuando tengo tiempo las sa
co y las pongo todas juntas. 

- Y seguro que, a todas, se 
les cae la baba, y· gritan y sal
tan para tocar y admirar a ... 
la «muñeca» mayor, o sea, tú. 

- Eso, mejor que me ocu
rra en la pasarela, pero sin 
tocar. 

- Para terminar, ¿qué vi
llancico te gusta cantar? 

- Siempre me ha gustado 
ccNoche de Paz>>, pero yo pien
so que habría que cantarlo 
más a menudo. 

Ahora, ahora sí que se ha 
unido el cielo y todo. Pode
mos .brindar e irnos ... en paz. 
María José Gómez Sancho, 

. mirada inocente, belleza mo
derna, piernas largas perfec
tamente torneadas que dirían 
los expertos, se marcha en 
busca de su novio. Perdón, 
perdón, pero a todos nos gus
taría tener una novia así. 

LUMIGARMO 

~ .MORALES MOTOB. S.L. 

·COCHES SEMINUEVOS 
REVISADOS y GARÁNTIZADOS (hasta 36 meses) 
1~1 :f;! \ [, tsB [• l: I{• l \ 1 !!f1 1~ t;J:i 1(1 f!f1/sBI!l·1;1 • l f J 

GR.ANDES OFERTAS 
R-5 desde .; ..................................•••.. !'····· 500.000 ptS. 
CLIOS (años 91-94) varios modelos desde 800.000 pts. 

· R-19 (Años 91-92-93-94) A.A. desde ......... 900.000 pts. 
.TWINGO (Año 93) desde ....................... 800.000 pts. 
SAFRANES TURBO DIESEL 

. COCHES IMPECABLES 
. Más ofertas en otros modelos 

VISITE NUESTRA EXPOSICIÓN 

COCHES COMO NUEVOS Y A PRECIOS REBAJADOS. · 
Carretera a Villalbilla, Km. 1 

(Poi. Industrial «El Gurugú» - N:ave · 1) 
28810 ' VILLALBILLA (Madrid) 

Telfs.: 883 21 51 (exposición):.. 881 41 99 (particular) 

.DIORGAS,· S.L. 

Distribuidor Oficial 
de Gasoleos · 

B( ) 
o · 

GASOLEO C, A y B A DOMICILIO 
El servicio. personalizado y directa 

que usted necesita, · 
con la garantía de un-líder ·_J internaci~nal 

CISTEltRJl.S PROPIAS coa ~tadOres y 
m.etJidores homologad9s, ,,.. .. Utt4 
~_sepa -lo cp¡e cómpra.. 
sui&sn.o Dll.B.IO iit.c11l80 tibadoa. 
· PEal>o.s a)llitir de 400 Htros. " . 
REC00118>1 8111 pedidos clmante las 24 

~ .... DE DIMEDIATO • 

PM41Há4,~ 
,~~a, 

(949) 26 34 t4 
. 26 2422 

Fax 26 2445 
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Sánchez Motor, S.A. 
Ctra. N - 11 Mad. Barna. Km. 32 ,300. 
Tels. 882 17 35 / 49 96. 
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campaña informativa para el correcto uso del preservativo 

«Pántelo, úsalo, recógelo» 
La concejalía de Educación del ayuntamiento de Alcalá ha iniciado una campaña informativa entre 

los jóvenes ·acerca de lo que hay que hacer con el preservativo después de haberlo utilizado: tirarlo 
en un lugar donde pueda ser recogido y no en cualquier parte. El slogan es «Póntelo, úsalo, recógelo» 
y el mensaje es: Con su aso evitas riesgos, evitaselos también a los demás. 

La idea de realizar esta 
campaña surgió después de 
que la dirección del colegio 
Miguel Hernández informase 
a la concejalía de que algunos 
jóvenes utilizaban como «mo
tel particular>> los alrededores 
del patio escolar adonde tira
ban después los preservativos 
usados, provocando la consi
guiente alarma social entre los 
miembros de la comunidad 
educativa. 

El concejal de Educación 
Urbano Brihuega informó 

que desde que se tuvo conoci
miento de este hecho se ha in
crementado la vigilancia po
licial y se ha iniciado una 
campaña informativa para 
que los jóvenes se conciencen 
de los.riesgos que puede con
llevar tirar un preservativo 
usado en un lugar indebido. 
La campaña pretende «indu
cir a que el preservativo usa
do se tire en un lugar que ha
ga factible su recogida. Des
de luego no es un lugar muy 
adecuado echarlo al patio de 

un colegio porque hay niños 
pequeños que no saben qué es 
un preservativo y pueden 
confundirlo con cualquier 
otro instrumento de juego, 
provocando en ellos efectos 
nocivos», manifestó el conce
jal de Educación. 

Se han editado 1. 000 carte
les que se enviarán a todos los 
centros de enseñanzas medias, 
facultades universitarias, de
legaciones de distrito, Casa de 
la Juventud y todos aquellos 
lugares en los que se pueda 

Desbloqueo de ruedas 
automático 

Retrovisores regulables 
desde el interior 

Radiocassette High Quality 

Elevalunas eléctricos 
delanteros y traseros 

Antena automática 

Cierre centralizado 

4 altavoces 

Limpialavalunetas 

Asiento trasero partido 
simétricamente 

Apoyo lumbar en el 
asiento del conductor 

Luneta térmica 

Suspensión traserq. por 
muelles helicoidales 

Estriberas laterales 

Bloqueo de ventanas 

UN KORANDO ES UN RINOCERONTE 
DISEÑADO.POR UN SIBARITA 

Con todo lujo de detalles. Desde el sistema de arranque rápido hasta el cambio de tracción 
electrónico en el interior. Con toda comodidad. Y con toda la economía•de su motor diésel 

. de 2.500 ce. Porque en un Korando, lo extraordinario viene dado. Y el precio, casi regalado. 

@SSANGYoNG KORANDO Fan1ilg 
La fuerza y el equipamiento 

~ KORALCA, S.L. 
Avda. de Castilla, 12 - B Vía Complutense, 95 - 97 
Telf.: 676 88 11 - San Fernando de Henares Telfs.: 880 62 00 - 881 18 19 - Alcalá de Henares 
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lograr alguna «efectividad». 
Por otra parte, a los colegios 
de enseñanza primaria y se
cundaria se enviarán también 
carteles y una carta alertando 
de la situación, para que sean 
los claustros los que decidan 
si se lo explican o no a los ni
ños. «Queremos informar al 
profesor para que, con su 
buen criterio pedagógico y di
dáctico, decida la convenien
cia o no de explicárselo a un 
niño pequeño», manifestó 
Brihuega. 

El preservativo: 
el anticonceptivo más 
usado entre los jóvenes 

Con respecto a las actitu
des, opiniones y comporta
mientos sexuales entre la po
blación juvenil, la Consejería 
de Servicios Sociales de la 
CAM ha elaborado una en
cuesta en poblaciones madri
leñas de más de 100.000 ha
bitantes, entre ellas Alcalá. 

De esta encuesta se des
prende que el 40 % de los jó
venes alcalaínos, con edades 
comprendidas entre los 16 y 
los 20 años, ya han manteni
do relaciones sexuales en algu
na ocasión. Un 94% de este 
sector de la población afirman 
que el método anticonceptivo 
que usan es el preservativo. 
Algunas de las razones por las 
que lo usan son porque es el 
más accesible a la hora de ad
quirirlo, porque se puede lle
var a mano, porque es el más 
adecuado para las relaciones 
sexuales que ellos tienen (im
previstas y ocasionales), por
que es práctico y fácil de usar 
o porque consideran que es se
guro y eficaz. Con el uso del 
preservativo, los chicos quie
ren evitar el contagio de en
fermedades y las chicas un po
sible embarazo. 

Casi el 40 % de los jóvenes 
consultados consideran que el 
colegio o centro de estudios es 
el lugar más idóneo para re
cibir información sexual. 
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Paco Herrera y Paco Juanes coordinan unos actos con sabor a fiesta grande Una vez metidos en tertulia, 
las preguntas fueron surgiendo y 
los toreros contestando con una 
soltura que se hace más fácil lo 
de las tablas que lo de la arena. 
José María nos habló del entu
siasmo con que sigue entrenán
dose, a pesar de que no tiene na
da concreto para la temporada 
venidera. Jesús Romero, de re
ciente alternativa, sale, como ya 
hemos adelantado, para México 
y espera conocer algo nuevo y a 
la vez triunfar para tener algún 
contratro en el comienzo de la 
temporada española; confía en 
Madrid, que siempre lo ha saca
do de sus períodos de crisis. Luis 
Miguel Encabo está en esos mo
mentos de gracia y quiere torear 
mucho en la temporada del 95 en 
todas las plazas y dejar su alter
nativa para el 96. Sergio Mendo
za y José Luis Sánchez desean se
guir aprendiendo de la mano de 
sus profesores y torear lo que 
puedan para ir cogiendo confian
za delante de los toros. 

IX semana Cultural Taurina de la Peña Tercia de Quites 
Durante los días 19, 20 y 21 la peña taurina Tercio de Quites ha encendido la antorcha olímpica tauri

na y ha reunido a un ramillete de aficionados en tomo a hombres del toro que han disertado sobre di
versos temas. El día 19 vino como invitado de honor Mariano Aguirre, que disertó sobre «Historia de 
la Tauromaquiall, tema que por su amplitud hubo que guiarlo por derroteros del máximo interés. 

Antes, Francisco Herrera ha
bía realizado la presentación y, 
una vez terminada la conferen
cia de don Mariano, Paco Juanes 
«El Charro» hizo un repaso sobre 
el actual momento de la Fiesta. 

El segundo día el invitado era 
Juan Carlos Navas, presidente de 
las peñas taurinas de Madrid, 
quien habló del tema «Genealo
gía y encaste del toro bravo» y 
nos contó cómo se fueron desa
rrollando en nuestra península 
los encastes Gijona, Cabrera, 
Vistahermosa, Vazqueña y la 
sangre navarra. El conferencian
te informó de que está en proyec
to una finca dedicada a conser
var el encaste del toro de lidia. 
Habrá veinte apartados, con una 
compra a cada ganadero de las 
ganaderías más importantes de la 
península. 

Para el último día estaba pre
vista una charla-coloquio a la 
que estaban invitados los toreros 

José María Plaza, Jesús Romero, 
Regino Ortés, Luis Miguel En
cabo, Sergio Mendoza y José 
Luis Sánchez, todos ellos concep
tuados como toreros de Alcalá. 

El panorama, a la hora de co
menzar el acto, era algo desola-

*ABRIMOSTODOSLOSDIAS 
* TRES BARRAS 
* SANGRIA DE LA CASA 

asona 
Empecinado, 4 - Tlf.: 889 00 21 - ALCALA DE HENARES 

COPAS Y LA MEJOR MUSICA 
OS DESEAMOS 

¡¡MUCHAS FELICIDADES!! 
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dor: estaban Jesús Romero y los 
dos becerristas, Sergio y José 
Luis. Se comenzó el acto con las 
habituales presentaciones de los 
Pacos y fueron llegando Luis Mi
guel y José María Plaza. Faltó 
Regino Ortés sin saber el motivo. 

Las preguntas de los contertu
lios iban saliendo y surgió la in
tervención de Pepe Macías, que 
anunció el acuerdo municipal 
por mayoría de un voto para pri
vatizar la gestión de los festejos 
taurinos. No se tenía muchas es
peranzas fundadas en este cam-

COLEGIO DE ABOGADOS 
SE CONVOCAN DOS PLAZAS 

(Ambos sexos) 

CONSERJE 
Jornada completa y continua. 

AUXILIAR PARA BIBLIOTECA 
(A tiempo parcial) 

REQUISITOS 
- Ser mayor de edad. 
- Nivel: Mínimo, Graduado Escolar. 
- Conocimientos básicos de informática. 
Acompañar «Currículum Vitae». 

Interesados, dirigir instancia al Sr. Decano del Iltre. Colegio 
de Abogados de Alcalá de Henares. 
Plazo de apertura de presentación de instancias desde esta pu
blicación, y cierre el 28 de diciembre de 1994 a las trece horas. 
Forma de elección: Exámenes sobre el nivel exigido y entrevista 

Nota: La documentación se aportará acompañada de la instancia. 

ALUMINIO Y PVC 
íl~fJiJS ~ 

~ 
VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

'lfs •ID 90 11 Andrés Saborit, 10 
11 ~~ - 882 28 .30 - FAX: 881 50 45 

PUERTA de Madrid 

El 

bi 
cí 
m 
fü 
pi 
Ul 

fa 

lo 
d1 
ti 
bi 
a] 



ilia, 
foy 
una 
il lo 
!na. 
11tu
tán
na

·ada 
: re-
1>.ya 
meo 
ya 

gún 
e la 
Len 
aca
l..uis 
mo
rear 
5 en 
'ter-
1do
i se-
1> de 
que 
ian-

rtu
L In

que 
ipal 
pri
ejos 
; es
am-

d 

El público asistente a estas jornadas taurinas no fue muy numero
so, pero siguió con elevado interés todos los actos. 

bio y se habló por parte de Ma
cías de que «si se gastan muchos 
millones en culttura, muchos mi
llones en deporte, ¿por qué no se 
pueden gastar algunos en ver 
unas buenas corridas de toros y 
faenas de toreros de primer pla
no en nuestra ciudad?» 

Naturalmente, se comentaron 
los escritos de algunos aficiona
dos criticando el desfase de la úl
tima feria taurina y no salió muy 
bien parado uno de ellos, del que 
ahora se decía «podrá optar a 

organizar él la feria, al ser ges
tionada por particulares». 

Después fuimos a casa de El 
Charro y allí terminamos ante 
un buen plato de jamón y unas 
buenas tortillas confeccionadas 
por la mano prodigiosa de Ana, 
señora de Juanes, o de «El Cha
rro», si ustedes lo prefieren. El 
año que viene será la X Semana 
y todo será ya otra historia. 

ATILA-NO 

CADISA, S. COOP. ------=:;;;añO 
111llUGUll~-C/. Avila, sin 

Teléf.: 883 51 23 
ALCALA DE HENARES 
~ 

1~¡lM~~¡litli1~anu1 · 
DESDE LOS 3 AÑOS HASTA UNIVERSITARIOS 

• Modernas instalaciones, con gran cap¡icidad, peñectamente 
equipadas para atender a sus hijos. 

• Carta mensual de menús, con recomendación de cenas por 
médicos especialistas en dietética. 

• También· nos hacemos cargo de los niños antes y después 
del horario escolar, incluso en periodos vacacionales, 
si usted lo necesita (de 7 a 22 horas). 

• Transporte a colegios (recogida ClOS ICOllOtllCOS 
y retorno). PRI 

•i!' ª; i a tl '!" tl fi '!'IJ ;'!' ~ i i 1 
* MENU DEL DIA: 800 PTAS. 

5 primeros y 3 segundos, a elegir 

* MENU ECONOMICO: 700 PTAS. 
* ·DESCUENTOS ESPECIALES A GRUPOS 

Grandes salones para: BODAS, BAmzos~COMu111011ES, 
COCTELES, FIESTAS DE CUMPLEA110S ••• 

SERVl~IO DE COClllA Y CAFETERIA·RESTAURAllTE ATENDIDO POR: 
__..... ......._ ESPICllUSTIS El BVICIOS DE HOSTBElll PUi co M r CAT . S.L COLECIMDIDESBPIESIS, COf.ECIOS, HOSPITALES, EU.l 
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En Reyes católicos están entusiasmados 
con esta iniciativa del grupo parroquial 

setenta personas participaran en la 
escenificación del belén viviente 
de la parroquia de san Francisco 

En la parroquia de San Francisco de Asís, situada en el más 
populoso de los barrios complutenses, en la avenida de Reyes 
Católicos, se escenificará un belén viviente organizado por el 
grupo parroquial dentro de las fiestas de Navidad. 

Está previsto que en es
te belén viviente participen 
unas setenta personas: 
veinte participan de cara al 
exterior en el belén, tur
nándose por grupos y días, 
y el resto colaboran detrás 
dando apoyo organizado. 

Las mujeres se han en
cargado de hacer la ropa, 
todo ello bajo la supervi
sión de don José, el párro
co. Otro sacerdote, donJu
lio, ha hecho este año la 
pintura y otro sacerdote 
perteneciente también a es
ta parroquia, don Vicente, 
es el encargado del coro. 

Este bonito belén vi
viente, que tiene muchos 

entusiastas admiradores en 
el barrio, hace ya nueve 
años que se escenifica. En 
un principio sólo estaban 
representadQs la Virgen, 
San José y el Niño y dos 
pastores. Ahora ha aumen
tado mucho la participa
ción y su evolución es•no
table .. 

Las peri;onas que deseen 
verlo pueden hacerlo en las 
siguientes fechas: Noche
buena a las 12 de la noche, 
Navidad, Año Nuevo y Re
yes, a la una del mediodía. 
Permanece cerca de hora y 
media, el tiempo que du
ran la misa y la adoración 
al Niño Jesús. 

10ostería • 
dd lfstudíantt ~ 

Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava 

*** 
Lombarda a la madrileña 

*** 
Hojaldre de puerros y salmón 

*** 
Pepitoria de pollo de campo con frutas de Navidad 

*** 
Biscuit de turrón con salsa de arándanos 

PRECIO: 2.500 ptas. + &0/o l. V .A. 

Además seguimos ofreciéndoles 
nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PRIVADO, PRESUPUESTOS BODAS, 
PRIMERAS COMUNIONES, CENAS CERVARTINAS 1 

OTRAS CELEBRACIONES 

RESERVAS: e/. Colegios, 3 
Telfs.: 888 03 30 - 888 04 94 
TELEFAX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 
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' TRES AMBIENTES 
DIFERENTES 

y 
MUSICA El VIVO 

Gran cotillón 
Fin de Año 

-Reserve su mesa-

Kignston Pub 
les desea 

Felices Fiestas 
~ . 'tllt~ 

,,~ 
el Santiago, 8 

ALCALA DE H ENARES 

' DISFUCES 
Y TWES REGIONALES 
Confección de faldas rocieras 

a medida 
Academia de Baile ESpañol 

~ ARLEOUIN 
~ d ]11.111 de Soto, 11 . Tlf.: 88168 88 

ALCALA D.E HENAR.ES 
~ d Constitución, 31 - Tlf.: (949) 25 32 08 

GUADALAJARA 

VENDO PARCELA 
EN EL VAL 

427 m/2 . 
-CON TODOS LOS SERVICIOS-

TeH. : 886 84 2 8 

La Estación 
, COPY - SERVICE 

CICAI REPRODUCCIONES, S.L 

Pº de La Estación, 7 
Tlf. 881 07 40 

FAX: 883 09 44 
Alcalá de Henares 

LA IMPRESION DIGITAL 
NOVEDAP en Al«;.alá de Henares 

Desde su PC ó MAC ••• Tesis Doctorales, 
Proyectos Docentes, Publicaciones, 
Libros, Folletos, Cuadernillos, etc ••• 

V11de lodos ~s programas, ~ordPe~ed, Corel Vraw, lol1s, 

txcel, ~ord, AUus Pagelllak,,, Q1a~Xpre11, lle ... 
(Recibimos su archivo en Disco de 3,5 ó 51/4) 

FOTOCC>F>IAS 
EN COLOR 

< C::: A. N CJ _N C::: CJ LCI R C::: LC::: SO O> 

- Copistería Industrial 
- Reproducción de Planos 
- Taller de Encuadernación 
- lmprent~ - OFFSET 

MUEBLES Y DECORACION 

C/ Santa Fe , 13 
Telf.: _889 24 46 

LCALA DE HENARES 

• 20 años de experiencia a su servicio 
• Proyectos de decoración a su medida 

- Papelería 
- Plastificados 
- Servicio FAX 
- Creación Originales 

V Verdejo Torres f;imnasio V 
C/ Gardenia, 4 (Avda. Reyes Católicos) - Telf.: 882 64 84 

Actividades: 

• Karate - Matricula gratis 

• Aikido - Plazas limitadas 

• Full Contact - Profesores titulados 

• Gimnasia de mantenimiento 
(aerobic, streeching, estilos) 

iilNFORMATE!! 
Dtor. JUAI PEDRO VERDEJO TORRES 

-Entrenador nacional-

Les desean Felices Navidades Pros ero Año 1995 
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su visita fue la primera oficial a un ayuntamiento de la región, ex ~tito !!!~~~~~~ 
,.... 

el de la capital, desde que tomó posesión de su cargo 
* 

alá es mi pueblo 
el alcalde que yo voto; 

tengo una satisfacción 
grande en venir aquí» Pilar Lledó visitó Alcalá cama delegada del gobierna 

La alcalaína Pilar Lledó visitó oficialmente Alcalá como delegada del gobierno en Madrid y mantu
vo en el ayuntamiento complutense una reunión con el alcalde, Florencio Campos, y con varios miem
bros del equipo de gobierno y de la oposición. Después de tomar posesión oficial de su cargo el martes 
día 13 de diciembre, Pilar Lledó se instaló en su nuevo despacho el lunes 19 y desde esos momentos 
comenzó más intensamente su actividad como delegada gubernativa en la comunidad. El ayuntamien
to de Alcalá ha sido el primero que ha visitado en la región a excepción del de la capital, puesto que 
horas antes de visitar Alcalá se entrevistó con el alcalde de Madrid, José Maria Alvarez del Manzano. 

delegado del gobierno en Ma
drid como antes fue un excelen
te delegado del gobierno en 
Castilla-León y como antes lo 
fue gobernador civil de León y 
director general de Coopera
ción Cultural y alcalde de Al
calá. Estoy encantada de que 
haya sido un alcalaíno como 
Arsenio Lope Huerta quien me 
diera el relevo. Me decía en 
broma el alcalde de Madrid que 
si es que había un convenio en 
el ministerio de Justicia e In
terior para que todos los dele
gados del gobierno fueran de 
Alcalá. Pues hombre, por su
puesto, es la primera condi
ción. Además ha salido en el 
Boletín Oficial del Estado», di
jo bromeando Pilar Lledó. 

Pilar Lledó reconoció que al 
primer ayuntamiento y al pri
mer alcalde que quiso visitar 
fue al de Alcalá: «Lógicamen
te, es mi pueblo y es al alcalde 
al que yo voto; hay una satis
facción en mí muy grande por 
venir aquÍ», Pilar Lledó apro
vechó también la visita para 
quedarse a com~r con sus com
pañeros del instituto de bachi
llerato Complutense: «Esencial
mente, tanto yo como Floren
cio, somos profesores, aunque 
accidentalmente nos dedicamos 
a la política». 

La nueva delegada del go
bierno lo tiene muy claro, no 
quiere que su dedicación la ab
sorba Madrid capital: «Ya fue 
una preocupación que tuve 
cuando desempeñé un cargo en 
la comunidad de Madrid al tra
bajar en la consejería de Edu
cación y Juventud. Siendo de 
Alcalá, sé que hay esta sensibi
lidad y ésa es la mía propia, 
que mi cargo es de toda la co
munidad de Madrid. Mi inten
ción es tener contacto con todas 
las localidades y además una de 
las personas de mi gabinete de
dicada a la relación con los 
pueblos». 

Pilar Lledó reconoció estar 
un tanto abrumada: «En este 
primer momento tienes que en
terarte absolutamente de todo, 
conocer a tantas personas ... 
Hoy, por ejemplo, he visitado 
a los funcionarios de la delega
ción del gobierno. Son muchas 
visitas protocolarias o simple-

mente contestar a todas las fe
licitaciones y llamadas que he 
tenido estos días. Verdadera
mente estoy contenta y me ale
gra encontrar a gente conocida, 
algo distinto a lo que ocurrió 
cuando llegué a La Coruña. Es 
otro aire». 

La delegada del gobierno in
sistió en que el problema fun
damental al que se enfrenta es 
el de la inseguridad ciudadana, 
tanto en Madrid capital como 
en el resto de localidades: «Es 
el problema que más preocupa 
a los vecinos. Es un tema tan 
grave, tan importante y que 
implica tanto a la vida íntima 
de las personas, que tiene que 
estar por encima de cualquier 
diferencia ideológocia y de 

OBJETIVO: ALFA 155. 

PUERTA de Madrid 

cualquier interés de partido. 
Mi objetivo es conseguir un 
consenso en este tema entre las 
distintas instituciones, sean del 
signo que sean, y con las enti
dades ciudadanas en torno a la 
colaboración de todos porque 
con la responsabilidad de todos 
se puede mejorar este proble
ma». 

La visita al ayuntamiento de 
Alcalá fue un acto de bienveni
da a Pilar Lledó, quedando los 
problemas a la espera de otros 
nuevos contactos: «Me he en
contrado con la corrección y la 
simpatía de todos, tanto del 
equipo de gobierno como de la 
oposición». 

Lledó calificó a Arsenio Lo
pe Huerta como «Un excelente 

Las diferencias entre el go
bierno civil de La Coruña y la 
delegación del gobierno en Ma
drid son muy grandes: «En Ma
drid los problemas se multipli
can debido al número de habi
tantes. Toda la provincia de La 
Coruña tiene un millón de ha
bitantes y creo que con eso he 
dicho todo». 

VENDO PISOS 
Zona Estación. 

Parque O'Donnell 
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21.000.000.- pts. 
-OPORTUNIDAD
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*** 
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123 m/2. Calefacción central, 
Armarios empotrados. 
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Intento de robo en un piso de Andrea Doria 

«Vivo con una preocupante inseguridad» 
Una persona intentó entrar a un piso de la calle Andrea Doria nºll en la mañana del pasado 18 de 

diciembre. La dueña del piso estaba en la casa y, al preguntar quién era el que manipulaba en su puer
ta, consiguió ahuyentarlo. Vecinos de este inmueble se declaran hartos de la inseguridad que hay en 
el barrio y de ciertos locales de ocio que les causan continuos problemas. 

Sobre las doce menos cuarto go hijos de amigos que, cuando por las irregularidades de los ho
de la mañana del pasado domin- entran ahí, ya no salen norma- rarios». Según explica, este pro
go, Queti Munilla se encontraba les. El que lo escuche que piense blema se notificó antes del vera
en su casa de la calle Andrea Do- lo que quiera. Y o he llamado a no al jefe de gabinete de alcaldía 
ria n°11. De repente su perra co- la policía, y he hecho eco de que para que se lo haga saber a Flo
menzó a ladrar mientras ella es- ese sitio no corresponde jurídi- rencio Campos, alcalde de Alca
cuchaba cómo estaban manipu- camente a lo que se menciona; lá de Henares. «En el verano sa
lando en su puerta de entrada. porque dice bodega y ahí entran lieron dos escándalos de este lu
Rápidamente se asomó a la mi- desde las siete o las ocho gar. Yo no sé el motivo, pero ahí 
rilla y preguntó quién era; sólo hasta las dos y las tres de la ma- hubo palabras muy gordas y 
tuvo tiempo de ver cómo una drugada. Y o me quedo a estudiar amenazas de muerte entre gente 
persona salía corriendo escaleras tarde y la policía municipal sa- que salía de la bodega. En la bo
abajo y cogía el ascensor en uno be que hay una señora que ha es- dega hay gente joven que entra, 
de los pisos. Alarmada, avisó a tado llamando constantemente no sabemos a qué, es un sitio que 
la policía municipal para notifi-
car lo ocurrido y, momentos des-

no tiene salida de emergencia, no 
creo que Sanidad lo haya visita
do, el alcalde no se ha dignado 
venir a esta calle. No vivo con 
miedo, pero sí con una preocu
pante inseguridad», manifiesta 
Queti Munilla. 

Otros vecinos del portal son de 
la misma opinión acerca de la in
seguridad y de los problemas 
que, según cuentan, existen con 
este local: «Hay muchísima inse
guridad. Desde que ha empeza
do a funcionar entra en el portal 
todo el que le da la gana, droga
dictos etc., y se han encontrado 
jeringuillas. Hay muy poca segu
ridad. Aquí no vives tranquilo, 
ni por tus hijos, ni por tus hijas. 
No se vive a gusto. Y esto es des
de que se abrió la bodega. Creo 
que desaparecería la mitad del 
problema con irse de aquí». 

pués, informó a sus vecinos de 
este suceso que ha sido denuncia
do en la comisaría. 

Sólo tres días antes, el 15 de 
diciembre, le había desapareci
do el felpudo de la puerta de en
trada, que tuvo que ser sustraí
do entre las seis y las nueve de 
la mañana. Esta persona, vecina 
del inmueble desde hace 26 años, 
ya ha sido víctima de la delin
cuencia dos veces más en este 
año. En una de ellas le intenta
ron atracar con una navaja en el 
portal de su casa y, en otra, le 
dieron un tirón del bolso y pudo 
ser ayudada por vecinos del 
barrio. 

1~.~MULTISOLE CENTRO DE BRONCEADO 
y 

Después del intento de robo en 
su piso el pasado domingo, la 
víctima se ha visto obligada a 
cambiar la cerradura de la puer
ta y va a instalar una alarma pa
ta reforzar las medidas de segu
ridad ya que, según explica, es
tá harta de la delincuencia que se 

• vive en el barrio y en su calle 
que, considera, está abandonada 
por parte del ayuntamiento. 
Opina que, teniendo en cuenta 
que su piso es el noveno, «hay 
que venir muy ex profeso porque 
se entiende que en los últimos pi
sos puede haber menos vigilan
cia y facilidad para bajar en as
censor. Esta no es la calle que yo 
he conocido; la conozco hace 
veintiséis años y soy de las pri
meras vecinas. Hay un problema 
también con la calle cortada y eso 
agrava la situación, puesto que 
implicó la creación de un calle
jón que no es nada bueno. Sabe
mos que de otras zonas nos están 
viniendo drogadictos aquÍ». 

Munilla, junto con otros veci
nos, señalan que otro de los agra
vantes es una bodega que se en
cuentra junto a su portal. «Ten-
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Dejó la cartera en un bar J dijo que na la necesitaba porque se iba a tirar al tren 

Intentó suicidarse, pero una llamada le salvó la.vida 
Dos agentes de policía lo rescataron de la vía cuando llegaban dos trenes 

Justo P.S., vecino de Alcalá de 58 años, que se había arrojado sobre las vías del tren para suicidarse, 
fue rescatado por la policía gracias a la llamada telefónica del propietario de un bar de la calle Diego 
de Urbina. El suicida había estado momentos antes en el bar, había pedido una cerveza y, fria.mente, 
le había dicho al camarero: «Dejo aquí la cartera, que va no la necesito porque me voy a tirar al tren». 
El hombre fue trasladado al Hospital Príncipe de Asturias y, posteriormente, fue ingresado en el cen
tro psiquiátrico de la CAM. El suceso ocurrió el pasado viemes, 16 de diciembre. 

El pasado viernes, Justo P.S., 
cliente conocido de otras veces en 
el bar Marluvi de la calle Diego 
de Urbina, entró al local y pidió 
una cerveza que apenas bebió. 
De repente sacó la cartera y dijo 
«dejo la cartera aquí, que ya no 
la necesito porque me voy a sui
cidar» y se marchó sin dar más 
explicaciones. En la cartera no 
tenía más que el carnet de iden
tidad, el de conducir y el de do
nante de sangre. Juan Caña, el 
propietario del bar, llamó ense
guida a la Policía Nacional para 
explicar lo ocurrido. Las fuerzas 
policiales consiguieron rescatar 
al hombre, que se había arroja
do sobre las vías del tren, bajo el 
puente de Los Nogales, minutos 
antes de que pasasen dos convo
yes. Acto seguido fue trasladado 
al Hospital Príncipe de Asturias 
y después ingresó en el centro 
psiquiátrico de la CAM sito en la 
carretera de Colmenar. 

Juan Caña explica que este 
hombre era un cliente que pasa
ba de vez en cuando por el bar. 
«Ha sido siempre un hombre 
muy abierto, con bastante ale
gría y tenía más o menos amis
tad conmigo. Aquel día yo traté 
de animarle porque le noté en la 
mirada que no me conocía y pen
sé que podía tener alguna depre
sión. Era un hombre muy ama
ble y creo que trabajaba en la 
construcción. Otras veces había 
venido acompañado de un ami
go a tomar una copa o un bote
llín. No dejaba de repetir las 
mismas palabras, que se pensa
ba tirar al tren, por más que yo 
insitía en que se olvidara de eso 
y se bebiera la cerveza, él seguía 
con que se iba a tirar al tren. 
Cuando dejó la cartera y las tres-

dentas pesetas pensé que iba a 
hacer una cosa rara y avisé a los 
nacionales». Gracias a su llama
da, la policía pudo localizar a es
te hombre. Nada más recibir la 
comunicación, sobre las ocho y 
media de la noche, los funciona
rios de seguridad ciudadana lle
varon a cabo una exhaustiva ins
pección por la ciudad alcalaína, 
sobre todo por lugares suscepti
bles de ser utilizados por perso
nas deprimidas para poner pun
to final a su existencia, según ex
plica la Jefatura Superior de Po
licía. Los investigadores consi
guieron localizar con sus linter
nas, bajo el puente de Los Noga
les, a Justo P.S., que se había 
arrojado sobre el tendido ferro
viario de la línea Madrid-Port 
Bou. Se encontraba acostado so
bre los raíles y perpendicular a 
éstos en el momento en que dos 
convoyes iban a cruzarse aproxi
madamente en ese lugar. Mien
tras uno de los policías emitía se
ñales luminosas por medio de las 

. ki . YIUSY NOVIAS 
JA; MADRINAS Y FIESTA 
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y GIUSEPPA NOVIAS 
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linternas, su compañero se aba
lanzó sobre la víctima hasta con
seguir desplazarla y evitar el 
atropello. Enseguida fue trasla
dado al Hospital Príncipe de As
turias para una cura de urgencia 
y después fue ingresado en el 
centro psiquiátrico de la CAM. Juan Caña, el dueño del bar que 

Justo P.S. nació el 14 de abril salvó una vida con su llamada. 
de 1936 y se encuentra, según ha 
podido saber PUERTA DE MA- te de las depresiones que le lle
DRID, jubilado por enfermedad varona querer llegar al suicidio 
laboral, lo que ha sido el causan- el pasado día 16. 

Cinco personas heridas en accidente de circulación 
El accidente ocurrió en la carretera de Pastrana a la altura de la 

calle Bolarque, al colisionar un Alfa Romeo 33 y un R 12. Los ocu
pantes del R 12 se dieron a la fuga. Todo apunta a que este vehículo 
fue el causante de la colisión, el cual, al parecer, había sido robado 
a un interno de la cárcel de Alcalá. Las personas que viajaban en 
el Alfa Romeo y que resultaron heridas son cinco, pertenecientes a 
una misma familia: el matrimonio, un niño de meses, el abuelo y 
un sobrino de ocho años, que fueron llevados al hospital por un co
che patrulla de la policía y una ambulancia de la empresa Baylón. 

En el R 12 iban varias personas, que después de producirse la co
lisión se dieron a la fuga corriendo. La familia ocupante del Alfa Ro
meo 33 son vecinos de Alcalá de Henares. El accidente ocurrió el 
pasado domingo 18 de diciembre a las 10 de la noche. 

LIBRE RIA 

- Astrología 
- Naturismo 
- Psicología 
- Poder Mental 

UBROS DE TEXTO 
MATERIAL ESCOLAR 

FOTOCOPIAS 
PRE•SA 

REVISTAS 

LIBROS ESOTERICOS 
- Grandes enigmas 
- Yoga - Misticismo 
- Tarot - Ciencias Adivinatorias 
- Quiromancia - Radiestesia 

- Ocultismo 
·-Parapsicología 
- Grafología 
- Espiritismo, etc. 

Avda. de Daganzo, 3 (Iviasa-ChorrilÍo, junto Caja Madrid y Polideportivo Iviasa) 
Horario de 7'30 a 3 y de 5 a 8'30 - Sábados y Domingos de 8 a 2 -Telf.: 881 85 71 

24 de diciembre de 1994 



Bomberos y policía creyeron que estaba ardiendo el domicilio de 

la asamblea comarcal de cruz Roja, pero era una casa de vecindad 

Fuego en la plaza de Cervantes: «Esto es un polvorín» 
Un incendio en la cocina de una vivienda llevó la alarma a la plaza de Cervantes. Policía y bomberos 

acudieron al lugar creyendo que la sede de la asamblea comarcal de la Cruz Roja se encontraba ar
diendo, ya que el comunicante abrevió diciendo que el fuego se estaba produciendo allí, en el número 
11 de la plaza de Cervantes. Sin embargo, el fuego ocurrió en la casa de vecindad de la que forma parte 
la Cruz Roja. Eso sí, la estructura de madera con la que está construido el edificio hizo emplearse a 
fondo a los bomberos: «Esto es un polvol'ÍD», comentó un bombero señalando las vigas de madera visi
bles desde el patio. El inquilino de la vivienda resultó ligeramente herido con quemaduras en una mano. 

El incendio comenzó poco des- ras sin gravedad en su mano de- bombonas de gas butano y cortó 
pués de las tres de la tarde. El in- recha. la corriente eléctrica como medi-
quilino de la vivienda se dispo- Los bomberos hubieron de da preventiva. El humo produjo 
nía a salir a comer para a conti- emplear mangueras para extin- daños de consideración en la 
nuación acudir a su puesto de guir el incendio, que finalmente vivienda. 
trabajo, cuando se dio cuenta de produjo importantes daños en la 
que no había agua en su domici- cocina. El personal de extinción 
lio por el corte generalizado en de incendios se mostró preocupa-
d centro de Alcalá. do por la antigüedad de la estruc-

Con la intención de afeitarse, tura de la casa de vecindad, que 
se dispuso a calentar en la coci- forma parte de las propiedades 
na un poco de agua que tenía al- de la Sociedad de Condueños de 
macenada en una garrafa. Al po- los edificios que fueron univer
ner el agua en la fuente de calor sidad: «Las vigas de madera ha
se produjo una llamarada que se cen que toda esta edificación sea 
propagó rápidamente. El inqui- un auténtico polvorín en caso de 
lino intentó apagar el fuego y lo- que se pudiera propagar el incen
gró reducirlo considerablemente dio», comentaron los bomberos a 
hasta la llegada de los bomberos. un vecino. El personal especia
Eso sí, le costó sufrir quemadu- lizado extrajo de la cocina las 

DOs ancianas murieran 
en un incendia 
en Escariche 

En la localidad alcarreña de 
Escariche, pueblo éste en el que 
varios alcalaínos tienen su segun
da residencia, ocurrió un trági
co accidente durante la tarde del 
domingo 18 de diciembre. 

El matrimonio de ancianos 
compuesto por Alejandro Muri
llo Montejano, de 82 años de 

edad, y Lucía Plaza de la Fuen
te, de 79 años de edad, falleció 
calcinado al incendiarse una ha
bitación de su vivienda. 

Se apunta como posibles cau
sas del luctuoso suceso la caída 
fortuita de la anciana sobre una 
chimenea francesa situada en 
una de las habitaciones de la vi
vienda, ubicada en las inmedia
ciones de la plaza de Escariche. 
Parece que el marido pudo falle
cer al intentar sofocar las llamas 
que envolván a su esposa, instan-
te en que pudieron prendérsele 
las ropas y propagarse el fuego al 
marido al tratar de ayudar a la 
mujer. El matrimonio vivía so- -
lo y sus cuerpos fuero localizados 
sobre las 18'45 horas. 

Cuando los vecinos se perca
taron de que se había producido 
el incendio ya no pudieron hacer 
nada por salvar las vidas de los 
dos ancianos. Este suceso era 
muy comentado en la localidad 
y en los pueblos limítrofes, don
de se decía que poco antes de 
ocurrir el suceso un hijo del ma
trimonio se habá marchado de 
casa de sus padres después de ha
ber pasado parte del domingo 
con ellos. 

La Dirección les desea Felices Fiestas 
recordándoles su 

GRAN FIESTA DE FIN DE AÑO 
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El ladrón, al verse descubierto, atacó con una navaJa al 

empleado responsable de la seguridad 

un vigilante jurado impidió un robo en las casetas 
navideñas de la plaza de los santos Niños 
Tras el forceJeo el delincuente resultó con un brazo roto 

Un vigilante jurado contratado para garantizar la seguridad de las casetas navideñas de la plaza de 
los Santos Niños fue el protagonista que impidió un robo en este mercadillo que se ha instalado con 
no poca polémica en este espacio público. Dos individuos trataron de cometer un robo en las mencio
nadas casetas y el vigilante jurado trató de impedirlo. Sin embargo, al ser de&cuhiertos los delincuen
tes, uno de ellos atacó al vigilante con una navaja. 

El encargado de la seguri- de defensa personal con el que 
dad logró zafarse de la agre- llegó a romperle el brazo, po
sión y redujo al atacante aga- niéndole a él y a su compañe
rrándole en un movimiento ro en fuga. 

Los hechos ocurrieron so
bre las dos y media de la ma
drugada del martes 20 de di
ciembre en la plaza de los 

YEBRA • GARCIA, S.L. 

~ 
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¡Felíz Navidad y Próspero Año 19·95! 
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Santos Niños. A esa hora el vi
gilante jurado sorprendió a la 
pareja .de delincuentes 'inten
tando robar en el interior de 
la caseta, según inforinaron 
fuentes policiales. 

Al percatarse de los hechos, 
el vigilante procedió a cum
plir con· su obligacion, es de
cir, impedir el robo, pero los 
delincuentes le plantaron ca
ra. Uno de ellos sacó una na
vaja y atacó al guardia de se
guridad llegándole a rasgar el 
uniforme de un corte que es
tuvo a punto de herirlo, pero 
la agilidad del vigilante hizo 
cambiar rápidamente la situa
ción. Con movimientos de de
fensa personal, éste logró evi
tar la arremetida del ladrón y 
lo redujo. Durante la lucha el 
delicmiente resultó con un 
brazo roto .. La respuesta del 
vigilante atemorizó a los de-

. lincuentes, que se pusieron en 
fuga automáticamente. Para 
ello utilizaron un coche Opel 
Kadett de color rojo , del que 
el vigilante no pudo t.omar 
más características. 

El agresor , que fue quien 
llevó la voz cantante en el in
tento de robo, era un joven de 
unos 25 años de edad que ves-_ 
tía un chaquetón modelo «tres 
cuartos» de co.lor amarillo. En 
el forcejeo el vigilante logró _ 
que el agresor p•diera la na
vaja, que fue a parar a manos 
de la policía. Agentes de la 
Policía Municipal realizaron 
un rastreo de los diversos cen
tros de asistencia médica que 
había de guardia en Alcalá esa 
noche para que, en el caso de 
que un individuo que respon
diera a las características 
mencionadas anteriormente 
fuera en busca de atención por 
la más que probable fractura 
de su brazo, se diera aviso a 
la policía. Las investigaciones 

· continúan para lograr la de
tención de estos individuos. 

Explosionado 
un artefacto 
de la guerra civil 

En la tarde del pasado sá
bado, personal especializado 
explosionó un proyectil que . 
había sid9 hallado por un ve
cino de Humanes.(Guadalaja
ra) a unos 15 metros de la ca
rretera que une a Humanes 
con Robledillo de Mohernan
cj.o , concretamente a la altura 
del kilómetro 250. El artefac
to, procedente al parecer de la 
pasada contienda civil , tenía 
unos 15 cm. de diámetro y 40 
cm. de largo. · 

PUERTA de Madrid 



Fueran. necesarias muchas gestiones para encontrar a sus familiares 

un hambre falleció de una grave enfermedad hepática 
Un hombre de 57 falleció el domingo día 18 de diciembre víctima de una enfermedad hepática en 

el número 1 de la calle Clavel. El suceso motivó la actuación de la Policía Municipal, del personal de 
la UVI móvil del servicio de urgencias correspondiente al teléfono 061, e incluso se hubo de hacer car
go la Policía Nacional y. el juzgado de guardia. El fallecido comenzó a sentirse indispuesto, por lo que 
pidió ayuda, pero no dio tiempo material a que la atención sanitaria llegara, falleciendo en la misma 
puerta de su casa, don~e quedó tendido tras intentar pedir ayuda a los vecinos. 

Sobre las 18 horas un veci- constante vital en el paciente de la muerte no estuvieran 
no del número 1 de la calle para intentar salvarlo, cosa claramente determinadas en 
Clavel dio aviso a la Policía que fue imposible finalmente. un primer momento hizo que 
Municipal de que una perso- Al parecer, el hombre, que se diera aviso al juzgado de 
na se encontraba en muy mal en esos momentos se encon- guardia para que procediera 
estado en el piso primero A. traba solo en su domicilio, se al levantamiento del cadáver 
La dotación de un coche po- sintió indispuesto mientras y que el médico forense reali
licial que patrullaba por los veía la televisión. Fue por eso zara la autopsia que esclare
alrededores acudió al lugar in- por lo que intentó salir a la ca- ciera esas causas. El fallecido 
dicado encontrando en la lle a pedir ayuda a algún ve- se llamaba Antonio Feliciano 
puerta de entrada al piso a un cino, cosa que logró, pero · Hortigosa, de 57 años. Por in
hombre de edad madura ten- quedó tendido en el suelo jun- dicación del juzgado de guar
dido en el suelo y vomitando to a la puerta de su domicilio dia, la Policía Municipal tu
sangre. Con toda urgencia se vomitando sangre. Al verlo, vo que ponerse en contacto 
pidió la presencia de la UVI su vecino dio aviso a la Poli- con los familiares del falleci
móvil, pero no dio tiempo a cía Municipal, pero la grave- do, y fue ahí cuando comen
que llegara, el enfermó falle- dad del estado en que se en- zaron otros problemas, pues
ció entre vómitos de sangre contraba el enfermo, con una to que al parecer éste se en
instantes después de la llega- enfermedad prácticamente contraba separado de su espo
da de los agentes policiales. A irreversible, hizo que fallecie- sa, la cual reside en el domi
pesar de todo, el personal sa- ra antes de recibir la atención cilio conyugal en Guadalaja
nitario intentó por todos los médica. ra. Pero al mismo tiempo el 
medios encontrar alguna El hecho de que las causas fallecido convivía con una 

mujer en el domicilio donde ' 
residía de alquiler, en la ca
lle Clavel. Esta mujer se en
contraba pasando el día en un 
pueblo de Guadalajara, por lo 
que no pudo ser posible su lo
calización. También entraron 
en contacto los agentes poli
ciales con compañeros de tra
bajo del fallecido, quien tra
bajaba en una empresa de 
construcción, pero las gestio
nes se prolongaron hasta el día 

.. siguiente» . . 

Gamberros colocaron 
una valla amarilla 
en los raíles del tren 

Sobre las 9 de la noche del 
domingo día 18 de diciembre, 
un tren tuvo que estar deteni
do en las inmediaciones del 
polígono Alcalá 1 como con
secuencia de que arrolló una 
valla de color amarillo · que 
presumiblemente había sido 
colocada por gamberros en los 
raíles. La valla quedó encaja
da entre dos ruedas del tren. 
El maquinista avisó del hecho 
a la estación de RENFE de Al
calá y a la Policía Municipal. 

:'Tan important:e como t:ener .un buen vehículo es t:ener un. 
. . En QUIAUTO, S.A. lo sabemos; y por eso, gracias 

buen serv1cro. . d Servicio para nosotros la vent:a no 
a nuestro Compromiso e . ' . · l rincipio. ". 

. l fin d nuestra relación con el client:e, smo e p 
marca e . e José Vicente Qui les · 

Director·General de QUIAUTO, S.A. 
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En QUIAUTO, S.A. nuestro compromiso es servirle mejor. Venga a conocernos en nuestro 

Servicio Oficial de Vía Complutense, 97 __ ~ . en ~~alá de Henare~' .... ?. ... ~.~~en.?.~.'°~~ 888 43 15 
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Peinados y trajes para las noches de gala de la Navidad 

«La mujer la que quiere es encontrarse atractiva» 
Las noches de gala de la Navidad -espec:ialmente la Nochevieja- invitan a aneglarse y lucir mejor 

que nunca. La magia de estas fechas nos permiten ciertas licencias que en otra época nos resultarían 
impensables. Moños, tacones, terciopelos y sobre todo escotes son las señas inequívocas de qae esta
mos viviendo estas fiestas tan especiales. Para los que todavía no hayan tenido tiempo de ocuparse 
de estos menesteres, aquí van unos consejos ofrecidos por establecimientos alcalaínos. Todo depende 
del gusto de cada cual y por supuesto de la economía. 

Naturalidad v sencillez 
Para ir acorde con un bo

nito vestido, nada mejor que 
un peinado vistoso y diferen
te. El conocido peluquero Pe
dro MERINO ( c/ Cánovas del 
Castillo y avda. Reyes Cató
licos) recomienda recogidos 

naturales y sencillos «dando 
una imagen romántica, nada 
agresivo, dejando caer algu
nos pelitos a la cara y sin que 
sea demasiado pulido. Es lo 
que más se lleva en las perso-
nas que quieren lucir una apa
riencia joven y al mismo 
tiempo elegante». 

«La Navidad se atreve con todo» 
Luchando con el color ne

gro, clásico ya en todo tipo de 
fiestas, el color plata es la 
apuesta más fuerte de estas 
navidades en opinión de 
Lourdes Pérez, propietaria de 
MAVISEL (c/ Teniente 
Ruiz). El problema es que «es 
un color muy de fiesta y lue
go no te lo puedes poner en 
otra ocasión, y como este año 
hay poco dinero ... La gente 

, quiere algo para la fiesta y pa
ra el mercado, pero eso es im
posible, todavía no se ha he
cho algo asÍ». 

Las hechuras son ceñidas, 
sobre todo en la parte delan
tera, en la que se lucen gene
rosos escotes que ayudan a 
realzar los «milagros» del ex
plosivo Wonder-Bra, el 
«boom» de esta temporada en 
lencería. Lo que más se soli--

2• ... dldelllbl'e de t9M 

cita es el vestido o 
muy largo o muy cor
to, depende de lo que 
se luciera el año pasa
do y en cuanto al te
jido especialmente el 
terciopelo. Y sobre 
todo mucha variedad 
para que no ocurra la 
desgraciada coinci
dencia de encontrar 
dos vestidos iguales 
en la misma fiesta. 

Este establecimien
to se dedica sobre to
do a un público jo
ven, que es el que más 
suele trasnochar. «La 
gente joven es la que 
más ganas de «marcha 
tiene y a la que más le apete
ce arreglarse. Las Navidades 
son fiestas explosivas y las jó
venes se atreven con todo, 

Con respecto a lo.s colores y 
dentro de la naturalidad, 
aconsejada por este profesio
nal, es importantísimo el co
lor: «Transforma a la persona, 
le da luminosidad y vivaci
dad. Según sea el tono de piel, 
se ponen reflejos, mechas o 
baños de color. Nada de colo-

principalmente les gusta ense
ñar piernas y escotes, y pue
den hacerlo porque Is jóvenes 
tienen muy buen tipo y todo 

A la izquierda, Pedro Merino en 
la ejecución de una de sus obras 
de arte ccnaturales, puesto qae 
eso es lo qae recomienda a sus 
clientes: naturalidad en sus pei
nados, como se ve en la fotogra-

fía sobre estas lineas. 

res fuertes o agresivos, sino al
go muy suave». 

Los caballeros también se 
arreglan, por supuesto. «El 
hombre tiene una conciencia 
clara de que la estética es im
portante. La vida nos exige 
hoy estar siempre con buen 
aspecto y con una buena ima
gen y no cabe duda de que el 
pelo se cuida mucho más que 
antes», explica Pedro Merino. 
Para estas fechas el estilo mas
culino es «más bien corto, pe
ro no tanto como el pasado ve
rano, que ha sido exagerado. 
De cara a la fiesta, el pelo se 
deja un poquito más largo, al
go engominado y, aunque va
yan cortados a navaja y bien 
trabajados, que sean muy 
sueltos, buscando un aspecto 
dinámico y actual». 

les queda muy bien», nos ex
plica Lourdes Pérez, propie
taria de la tienda de modas 
Mavisel. 
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«Encontrarse 
atractiva 
para el hombre» 

El color negro sigue siendo 
el «rey de la fiesta», según M ª 
Jesús Bachiller, propietaria de 
EBOLI (c/ Libreros), aunque 

: los diseñadores se han atrevi
:do este año con otros tonos. 
«Han venido muchísimo los 
colores y ha habido diseñado
res que han apostado por los 
colores fuertes: verde, rojo, 
rojo agranatado, bicolores ... 
Pero sobre todo el color ne
gro, que en España es el rey 
y creo que lo seguirá siendo 
durante muchos años». 

Aunque en Europa se lle
van mucho los trajes dos pie
zas, enseñando la cintura, o 
las faldas abullonadas, nues
tro país sigue decantándose 
por el vestido, que para las 
fiestas 94/95 viene adornado 
con pedrería, en tejidos varia
dos como el terciopelo, la se
da, la seda salvaje, el tafetán 
o la gasa y con formas muy 
ajustadas, muy femeninas e 
inspiradas en los años 60. 

María Jesús Bachiller, de Eholi, cree que el negro es el color rey para las fiestas en España 

Al margen de las modas, el 
objetivo que persiguen las 
mujeres al arreglarse sigue 
siendo el mismo, al menos así 
lo cree María Jesús: «La mu-

jer lo que quiere es encontrar
se bella y atractiva para el 
hombre. La comodidad creo 
que no la miramos mucho pa
ra estas noches». 

Si la clienta es bajita, Ma-

ría Jesús recomienda el vesti
do largo o el vestido muy cor
to, nunca el traje a la rodilla 
que ahora se lleva tanto. Si 
por el contrario la clienta es 
muy alta deberá tener en 

cuenta que un vestido muy 
largo puede estilizarla dema
siado, aunque eso casi nunca 
es un problema, «depende de 
la pareja», concluye María 
Jesús. 

A partir del t de enero de 1995 

NOS TRASLADAMOS 
La Dirección de Viajes TOP TOURS 

se complace en saludar a sus clientes y 
amigos, comunicándoles que a partir del 
próximo 1 de enero de 1995 trasladamos 
la ubicación de nuestra agencia a la calle 
Santiago, número 26 de esta ciudad, don
de seguiremos ofreciéndoles los servicios ha
bituales. Estaremos encantados de recibir
les, co-uio siempre, en nuestras nuevas ins
talaciones. ¡FELICES FIESTAS! 

VIAJES 

PUERTA de Madrid 

C/. Santiago, 26 
Tlf.: 881 08 12 
ALCALA DE HENARES 
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LEVl'S STORE ALCALA ~E HENARES 
P2 de 1.a Estación; 8 28807 Alcalá de Henáres 

CHURRERIA • CHOCOLATERIA 

ZAMORANA 
ABIERTO DE 6 a 13 h. y 17 a 21 horas 

Con nuestro agradecimiento por la calurosa acogida que 
nos han dispensado, tras la apertura el pasado 24 de no
viembre, queremos desearles 

¡Felices Fiestas de Navidad y Año Nuevo! 
C/. Eduardo Pascual y Cuéllar, 2 

(frente a paso inferior de la c/ Torrelaguna) 
Tlf.: 881 47 63 - ALCALA DE HENARES 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
CENTRO CIUDAD - Ideal válidos (Médico) 

Hotel Infante GUADALAJARA 
Teléfono: 949 - 22 35 55 

Carmen Román Pastor con Francisco Javier García Gutiérrez, pre
sidente de la Institución de Estudios Complutenses 

Publicado por la Institución de Estudios complutenses 

A/fUitettufl tonrentual de Altalá de Hena11s 
El libro Arquitectura CoJJventual de Alcalá de Be:nares de la al

calaína Carmen Román Pastor, se presentó el domingo; 18 de diciem
bre, en la Capilla del Oidor. Publicado por la Institución de Estu
dios Complutenses, es un estudio arquitectónico sobre los colegios 
y los conventos de la ciudad que se fundaron en los siglos XVI y XVII. 

El libro Arquitectura Conven
tual de Alcalá de Henares es una 
reelaboración de la tesis doctoral 
de Carmen Román Pastor, que le 
sirvió para doctorarse en la fa
cultad de Letras de Madrid en 
1987. En él se estudian, desde un 
punto de vista arquitectónico, los 
colegios y los conventos de Alca
lá que se fundaron en los siglos 
XVI y XVII, encuadrándolos 
dentro de las corrientes artísticas 
determinadas: «Estos conventos 
son los que, fundamentalmente, 
contribuyeron a formar un pla
neamiento urbano que es el que 
ha llegado hasta nosotros. La ar
quitectura se ha tocado más des
de un punto de _;r.ista histórico y 
·se han hecho más estudios sobre 
edificios como el conjunto de la 
Universidad, la Magistral», se
ñalaba la autóra. 

Carmen Román Pastor expli
caba que éste es el primer libro 
que trata los conventos y los -co-

legios-convento desde un punto 
de vista arquitectónico: «Creo 
que estaba haciendo falta porque 
son casi cuarenta edificios. Te
niendo en cuenta que no es. un 
casco histórico demasiado gran
de, tiene una entidad arquitec
tónica dentro de la ciudad bas-
tante importante». _ 

Carmen Román Pastor, que se 
dedica a la enseñanza universi
taria, piensa seguir trabajando 
sobre la arquitectura de Alcalá de 
Henares. En estos momentos, en 
colaboración con Jesús Fernán
dez Majolero, está realizando un 
estudio sobre el Hospital de An
tezana, al tiempo que trabaja so· 
bre el recinto amurallado. 

La Institución de Estudios 
Complutenses adquirió este año 
el compromiso de la publicación 
del libro de Carmen Román, que 
cuenta con fotografías de J. Ma
nuel y Pedro Román Pastor y di
bujos de Antonio Pérez Moreno. 
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con asistencia masiva de niños 

se celebró la Fiesta Infantil del Atenea Cultural t º de Maya 
Esta fiesta, que nació para los hijos de afiliados y simpatizantes de ccoo, 
se ha convertido en una jornada de gozo para todos los niños en general 

La Fiesta Infantil que todos los años organiza el Ateneo Cultural 1° de Mayo ha contado este año 
con la asistencia de más de doscientos niños y niñas. Esta fiesta que nació dirigida a los hijos de los 
afiliados y simpatizantes al sindicato Comisiones Obreras se ha convertido en una auténtica jornada 
de alegría y gozo para todos los niños alcalaínos, sin excepción, que año tras año vienen participando. 

El salón de actos de Comi
siones Obreras se quedó pe
queño en la fría mañana del 
sábado 17 de diciembre, pa
ra poder acoger a los más de 
200 niños que acompañados 
por sus padres o abuelos pa
saron una velada llena de co
lor, risas y juegos. Destacó la 
presencia de un grupo de ni
ños, algunos muy pequeños, 
de la parroquia de Santiago 
que disfrutaron e hicieron dis
frutar a todos con una tabla de 
gimnasia y canciones, dirigi
dos por sus monitoras. 

Fueron recibidos los peque
ños con una chocolatada, 
mientras eran pintados por los 
artistas de la fiesta y se les iba 
entregando diversas golosi
nas, obsequio de una empre
sa de caramt;los afincada en 
nuestra ciudad. 

El grupo de música folk 
«Cancival» amenizó con can
ciones y villancicos de su am
plio repertorio la primera par
te de la velada. A continua
ción el grupo de teatro «El 
Clavo» puso en escena un 
montaje infantil, especial pa-

ra esta fiesta, que supo atraer 
la atención y participación 
entusiasmada de los niños. 

Casi dos horas de juegos, 
teatro y canciones, donde to-

dos los niños participaron ac
tivamente en las activida
des teatrales. Acudieron va
rios dirigentes del sindicato 
Comisiones con sus familias. 

Talleres LUIS PEREZ, S.L. 
(25 años al servicio de nuestros clientes) 

Deseamos felices Navidades y Año Nu~vo 1995 
a nuestros clientes y público de Alcalá 

CHAPA PINTURA 

BANCADA UNIVERSAL - PINTURA SECADO .AL HORNO 
Presupuestos sin compromiso 

TRABAJOS GARAITIZADOS. COMPRUEBELO 
Estamos a su servicio en: 

Ctra. Barc~lona, km. 32'200 
(junto al Servicio Mercedes) 

Tlf.: 889 52 63 
Alcalá de Henares 

Conciertos Pelayo, Mapfre, etc. 

Entre otros pudimos ver al se
cretario general, Angel Díaz- · 
Cardiel, sirviendo chocolate a 
los niños y dejándose pintar. 

Domingo Filardi, presiden
te del Ateneo; al hacer balan
ce de esta fiesta, manifestó la 
satisfacción de la entidad que 
preside al igual que de Comi
siones Obreras, por la masiva 
afluencia de niños, que este 
año han desbordado todas las 
previsiones. También señaló 
que han contado con el patro
cinio de diversas empresas al
calaínas, a las que desean 
agradecer a través de PUER
TA DE MADRID su colabo
ración, dado el elevado coste 
que una fiesta de estas carac
terísticas supone. 

Dentro del ciclo de activi
dades del Ateneo Cultural pa
ra esta Navidad, el domingo 
actuó en Comisiones el grupo 
de música folk «Aljibe» que, 
con un programa de canciones 
recuperadas del cancionero 
popular de las dos Castillas 
ofreció un amplio recital. 

Para los próximos días 28 
y 29 de diciembre, el Ateneo 
ha programado en colabora
ción con la Fundación Cole
gio del Rey el estreno de la 
obra de teatro infantil «Fan
tasbrujas» escrita y dirigida 
por Paz Carrero e interpreta
da por el Teatro Escuela Li
bre de Alcalá (TELA). Las 
funciones comenzarán a las 12 
del mediodía en el salón de ac
tos de Comisiones Obreras 
(Vía Complutense, 19) y la 
entrada será libre. 

Gasóleos El Cruce S.L. 

SERVICIO URGENTE 
A DOMICILIO 

PUERTA de Madrid 

candad de gasoleo, 
calidad de servicio 
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se aco•terá la Pllli•tación de los paseos central y colaterales de la calle lío Tonnes En la sede del OADE 

71 millones para terminar el Parque de sementales Jornada de Innovación 
Casi setenta millones de pesetas costará la segunda y última fase del Parque de Sementales, según 

se recoge en el proyecto de ejecución que acaba de aprobarse recientemente. A propuesta del concejal 
de Medio Ambiente, José María Velasco, la Comisión de Gobierno acordó dar el visto bueno al proyec
to de acondicionamiento de la huerta del antiguo Depósito de Sementales. 

El presupuesto estimado es de 
69.950.147 pesetas y está con
templada dentro del Plan de In
versiones de la Comunidad de 
Madrid para el cuatrienio 
1991-95, con una aportación del 
60 % por parte de este organis
mo y el resto por el Ayuntamien
to de Alcalá. 

En la primera fase se llevaron 
a cabo las obras de demolición de 
las construcciones existentes, 
movimiento de tierras, redes de 
saneamiento y aguas, cerramien
to del recinto, alumbrado públi-

H de dlclelllbre de 19M 

co y pavimentación de la plaza 
central del parque donde se le
vanta el monumento escultórico, 
obra de Pepe Noja. 

En esta segunda fase se acome
terá la pavimentación de los pa
seos central y colaterales de sali
da a la calle Río Tormes, con el 
mismo tipo de baldosa de terra
zo que el empleado en la plaza 
central. Asimismo, se instalarán 
ochenta bancos más y se comple
tará el mobiliario urbano con la 
colocación de cuarenta papeleras 
metálicas del tipo de doble arco. 

Igualmente, se rematará el pro
grama de arbolado previsto, con 
la plantación de diferentes espe
cies: cipreses, olmos, plátanos, 
pinos, castaños y lauros. Final
mente, se elevará la valla de se
paración entre el parque y el 
campo de fútbol y el instituto de 
bachillerato «Alonso Quijano»; 
se iluminará la escultura con 
proyectores colocados en la zona 
ajardinada y se acondicionará el 
edificio existente con el fin de 
destinarlo a servicios propfos del 
parque y almacén. 

Tecnológka en PYIES 
El pasado 19 de diciembre, se 

ha celebrado en la sede del 
OADE la Jornada de Innovación 
Tecnológica en Pymes. Esta ini
ciativa forma parte del Progra
ma de Calidad y Gestión Indus
trial, coordinado por la Conseje
ría de Economía de la Comuni
dad de Madrid y cofinanciado 
por la Comisión Europea a tra
vés de la Iniciativa Stride, desa
rrollando el Instituto para la 
Formación la impartición de la 
actividad formativa. 

La Jornada pretendía orientar 
en la mejora de los procesos de 
diseño, calidad y gestión de la 
empresa industrial, dirigida a 
empresarios, profesionales, 
agentes económicos y sociales, 
etc. Las cuatro ponencias fueron 
desarrolladas por especialistas 
del CETEMA y del Instituto pa
ra la Formación, centrándose en 
la innovación en la Organiza
ción, en la Gestión de la produc
ción y la Calidad y en las Tec
nologías de Diseño; 

También ha sido organizada 
en otros municipios, como Geta
fe y Alcorcón, con una problemá
tica similar a la de Alcalá y con 
inquietudes por parte de las fuer
zas socio-económicas locales en el 
ámbito del desarrollo económico. 
La Jornada ha sido organizada 
por la CAM, a través del Insti
tuto para la Formación, y la 
Concejalía de Desarrollo Econó
mico y Empleo, a través del 
OADE, colaborando la Cámara 
de Comercio y la Asociación de 
Empresarios del Henares. 

IU quiere mejor servicio 
de oftalmología 
en el hosital de Alcalá 

Izquierda Unida ha planteado 
en la comisión municipal de Sa
nidad del día 21 de diciembre la 
necesidad de exponer al hospital 
de Alcalá la urgencia de que los 
servicios de oftalmología funcio
ne mejor que en la actualidad, ya 
que ahora las listas de espera son 
las más abultadas de todas las es
pecialidades médicas que se pres
tan en el hospital Príncipe de As
turias. Aunque el concejal de Sa
lud, José María lrastorza, dijo 
que los centros de salud intensi
ficarán la atención oftalmológi
ca más elemental, Izquierda 
Unida insiste en que el problema 
se amortiguaría si se contratasen 
nuevos oftalmólogos que rebaja
ran las listas de espera, con la 
consiguiente mejor atención sa
nitaria a la población. 
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Hostelero, no te olvides de realizar 
inventarios mensuales y escandallos de 
sus productos como sistemas de control. 
Llámanos, estamos a tu disposición. 

TELEF.: 883 10 58 

Dirección: 

Carlos Triviño 
Profesor de Restauración. 

Dirección del 
Area de Cocina: 

Antonio Gil 
Profesor de Cocina. 

PUERTA de Madrid 

A cargo del grupo Repámpanos 

Actuación para las niñas ingresadas 
en el hospital de Alcalá 

El TaDer Mágico del grupo REPAMPANOS sirvió también· de di
vertimento a los niños ingresados en el Hospital Príncipe de Astu
rias. La actuación tuvo lugar el 17 de diciembre para todos aquellos 
niños que pudieron desplazarse hasta el salón de actos del hospital. 

En este salón de actos fue 
donde cobraron vida los per
sonajes del cuento infantil. No 
faltaron los trucos de magia y 
los sketchs humorísticos con 
los que los niños, y también 

sus padres, se divirtieron de 
lo lindo. 

Una agradable jornada de 
variedades infantiles que ayu
dó a los chavales a vivir el co
mienzo de las fiestas. 

¿Sabía que la tensión nerviosa es responsable de muchos 
problemas de cabello? 

Procure tomar las cosas con calma y venga al 
Instituto Capilar Mercedes Prado. Conocimientos, experiencia y 

moderna tecnología para recuperar un cabello sano y fuerte. 
Muy fuerte. Por si tiene que tirarse de los pelos. 

J..,'1i . So1;c;1e 88";' l~m5d7 ~eléfono 
~ PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

• INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
UNICO CENTRO EN ALCALA ATENDIDO POR TITULADOS 
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su sonrisa, 
nuestro 

mayor placer 

el. Bella Vista, 1 - 2° Izq. 

Telf.: 889-26 97 

ALCALA DE HENARES 

Nos complace felicitarles en 
estas Navidades 

deseándoles 
un nuevo año de paz y prosperidad 

¡FELICES FIESTAS! -



Ha sida ideada par un padre y confeccionada par las ciento 
ochenta alumnas de preescolar del centra 

un árbol gigante viste de Navidad al colegio de los Escolapios 
Las medidas de este árbol de cartón son: sa metros cuadrados, 
9 metros de alto y & metros de ancho 

El colegio Escuelas Pías, 
más conocido como Escola
pios, se ha engalanado con 
motivo de la Navidad y ha 
montado un árbol muy espe
cial en cuya construcción han 
colaborado los 180 alumnos 
de preescolar del centro y sus 
profesoras. Un padre de 
alumno, Carlos Casado, ideó 
este árbol gigante de 50 me
tros cuadrados, que mide 9 
metros de alto por 6 de ancho 
y que ha costado tan sólo 950 
pesetas, además del trabajo 
ilusionado de los niños. Para 
que luego digan que sin dine
ro no se puede hacer nada. 

La dirección del colegio 
propuso a Carlos Casado que 
idease alguna actividad en la 
que participaran todos los ni
ños de preescolar: «Entonces 
se · me ocurrió hacer un árbol 
gigante, hecho en cartón a 
modo de puzzle, para repar
tirlo por todas las clases y que 
cada .una hiciera una parte. 
Los niños eligieron diferentes 
temas -regalos, niños, comi
da, juguetes ... - y confeccio
naron sus trozos por separa
do, luego las unieron y el re
sultado final es el que se pue
de contemplar en el patio del 
colegio, en un lugar protegi-

"ERTA de lladrld 

Carlos Casado ideó este árbol gi
gante para hacerlo en las clases 

en forma de «puzzle» 

do para evitar que el aire lo 
mueva. 

El material base, el cartón, 
fue donado por la empresa 
CADEM y el resto de mate
riales fue cedido por Ferrete
ría Gómez. Gracias a estas co
laboraciones el árbol ha cos
tado 950 pesetas. 

El objetivo que se preten
día con la construcción del ár
bol ha quedado conseguido, 
según Carlos Casado: «Esto se 
hace más que nada por ver las 
caras que ponen los críos 
cuando lo ven montado. A los 
mayores nos parece grande 
pero a ellos les parece enor
me». 

El próximo año, 
a por el Guinness 

Carlos Casado es una per
sona muy activa y le encanta 
el trabajo social. Sólo por ci
tar alguna de sus curiosas ac
tividades decir que es el pre
sidente de una asociación de 
un pueblo de Soria que ha re
cuperado la trilla y la siega 
tradicional y pertenece a un 
moto-club de la «Ruta contra 
la Droga». 

Para el próximo año ya tie
ne en perspectiva un ambicio
so proyecto que, si saliera 
adelante, podría incluso ser 
incluido en el Libro Guinness 
de los Récords: «Si algunas 
empresas responden, porque 
el problema que hay siempre 
es el del dinero, había pensa
do que participara todo el co
legio, incluidos profesores .y 
APAS, e intentar hacer el 
puzzle más grande del mun
do, con un tamaño aproxima
do de la . mitad de un campo 
de fútbol. Quizás ese proyec
to lo hagamos para el año que 
viene». 

A la izquierda se aprecia el 
tamaño del árbol en compara
ción con el de los niños. 

24 de diciembre de t99'1 



se sortearon importantes y variados regalos 

aoo niños participaron en la fiesta del distrito 11 
Más de 800 niños participaron en la Fiesta Infantil que se celebró el pasado sábado 17 de diciembre 

en el centro cívico María Zambrano. La concurrida fiesta fue organizada por el distrito 11 en colabora
ción con las AP AS y la Asociación de Vecinos Cervantes. 

24 de diciembre de t9M 

La actuación del grupo RE
P AMP ANOS, el sorteo de ju
guetes y el reparto de golosi
nas mantuvieron entretenidos 
a los niños durante más de dos 
horas y media. 

Media hora antes de que 
diese comienzo la fiesta, cien
tos de niños se agolpaban en 
la puerta del centro cívico 
María Zambrano esperando 
participar en la fiesta infan
til. Dos 'Papás Noeles' reci
bían a los niños y les entrega
ban una bolsita de golosinas 
a medida que iban entrando. 
Los organizadores se las vie
ron y se las desearon para co
locar a los niños en el salón de 
actos, incluso tuvieron que 
pedir a los padres que espera
ran fuera para que hubiese 
más espacio. Finalmente todo 
el mundo se acopló y la fiesta 
dio comienzo con la represen
tación de la obra Teatro Má
gico a cargo del grupo RE
PAMPANOS. Los niños se 
mostraron muy participativos 
y se lo pasaron en grande ob
servando las peripecias de los 
personajes de la historia. 

Seguidamente, las entida
des organizadoras procedie
ron al sorteo de juguetes:ra
diocasetes, walk-man, orde
nadores infantiles, juegos reu
nidos, telescopios, juguetes 
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educativos, tres bicicletas ... N 
es pr( eciso decir que esta parte 
del programa fue precisamen
te la más esperada por los cha
vales que adelantó para mu
chos la llegada de los Reyes 
Magos. 

Objetivo común: 
«Hacer teatro» 

El grupo REPAMPANOS 
se creó hace dos años, regis
trándose el pasado mes de 
marzo como asociación cultu
ral sin ánimo de lucro. Está 
compuesto por 12 jóvenes, 
monitores de tiempo libre y 

universitarios en su mayoría, 
con un objetivo común: hacer 
teatro. Todos ellos provienen 
del grupo de teatro del CEI, 
donde han participado en di
ver.sos montajes, el último 
«Las bicicletas son para el ve
rano». A partir de ahí se in
dependizaron y decidieron 
«montar un grupo de teatro 
infantil, que incluyese activi
dades de animación, sin dejar 
a un lado cualquier otro pro
yecto que pueda surgir». 

Desde entonces han actua
do en diversas localidades de 
la comunidad madrileña, por 
ejemplo en una escuela infan-

-- e+- leasing -
Deseamos 

Felices Fiestas y 

Prosperidad para el Nuevo Año 

a todos nuestros Colaboradores 

y Amigos 

Vía Complutense, 44 - Tlf.: 888 65 61 
ALCALA DE HENARES 
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til de Paracuellos del J arama 
o en la Casa de la Juventud de 
Nuevo Baztán, y por supues
to también en Alcalá, donde 
organizaron durante dos años 
consecutivos la fiesta infantil 
navideña que se celebra en el 
salón de actos de CCOO. 

Taller Mágico es su. última 
obra -escrita, montada e in
terpretada por ellos mis
mos-, muy apropiada para 
las Navidades ya que cuenta 
qué hacen los muñecos que 
guarda Papá Noel para rega
lar a los niños mientras él 
duerme. 

DISCOTECA 

* FIESTA DE NOCHEBUENA 
A partir de la 1 de la madrugada 

GRAN GALA DE 

NOCHEVIEJA 

* 

CHAMPAN, COTILLON 
Y COPA 

¡Reserve su niesa personal:rnente! 

FIESTA DE REYES 
DIA 5 DE ENERO 

CHAMPAN Y ROSCON 

C/. Manuel Azaña, S/N - Telf.: 881 87 27 
ALCALA DE HENARES 
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Tras siete meses de obras de restauración 

se «reinauguró» la ermita de san Isidro 
La ermita de San Isidro se reinauguró el pasado domingo, 18 de diciembre, tras siete meses de obras 

de restauración. Las obras han corrido a cargo de los arquitectos de la Oficina Técnica del Obispado 
con la colaboración de la Escuela Taller de Arqueología. Además se ha editado un libro sobre la res
tauración del templo y su historia cuyos beneficios se destinarán a la propia ermita. En los oficios del 
domingo se contó con la presencia de don Manuel Ureña Pastor, obispo de la diócesis de Alcalá. 

Mucho era lo que tenía por supuesto, se encargaron los ar- del templo. Asimismo, se arre
restaurar la ermita de San Isi- quitectos de la oficina técnica glaron las fachadas y se elimi
dro. Las obras se han hecho en del obispado dirigidos por Juan nó un cobertizo exterior. Des
dos fases. La primera la hicie- de Dios de la Hoz. Durante los pués se intentó acondicionar el 
ron los sacerdotes con una em- más de siete meses de obras se interior del templo: se ha cam
presa constructora local y de la han restaurado las cubiertas en biado el suelo, que estaba muy 
segunda, para la que se conta- primer lugar, por ser éstas las dañado, se han picado los zó
ba con nueve millones de pre- que amenazaban más el estado calos, que estaban enfoscados 

de cemento y pintados de ma
rrón en pintura plástica, lo que 
provocaba humedades. Además 
se ha cambiado el sistema de 
iluminación, se ha instalado un 
sistema de calefacción, se ha 
pintado todo el templo, se ha 
actuado sobre las grietas y se ha 
cambiado el mobiliario. 

José Luis González, uno de 
los arquitectos del obispado qqe 
ha participado en la obra, se
ñalaba a PUERTA DE MA
DRID que habían quedado 
«bastante contentos con el re
sultado pero, en realidad, la 
que tiene que quedar contenta 
es la parroquia>>. González aña-

¡¡Este año ••• Tus «Reyes» 
vienen en bici!! VADO Y ENGRAS 

<<ALCA LA>> 

BICICLETAS DE MONTAÑA DE CALIDAD 
AVALADAS POR IUESTROS TECllCOS ESPECIAUSTAS 

¡ven a por la tuya! 

ALCA NO 
1 venta J senicio postventa 1 

Vía Complutense, 11 - Telf.: 889 26 65 - ALCALA DE HENARES 
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<REPACAR·ALCALA, S.L.> 

• MECANICA . 
• PUESTA A PUNTO 

. • AMORTIGUADORES 
• TUBOS DE ESCAPE 
• PÁRALELO 
• EQUILIBRADO 
'LAVADO COMPLETO 

Interior y exterior 
• REPUESTOS Y 

• ELECTRICIDAD 
•FRENOS 
~B.A~ . 
• PETROLEADO. 

DEL MOTOR 
•CAMBIO DE . 

.ANTICONG 
•MONTAJE 

mutIEZA DE TAPICERIAS. 
NEUMATICOS 
GRA~O . 

CAMBIO 1 

DE ACEITE IEUMATICOS 1 

.MOTOR REVISIOI 
Y FILTRO HAS'tA EL Y CARGA 

.llloºnsn 50% .· AIRE 
DIOllU. 

DESCUEllTO -.. 

Abierto de LUNES a VIERNES todo el día 
y SAB.ADOS de 8,30 a 14,30 horas 

POUGONO INDUSTRIAL JUMAPI, el. FlnlcÍndia, nave t& 
Telf.: 882 02 28 • ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 



día que por la limitación pre
supuestaria han quedado algu
nas cosas por hacer. «Un pe
queño problema que ha queda
do pendiente es el de las hume
dades de capilaridad, que no se 
han logrado solventar del todo 
porque fuera hay un enfoscado 
de cemento que las está repe
liendo hacia el interior. Otro es 
un tema primordial: la pintu
ra de Laredo; estamos inten
tando saber de dónde se puede 
obtener dinero para restaurar
la». 

Para el inicio de las obras y 
para la excavación arqueológi
ca se ha contado con la ayuda 
de la Escuela Taller de 
Arqueología. 

«Me he hecho viejo aquí 
y me quiero morir aquí», 
dice el párroco 

Inocente López Moraleda, el 
párroco de San Isidro, señala
ba el día de la inauguración 
que, aunque las obras han te
nido dificultades de tiempo, 
«ahora ya estamos contentos 
porque estamos en el templo». 
López lleva en este templo des
de el año de su apertura, en 
1967. «Me he hecho viejo aquí 
y me quiero morir aquí». El pá
rroco manifestaba que a quien 
se debe dar gracias realmente 
es al barrio. «Damos gracias a 
Dios por la buena gente que 
hay en el barrio, que ha sido 
quien ha pagado y está pagan
do todo esto. El personaje im
portante es el barrio». 

La reinauguración del tem- · 
plo restaurado tuvo lugar en la 
mañana del domingo, a las do
ce y media. La ermita se encon
traba a rebosar de fieles y se 
contó con la presencia de don 
Manuel U reña Pastor, obispo 
de la diócesis de Alcalá, que ofi
ció la misa. 

El libro de la parroquia 
L~s personas que han parti

cipado en la restauración de la 

PUERTA de Madrid 

ermita de San Isidro han par
ticipado en la elaboración de un 
libro que acaba de editarse y 
que se vende por 1.000 pesetas. 
En él se habla sobre la restau-

ración del templo, sobre otras 
ermitas de Alcalá y sobre la his- · 
tocia de la parroquia de San Isi
dro. Colaboran en él un buen 
número de historiadores y los 

beneficios que se reúnan de 
destimirán a la financiación de 
una siguiente fase de restaura
ción para terminar de acondi
cionar la: ermita. 

Pisos de 90 y l 08 m2 construidos de 3 y 4 dormitorios 
con 2 baños y plaza de garaje. 

Viviendas 
de 3 dormitorios 
desde 7.876.541 ptas. 

En el Polígono Espartales, 
.junto al Hospital, 

la Universidad 
y el Ja~dín Botánico 

60°/o de zonas verdes 
Debido a su bajo precio y la gran demanda existente de este tipo de viviendas, la 
adjudicación de las mismas se hará ·por riguroso orden de formalización de reservas. 
El precio de estas vMendas es el que viene marcado por lo Ley paro los V.P.O . 

Poro los que quedaon en lista de espero en anteriores promociones regirá et orden de preinscripdón en los cooperativas. 

24 de diciembre de t9M 



El obispo lo bendecirá en la Misa del Gallo 

Amanece y anochece en el belén de la Magistral 
El nacimiento de la iglesia Magistral Catedral se abrió al público en la mañana del 18 de diciembre, 

domingo. Confeccionado por el alcalaíno Antonio de la Torre, después de varios años de no montarse, 
este belén será bendecido por monseñor Ureña, obispo de la diócesis de Alcalá, en la Misa del Gallo. 

Al son de música clásica, en 
el belén de la magistral ama
nece, anochece, salen las es
trellas, se encienden las luces 
del pueblo y emerge el Angel 
Anunciador para volver a 
amanecer. Toda una obra de 
arte que muchos alcalaínos re
cordarán de otros tiempos. 
Una obra de artesanía y lumi
notecnia de Antonio de la To
rre, el alcalaíno que, después 
de varios años en que este be
lén no _ ha sido montado 
-«por causas ajenas», según 
él mismo nos dice-, se encar
ga de nuevo de confeccionar 
el belén, que será bendecido 
por el obispo de la diócesis de 
Alcalá, monseñor Ureña en la 
Misa del Gallo. 

La Schola Cantorum cele
bró el día 20 de diciembre, en 
el Teatro Salón Cervantes, su 
tradicional concierto de Navi
dad. En esta ocasión el reper
torio estuvo compuesto, como 
no podía ser de otra manera, 
por villancicos originarios de 

2• de diciembre de 1994 

Antonio de la Torre, artífice del nacimiento 

corta entrada en el Teatro Salón Cervantes 

concierto de Navidad de la Schola cantorum 
distintas regiones españolas y 
europeas, entre los que cabe 
destacar las conocidas obras 

.. 

Eres como la nieve, Ya viene 
la vieja, Chiquirriquitón, el 
himno navideño Adeste fide--

A excepción de las figuras, 
que son compradas, lo demás 
es todo artesanía con argama
sa «que he sacado con unos 
componentes, pero es secreto 
del autor», explica De la To
rre. 

En años anteriores este ve
lén fue visitado por cerca de 
3.500 persona, en grupos re
ducidos para evitar los amon
tonamientos: «Me llevó tres 
meses hacerlo. Luego, el bo
ceto, la perspectiva, etc., unos 
dos meses y medio». 

El horario de visitas queda 
establecido así: los días labo
rables, por las tardes, de 
17'30 a 18'45 y de 20 a 21 ho
ras. Los sábados por las ma
ñanas, de 9'30 a 10'45 horas 
y de 11'45a13 horas; por las 
tardes, de 17'30 a 18'45 y de 
20 a 21. Los domingos, de 
13'45 a 14'30 y, por las tar
des, de 17'30 a 18'45 horas. 

He aquí uno de los naci
mientos alcalaínos que mere
ce la pena visitar. 

les, o Noche de paz, con el que 
la Schola acabó su actuación. 

El teatro registró una pobre 
entrada, y quizá no podía ser 
de otra forma teniendo en 
cuenta que el concierto fue un 
martes a las 8 de la tarde, que 
no parecen buenos día y hora. 

PUERTA de Madrid 



DOS NUEVAS PARADAS 
EN LA RUTA DE LOS MESONES 

PRÓlllA 
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~ Plaza de Cervantes 
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Ji ... 
g 
e: 
~o 

L -------·= s 
CJ L---.---

ca\\e 1.as co\eg1os ac~~--:::::-:-
__:.~~- B ca\\e Sta. Ursu\a 
ca\\e 1scr\tor\os : ___ ;::..:.:;........------, ... 

~ MISOI 
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·e/ Gallo, 10 
Tlf.: _882 87 43 

ca\\e tr\n\dad , 

iiSIGA LA RUTA 
DE LOS MESONES ... 
TAMBIEN EN 1995! 

Con nuestro agradecimiento 
por la confianza que habitualmente 
deposita en nuestros servicios, 
queremos anunciarles la próxima 
apertura de DOS NUEVOS 
MESONES EN LA RUTA, sitos en 
Pl. Cervantes, 24 y calle 
Mayor, 16 respectivamente, 
deseándoles, 

iiUNAS MUY FELICES FIESTAS DE NAVIDAD YAÑO NUEVO!! 



Elaborado por el servicio de Esterilización del Hospital de Alcalá 

un belén hecho con frascos de cristal 
sus autoras lo han confeccionado durante su tiempo para el desayuno 

El Servicio de Esterilización del Hospital Príncipe de Asturias de Alcalá de Henares ha construido 
un belén artesanal que estará abierto hasta el 6 de enero entre las ocho de la mañana y las diez de 

· la noche. Si el año pasado ganaron el premio a la originalidad en el concurso de belenes del ayunta
miento, este año seguro que no es para menos porque el nacimiento, que montaban durante los pocos 

minutos del desayuno, está construido con frascos de cristal. 

· Frascos de mermelada, ma
yonesa, orégano o tomate, 
césped natural , botones , car
tón, gasas o cerillas son los 
materiales que el Servicio de 
Esterilización del Hospital 

Príncipe de Asturias ha utili
zado para la construcción del 
belén. El año pasado ya gana
ron el premio a la originalidad 
en el concurso de belenes del 
ayuntamiento (con un naci-

miento hecho de gasas) y es
te año se presentan de nuevo. 

Manoli Piera Ponce de 
León es la encargada de hacer 
el belén cada año pero, como 
lleva gran trabajo, sus compa-

ñeras de servicio, todas ellas 
auxiliares de enfermería, par
ticipan en la labor. La origi
nal idea de utilizar frascos de 
cristal partió de ella misma, 
empujada por el bajo presu
puesto con el que podían con
tar: «La economía está muy 
mal y eso de andar compran
do figuritas para el belén es 
más bien soso. Entonces guar
dé frascos de mayonesa, de to
mate, de mermelada, de oré
gano; todos de cristal. Com
pré anilinas de colores -tin
tes- y lo mezclé con agua. 
Luego usé las bolas de Navi
dad que teníamos del año pa-

Todo lo gye hacemos nos conduce a ti. 

ABIERTO llllllTERRUMPIDAMEllTE 
DE 8 A 20 HORAS 

SABADDS, DE 9 A t4 HORAS 

ri1 Baterías 

• Neumáticos 

• Amortiguadores 

R Refrigeración 

• Aceite 

• Escapes 

• Alumbrado 

• Pastillas 

E1 Elementos 
l.u de seguridad 

Aserco, s.L. 
Vía Complutense, 108 - Tlf.: 889 17 46 - Alcalá de Henares 

Fax: 889 18 98 

venga a ver el nuevo Escort Atlanta: este mes más ventajas y mejor equipamiento 
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Be aquí al equipo del servicio de 
esterilización -todas ellas auxi
liares de enfermería- que ha 
realizado el original nacimiento 
que puede admirarse en el hos
pital Príncipe de Asturias. La 
cuarta por la izquierda es Mano
li Piera Ponce de León, que es 
quien se encarga principalmen
te de hacer y dirigir el trabajo 
con la ayuda entusiasta de sus 
compañeras. 

sado para ponerles unas cabe
citas y, a modo de turbantes, 
unas gasas, que es lo que no
sotros tenemos. Hicimos un 
parque de Herodes con unos 
portas, que son los cristalitos 
donde se colocan la~ gotitas de 
sangre para ver en el micros
copi. Con eso hicimos los co
lumpios, Los niños son fras
cos de muestras de colonias 
con unos automáticos por 
ojos. Hemos hecho también 
unos árboles con flores de al
mendro, pero con cerillas. En 
conjunto hay cajas de cartón 
recortadas por nosotras. To
do es muy artesanal». 

Sobre todo, la originalidad 
se basa en la imaginación pa
ra utlizar los recursos: «Las 
capas que llevan los Reyes 
Magos este año son de un ta
pete viejo que yo tenía. La es
pada de Herodes es un as de 
cartas. La Virgen es una co
pa de champán y la cuna del 
Niño Jesús es un lavafrutas 
pequeñito. De fondo hemos 
puesto papel azul con estrelli
tas que hemos pegado. He 
comprado unas setas y unos 
champiñones, les he echado 
laca y salen del césped. Este 

césped es de muchos años 
guardado, rociado con laca 
que se conserva muy bien, 
con lo cual no tienes que co
ger césped de ningún río. Los 
ecologistas estarán tranquilos 
porque la gente no irá arran
cando el césped por los ríos. 
Esa es la técnica que se utili
za para las flores secas. Es co
mo el perejil; tampoco hace 
falta comprarlo todos los días 
porque se lava, se quitan los 
rabos, se seca con un paño y 
se mete en el congelador en 
una bolsa de plástico normal. 
Cada vez que quieres perejil 
lo sacas y ya está», explica 
Manoli Piera. 

Hacer un belén 
a la hora del desayuno 

El belén estará abierto has
ta el 6 de enero, en horario de 
ocho de la mañana a diez de 
la noche. Lo pueden ver todas 
las personas que lo deseen, 
puesto que es un servicio que 
no está cerrado al público. 

El Servicio de Esteriliza
ción tardó veinticinco días en 
hacerlo porque sólo podían 
dedicarse a él los veinte minu
tos diarios que tienen para el 
desayuno. «Es.tábamos con el 
vaso de café en la mano, dan
do sorbitos y colocando cosas. 

Una vez que estuvo todo con
feccionado, sólo fue ponerlo. 
Para un belén así hace falta 
paciencia y no gastar dinero». 

El año pasado fue una ale
gría para todos recibir el pre
mio a la originalidad, más que 
por las 10.000 pesetas, «por el 
orgullo del trabajo que nos ha
bía costado». Manoli Piera 
agradece a sus compañeras la 
ayuda y la paciencia que han 
mostrado en la confección del 
belén. «Ellas ayudan, pero yo 
les digo lo que no me gusta y 
hay que cambiar. Les doy 
mucho la lata y tienen pacien
cia conmigo. Colaborando en
tre todas queda bonito». 

RESIDENCIA GERIATRICA LAS PALMERAS 

Residencia Geriátrica tcLaa PalJDeraSt 
a 44 Km. de Madrid por la carretera de Barcelona 
• Edilicio de nueva creación ea el c:asc:o urbano, 

dotado de tmam y ZODal Ve?des. 

<válidos y asistidos> 
* Equipo Sanitario formado en Geriatría, las 24 h. 

Consta de Médico, ATS, Auxiliar enfermería Geriátrica. 
IDstalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 

y dobles dotadas de:. 
• Cuarto de baño en cada mia de ellas • Timbres de alarma 
• Toma de TV • Detector automático de incendios 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso 
• Peluquería • Gimnasio-Rehabilitación 
•Terapia-ocupacional 
• Laboratorio de Análisis Clínicos 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la penona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con 17 años de experiencia en la 
atención a nuestros mayores 

• A 10 minutas de la estación de fmoc:anil de Azuqueea de Henares 
Camino de la Barca, nº 16. 19200 AZUQUECA DE HENARES 
Telfs.: 949 I 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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En la mesa, Concha Lorenzana, gerente de la Fundación Colegio del Rey; Daniel Darán, María Jesús Barbero y Purificación Fernández, 
de «E Duende»; y Angel Martínez Samperio, responsable de información del Ateneo de Madrid. 

Más de saa trabajos en las modalidades de poesía y cuento 

Expectación en la entrega de premias de «El Duende» 
Con gran expectación, se celebró el pasado 16 de diciembre el acto d,e entrega de premios del 11 Cer

tamen Literario «El Duende», convocados por el colectivo de poesía del mismo nombre. En el acto, que 
se celebró en la Capilla del Oidor, participaron la gerente de la Fundlción Colegio del Rey, Concha 
Lorenzana; el responsble de información del Ateneo de Madrid, AngelMartínez Samperio; y Purifica
ción Fernández, Daniel Durán y MªJesús Barbero, miembros de «El Duende». 

El certamen ha contado en 
esta ocasión con una numero
sísima participación. «El 
Duende» ha recibido más de 
500 obras, en las modalidades 

de poesía (258) y cuento 
(267), amén de los 190 traba
jos que ha habido que descar
tar, ya que provenían de fue
ra de la comunidad de Madrid 

-uno· de los requisitos era re
sidir en la región madrile
ña-. Como dato curioso, de
cir que uno de los trabajos fue 
enviado desde el Reino Uni-

do, concretamente desde 
Manchester. Los miembros 
del jurado, dada la cantidad 
de obras recibidas y la calidad 
de muchísimas de ellas, deci
dió entregar un accésit ade
más de los dos primeros pre
mios previstos para cada mo
dalidad, dotados con 30.000 
y 20.000 pesetas respectiva
mente. 

Aunque muchos alcalaínos 
han participado en el certa
men, los premios han recaído 
en jóvenes, todos ellos hom-

Seguros CATALANA 
OCCIDENTE 

Aseguradores desde 1864 

se complace en 
saludar a sus clientes y colaboradores 

deseándoles 
;UNAS PE&ltES PIESTAS 
Y PROSPERO AíiO f 99S! 

C/. Teniente Ruiz, 15 - Telfs.: 889 10 30 · 889 11 80 
C/ . Alameda, 24 - Telf.: 889 10 48 
ALCALA DE HENARES 
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C/. Madrid, 32 
Telf.: 677 67 65 

TORREJON DE ARDOZ 

C/. Rincón de la Huerta, 2 
Tlf.: 669 15 78 

COSLADA 

Avda. de Montserrat, 10 
Telf.: 669 43 55 

SAN FERNANDO DE HENARES 
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bres por cierto, de fuera de 
nuestra ciudad. Los autores 
galardonados han sido los sig
guientes: 

- Cuento 
* ler. premio: «Lo mucho que 
va del pellejo a la piel» de 
Francisco Prada. 
* 2º premio: «El mirlo blan
co» de Jorge Gallego . 
* Accésit: «Una calle» de Os
ear López Moreno. 

- Poesía 
* ler. premio: «Ladrones del 
Fuego» de Francisco Esteban 
Cerrato. 
* 2º premio: «Esta región de 
ruina» de Miguel Lizondo. 
*Accésit: «Desde la llaga» de 
lván Carabaño. 

. El jurado -que estuvo 
compuesto por Angel Martí
nez Samperio, poeta y respon
sable del área de información 
del Ateneo de Madrid; Daniel 
Durán, escritor, pintor y ce
ramista, miembro de «El 
Duende»; y Mª Jesús Barbe
ro, escritora y encargada de 
relaciones públicas del colec
tivo de poesía «El Duende»
tuvo la difícil tarea de selec
cionar. los trabajos ganadores. 
«Ha sido muy difícil porque 
hemos tenido obras de verda
dera calidad. Para dilucidar 
los veinticinco finalistas fue 
complicado pero, llegados a 
ese punto,. escoger tres lo fue 
mucho más», explicó María 
Jesús Barbero. 

· Lo.s criteros que se siguie
ron a la hora de escoger a los 
premiados fueron, en la mo
dalidad de cuento, que «tuvie
ra un principio, un fondo y 
un buen final, y que la histo
ria sea maja», y en la modali
dad de poesía se valoraron 
elementos tales como el len
guaje, la forma (no tanto la 
métrica) y sobre el fondo, lo 
que se consigue transmitir con 
esas palabras. 
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A la izquierda, Francisco Prada, ganador del primer premio en la 
modalidad de Cuento con ccLo mucho que va del pellejo a la piel». 
A la derecha, Francisco Esteban Cerrato, ganador del primer pre-

mio de poesía por «Ladrones de1 fll,ego». 

ID Certamen <cEl Duende»: 
convocatoria 
de ámbito nacional 

El colectivo de poesía «El 
Duende» ya está trabajando en la 
111 edición del certamen litera
rio que lleva su nombre. En vis
ta de la aceptación que ha teni
do, el próximo año la convoca
toria no se limitará a la comuni
dad madrileña sino que se hará 
extensiva a todo el territorio na
cional. «Creo que merece la pe
na. Eso supone el aumento de la 
dotación y mucho más trabajo, 

pero estamos dispuestos a ello. 
Hay mucha gente que escribe y 
lo importante es impulsar a esta 
gente a que saque sus escritos. 
Eso es lo que pretendemos, que 
la gente normal se atreva a par
ticipar y creo de verdad que lo 
estamos consiguiendo» manifes
tó Barbero. 

Con «El Duende» seguirán co
laborando, como hasta ahora, la 
comunidad de Madrid y la Fun
dación Colegio del Rey: «Ellos, 
como nosotros, están muy orgu
llosos del tema, de la aceptación, 
la gran participación y la serie
dad con la que se está desarro-

llando. Están viendo una progre
sión seria y el apoyo es total», 
concluyó la relaciones públicas 
del colectivo organizador. 

ANTES DE LAND ROVER, 
4X4 ERA DIECISBS. 

Los nuevos modelos de Range Rover, Discovery y Defender ya están en su concesionario. 
Acérquese. Descubrirá que hemos realizado modificaciones para mantener la supremacía y autenticidad que 

caracterizan a Land Rover desde hace más de cuarenta años. Comprobará que tanto eh el Range Rover 
como en el Discovery los interiores han sido renovados, que los tres modelos están equipados con un nuevo 

motor y que han sido provistos con una nueva caja de cambios. En síntesis, descubrirá que tanto hoy 
como ayer seguimos siendo los líderes en el terreno del 4 x 4. 

~ 
~ 

RANGE ROVER. DISCOVERY. DEFENDER 

Q u 1 A u T Q S.A. 
Vía Complutense, 97 - Telf: (91) 888 43 15 · ALCALA DE HENARES 
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Aurora Ruiz 

El programa, creado por la Unión Europea, pretende cualificar 
a la mujer para su acceso al mercado laboral 

43 alcalaínas recibieron diplomas por su participación 
en el programa NOW 

Cuarenta y tres mujeres alcalaínas han tomado parte en el programa NOW (Nuevas Oportunidades 
para las Mujeres) que se clausuró el pasado 19 de diciembre con la asistencia de la directora general 
de Educación de la CAM, Aurora Ruiz. Gracias a este programa, cerca de 100 mujeres en toda la co
munidad de Madrid han tenido la oportunidad de recibir una formación básica cultural y técnicas de 
búsqueda de empleo, posibilitando su acceso al mercado laboral y su cualificación. 

Este programa, creado por de la región madrileña: San trescientas horas lectivas y las 
la Unión Europea, se ha de- Fernando de Henares y Alca- mujeres que han participado 
sarrollado en dos municipios lá. Su duración ha sido de en él han recibido una forma-

JEIAIA, l.A. RECAMBIOS 

EBRO 
Desearnos Felices Navidades 

y Próspero Afio 1995 
a todos nuestros clientes 

VENTA DE VEHICULOS NUEVOS Y USADOS 
Ctra. Barcelona, Km. 31'400 
Telfs.: 889 08 26 - 888 05 31 - 889 08 17 
ALCALA DE HEBNARES (Madrid) 
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ción cultural básica y en lo re
lativo a formas de búsqueda 
de empleo -dinámica de gru
pos, cómo elaborar un currí
culum, cómo afrontar una en
trevista de trabajo ... -. 

El objetivo del programa 
NOW es que «la mujer sea ca
paz de buscar trabajo por sí 
misma>>, explicó Aurora Ruiz, 
quien lo calificó de «éxito», ya 
que 10 de las 43 mujeres al
calaínas que participaron en 
él han conseguido trabajo des
pués de realizar el curso. El 
resto se han incorporado a 
centros de enseñanza, bien a 
cursos de formación ocupacio
nal o cursos de formación bá
sica de adultos. 

La directora general de 
Educación de la CAM nos di
ce: «El éxito ha sido del 100 
por ciento. Ninguna mujer ha 
abandonado el curso y todas 
sin excepción se han incorpo
rado a la vida activa, a través 
de centros de enseñanza que 
les posibilitará encontrar una 
oportunidad y algunas otras 
han encontrado trabajo». 

El programa también se h~ 
preocupado de ofrecer a las 
mujeres participantes un ser
vicio de atención a sus hijos. 
«Muchas de estas mujeres 
nunca han podido formarse 
porque desde muy jóvenes te
nían la· carga de atender a los 
niños. Este programa conlle
vaba además de la formación, 
la atención de los niños du
rante el tiempo de clases y ha 
permitido que Alcalá cuente 
con una infraestructura que 
v·a a seguir funcionando a tra
vés del programa 'Casa de 
Niños'». 

Según informó la directora 
general de educación de la 
CAM, esta ccCasa de Niños», 
que está ubicada en la aveni
da de Reyes Católicos, junto 
a la parroquia de San Francis
co de Asís, seguirá, gracias a 
sus resultados -que se consi
deran muy positivos-, «po
siblemente» en funcionamien-
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to dando prioridad a la aten
ción de los hijos de mujeres 
que están haciendo cursos en 
los centros de educación de 
personas adultas». 

El programa ha sido finan
ciado con dinero de la Unión 
Europea y de la comunidad 
autónoma, dinero que se ha 
empleado en pagar al profeso-

rado, la edición del material 
elaborado y editado ex
profeso para este curso y la 
adecuacion de las aulas para 
la atención de los niños. 

~ 

COUPE FIAT 

concesionario Oficial: 

LA MACHINA 
llB/ilB 

Vía Complutense, 107 - Telf.: 881 40 62 
ALCALA DE HENARES 
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Dentro de la campaña nacional sembradores de estrellas 

Acto navideño del Colegio san Gabriel en la plaza de Cervantes 
El Colegio San Gabriel organizó un acto en la plaza de Cervantes el pasado domingo, 18 de diciem

bre, con motivo de la celebración de la Navidad. Jóvenes recorrieron las calles de la ciudad colocando 
a los transeúntes estrellita& en las que se podía leer diavidad Misionel'all. Muchas personas, en su gran 
mayoría jóvenes, acudieron a la plaza a cantar y bailar villanciciO&. 

2C de diciembre de t9M 

Los alcalaínos que salieran a 
pasear en la mañana del domin
go se encontraron con jóvenes 
que les pegaban en sus abrigos 
estrellitas doradas en las que se 
podía leer «Navidad Misionera». 
Estos jóvenes pertenecían al co
legio San Gabriel que, dentro de 
una campaña nacional que sella
ma Sembradores de estrellas, or
ganizó un acto en la plaza de 
Cervantes. Desde hace once 
años, y siempre en un día festi
vo previo a la Navidad, intentan 
«hacer notar a la gente que es Na
vidad porque Dios nació. Es un 
poco en lucha contra el consu
mismo y una especie de mani
fiesto. Sobre todo lo llevan los jó
venes y los niños, la gente que se 
supone más sana de la sociedad», 
dice José María, encargado deja 
música del Colegio San Gabriel. 

Cerca de 400 jóvenes recorrie- · 
ron las calles felicitando la Na
vidad a la gente, sin pedir nada 
y regalando las estrellitas. Des
pués todos se reunieron en la pla
za de Cervantes, en torno al 
quiosco de la música, donde se 
congregó una gran cantidad de 
gente, sobre todo jóvenes prove
nientes de parroquias y colegios, 
junto a todo el que quiso apun
tarse a la fiesta. Primero se rezó 
el Padrenuestro y después co
menzó la música, coreada y bai
lada al unísono entre todos. 
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Optica 
Juan de Austria 
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1 
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, LOS CLIENTE~~~aboración de sus gafas 

al confiarnos. DERECHO a: 
d .. <lldas tienen w•To gra ..... ' AR.ANTIA por 1 N' • 
- Seguro ~ . t Limpieza; Soldaduras, 
- Manteníllllen o, Pulidos Plaquetas 

Tornillos, Puentes, . ' 
· de por vida. . 

y Central~~ Graduación de la vista. 
- Comprobac1on Y L tes de Contacto. LJ\D)[l])(D)Q....OOSOCDXT\J - Aseptización de las . en 

TODOVISION POR: SERVICIO, GAUNTIA, PRECIO Y MODA 
Avda. Don Juan de Austria, 5 · Telf .: 881 41 92 · ALCALA DE HENARES 



Una foto histórica, puesto que su fecha el 24 de diciembre de 1971. Empleados del ayuntamiento con el entonces alcalde, Félix Huerta; 
entre esos empleados se encuentra Manolo García Alonso, con 23 años menos, claro, como todos nosotros. 

Recibió un cálido homenaje de sus compañeros 

Después de JJ años en el ayuntamiento de Alcalá, se jubiló 
el jefe de la sección de personal, Manuel García Alonso 

Manuel García Alonso se jubiló después de 33 años de servicio en el ayuntamiento de Alcalá. Sus 
compañeros le tributaron un entrañable homenaje que se celebró el pasado 1 de diciembre en la Hoste
ría del Estudiante. Manolo García acudió por última vez a su trabajo el viemes 16 de diciembre, ya 
que dos días despues cumplía 65 años. Atrás quedan muchos años de dedicación vocacional a la admi
nistración, primero en su pueblo natal -San Muñoz, provincia de Salamanca- y después en Alcalá. 

En total 46 años, 11 meses 
y 14 días , curiosamente tres 
días más que su padre, que 
también fue funcionario , ocu
pando el cargo de secretario 
general del ayuntamiento de 
San Muñoz: «Estuve nueve 
años de interino en el ayun
tamiento de San Muñoz y 
cuando mi padre se jubiló me 
vine para Alcalá, reclamado 
por hermanos que tenía vi
viendo aquí para abrirme un 
camino en la vida. Mi pueblo 
era muy pequeñito y entonces 
ya tenía cuatro hijos de los 
siete que finalmente tuve. Co
mo lo mío es la administra
ción y había una plaza en el 
ayuntamiento, oposité, la ga
né y comencé a trabajar aquí 
en septiembre del 61», recuer
da Manuel, jubilado con la 

2t de diciembre de 19M 

Manuel y su esposa, rodeados de sus hijos, nueras y vemos. Una 
gran familia a la que ahora podrá dedicar más tiempo. 

categoría de técnico de admi
nistración general. 

La profesionalidad y la 
constancia han sido las carac
terísticas de este hombre, que 
asegura que nunca ha sido de 
los de «ordeno y mando». 

Un bombero »prestado» 
Nada tenía que ver el pe

queño ayuntamiento salman
tino del que Manuel procedía 
con el que encontró en Alca
lá: «Era totalmente distinto. 
En mi pueblo había 1.500 ha
bitantes y Alcalá en aquella 
época tenía 29.000». 

En pocos años también el 
ayuntamiento alcalaíno ha su
frido una gran transformación 
y Manuel ha sido testigo de 
ello: «En el transcurso del 
tiempo esto se ha ido hacien
do muy grande. Ahora tene
mos del orden de 166.000 ha
bitantes y ha cambiado mu
cho. Cuando llegué, había 
una plantilla de unas 70 per
sonas en todos los servicios: 
guardias municipales, perso
nal de servicios, administra
tivos ... Bomberos no existían, 
venían de la base de Torrejón 
gracias a un concierto que te
nía el ayuntamiento. Sólo te-
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Pilar ha sido la secretaria de Manolo durante 14 años. A la derecha, Manolo señala la fecha en que cumplía 65 años, el 18 de diciembre. 
níamos un bombero que com- comisión de gobierno, contra- leyes», tarea que sin duda no posa e hijos del homenajeado. 
partíamos con la diputación, tación ... Luego se fueron se- habrá sido comprendida a El acto fue sencillo, pero muy 
nos lo prestaba». parando unas competencias veces. emocionante, y no faltaron los 

La «fiel secretaria» de este de otras y desde entonces es- regalos para Manolo: dos no-
funcionario, Pilar, -no en toy con él y la verdad es que Homenaje inolvidable ches de hotel en cualquier vano ha estado trabajando nos hemos llevado siempre punto de España -:-con el 
con él durante 14 años-, bien, con los roces normales Manuel García ha conoci- compromiso de que ha de en-
también recuerda este cam- de la convivencia». do a cinco alcaldes -Félix viar una postal desde el sitio 
bio: «El ayuntamiento estaba Tras el reparto de compe- Huerta, Fernando Sancho, . que haya elegido-, unos ge
organizado de otra manera, tencias, Manuel pasó a ser el Carlos Valenzuela, Teodoro melos y un pasador de corba
había menos actividad y me- jefe de la Sección de Personal, Escribano y Florencio ta de oro de todos sus compa
nos personal. Quizás cada cargo muy difícil: «Sí es cier- Campos- y muchas corpora- ñeros , acompañados de un 
persona tenía más trabajo to, es difícil porque yo no tra- dones y funcionarios. Mu- puzzle de 5.000 piezas para 
porque no estaba tan distri- to con el público, sino con los chos de ellos estuvieron pre- que «no se aburra» y una tar
buido como ahora. Cuando yo compañeros. He sido eljefe de sentes en el homenaje que sus jeta, «tarjetón», firmada por 
entré, el departamento de don la sección y no he defendido compañeros brindaron a Ma- todos sus amigos y compañe
Manuel llevaba estadística, al ayuntamiento ni al traba- nuel, al que asistieron unas ros . De forma más oficial re
quintas, registro, personal, jador, sino que he aplicado las 150 personas, incluida la es- cibió una placa conmemorati

Navidad TelefOnía Navidad Radio aficionados 

NEC P100 ............... .. ... 57.600 Pts. FT-11R .... .. ..... : . .. ... 54.000 Pts . 

MOTO ROLA Fuentes 
MICRO TAC-11 ... . ..... .. .. 84.500 Pts. 18 A eficaces . ... . . . .. .. 14 .500 Pts . 

IV A incluido IV A incluido 

EMISION -RECEPCION -TV -VIDEO -SONIDO 
CAR AUDIO - COMPONENTES 

TELEFONIA MOVIL 
y 

ACCESORIOS PARA TELEFONIA 

o.s.o. 
ELECTRONICA S.L. 

C/ Ju.a.n. de Gu.zmá.n., n. 0 16 
28804 - Alcalá. de Hen.a.res (lVl:a.drid) 

Teléf'on.o: 88.3.20.55 Fa.:x: 883.20.55 

PUERTA de lladrld 

vá del ayuntamiento y una 
placa recordatoria de los con
cejales del PP. 

Merecido de~o 
Con la jubilación, es el mo

mento de viajar o disfrutar 
más de su numerosa familia , 
no en vano es el pequeño de 
11 hermanos y a su vez ha si
do padre de 7 hijos: «Ahora 
voy a dedicarme a mi familia 
y también a viajar, antes no 
he podido hacerlo porque te
nía siete hijos y eso me ha lle
vado todo el tiempo. Salía de 
trabajar del ayuntamiento y 
durante 15 años estuve traba
jando en la SEA T llevando la 
contabilidad. Lo que quiere 
decir que no tenía tiempo más 
que para dedicarme a traba
jar. Incluso pasaba años sin 
disfrutar de vacacaciones por
que, como hacía falta para la 
casa y los estudios de los chi
cos , me marchaba en mi mes 
de permiso a un campo de 
maíz, a seleccionar, no con pi
co y pala, que eso no sabía yo. 
Por eso ahora voy a disfrutar 
de mi familia, mi mujer, mis 
hijos y mis nueve nietos , que 
no lo he podido hacer antes 
por las circunstancias». 

Manuel García tiene mere
cido el descanso y le deseamos 
lo mejor en la nueva etapa de 
su vida que ahora comienza. 
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El concejal lrastona anunció durante el acto la próxima 
inauguración de las nuevas instalaciones del club 

El Club de Jubilados «Reyes católicos» entregó 
los trofeos de su .XII campeonato de otoño 

El Club Municipal de Jubila
dos y Pensionistas «Reyes Cató
licos» entregó los trofeos del 
, XII Campeonato de Otoño, en 
una comida que se celebró el pa
sado 12 de diciembre en la cafe
tería de la Ciudad Deportiva 
Municipal. Los 300 socios que 
participaron en la comida apro
vecharon la ocasión y festejaron 
también la cercana Navidad. 

El acto dio comienzo con la 
entrega de trofeos a los· ganado
res de las distintas modalidades 

· -mus, petanca, dominó, tute, 
brisca, rana y calva- que se dis
putan en el campeonafo de oto
ño, que desde hace 12 años orga
niza este club con la colaboración 
y patrocinio de la delegación del 
distrito 111. Hay que destacar la 
altísima participación de muje
res, sobre todo en brisca y tute, 
que cada año más se registra en 
el campeonato y que se refleja en 
los numerosos premios que reca
yeron en parejas femeninas o 
mixtas. Entregaron los premios, 
la junta directiva del club «Re
yes Católicos» y los concejales 
María Luisa Martín Jara y José 
María Irastorza, que posterior
mente acompañaron a los jubila
dos en la comida. 

En una breve intervención, el 
concejal de bienestar social, Jo
sé María lrastorza informó a los 
socios presentes que muy pron
to podrían disfrutar de las nue
vas instalaciones del club en la 
calle Gardenia. lrastorza, curán
dose en salud, añadió que se in
tentaría inaugurar el nuevo edi
ficio lo más pronto posible, evi
tando hacerlo en torno a las elec
ciones municipales para que «na
die pudiera pensar que se trata 
de electoralismo». 
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La inauguración del nuevo 
club es un motivo de alegría pa
ra los socios, que ya venían re
clamando un edificio más gran
de desde hace más de cinco años. 
La actual sede, ubicada en la ca
lle Marqués de Mondejar, se ha 
quedado muy pequeña para los 
1.300 socios con los que cuenta 
actualmente este club. El nuevo 
edificio, con unos 500 metros 
cuadrados aproximadamente, 
supondrá un aumento de la par
ticipación en las actividades que 
se organicen, hasta ahora limita
das por el espacio físico. 

«Lo más seguro es que para 
antes de mayo ya está listo. Sólo 
quedan los remates: darle yeso 
por dentro o poner la calefac
ción» explicó el presidente, Jus..: 
to Delgado, quien añadió que sus 
socios son «de los más marchosos 
de Alcalá», y buena prueba de 
ello es que participan no sólo en 
sus fiestas sino también en las 
que organiza la ciudad para to
dos los alcalaínos, como las ferias 
o los carnavales. 

PUERTA de Madrid 



Detalle para 
«SUS mayoreS» 

Con motivo de la Navidad, los 
socios del club «Reyes Católicos» 
( c/ Marqués de Mondejar, barrio 
Los Gorriones) han instalado un 
precioso belén que pueden visi
tar todos aquellos que lo deseen. 
Las figuras han sido elaboradas 
artesanalmente por los compo
nentes del taller de manualidades 
del club y en el montaje han co
laborado muchos otros socios. 

También aprovechando las fe
chas navideñas, la junta directi
va ha querido rendir un home-

... 

naje a sus socios mayores y sin 
olvidar a los que sufren alguna 
minusvalía. Para ello han envia
do casi un centenar de pequeñas 
cestas de Navidad, un detalle 
«para que sepan que nos acorda
mos y que estamos con ellos>>, 
manifestó Justo Delgado, presi
dente desde hace cinco años de 
este club cuyo origen está en la 
«Asociación San Francisco de 
Asís» que surgió en 1979 en la 
parroquia del mismo nombre. 

Cinco años más tarde, el club 
se trasladó a su actual ubicación, 
cambiando su nombre por el ac
tual, el de «Reyes Católicos». 

----· JOYERIA • RELOJERIA •--llill• 

Plaza de Cervantes, 32 
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Hoy, viernes 2! de diciembre, a partir de las 9 de la noche 

«Fiesta Joven» en la casa de la Juventud 
Está organizada por el curso de coordinadores de la Escuela Henar 

El C1ll'SO de coordinadores de la Escuela HENAR ha organizado una FIESTA JOVEN que se celebra
rá a partir de las nuve de la noche horas de hoy, viemes 23 de diciembre, en la Casa de la 
Juventud. La entrada a esta fiesta es libre. 

La fiesta se engloba en el 
proyecto de actividades que 
realizan como prácticas los 
componentes del citado curso 
y el objetivo es recaudar fon
dos para otros proyectos. La 
recaudación de dinero será 
posible gracias a la explota
ción del bar de la Casa de la 
Juventud, durante la noche de 
la fiesta , por los coordinado
res de HENAR. 

Otro de los objetivos es 
reactivar el espacio de la Ca
sa de la Juventud y darla a co
nocer a los jóvenes de Alcalá, 
animándolos a que disfruten 
de ella: «Es otra manera de 
llegar a la gente, de dar a co
nocer la Casa de la Juventud. 
A lo mejor sí hace falta llegar 
a la gente por medio de fies
tas porque por otras activida
des no llegas, todo lo que su
ponga información y ayude a 
ese objetivo es bueno. Prime
ro los enganchas con una fíes-

Tres miembros del curso de coordinadores de la Escuela Henar 

ta y luego les cuentas otras 
historias», explicó un miem
bro de HENAR. Este mismo 
colectivo organizó hace meses 
una fiesta parecida con gran 
éxito de público. Unos 300 

jóvenes de las más variadas 
«tribus urbanas» disfrutaron 
de la fiesta celebrada en aque
lla ocasión. Los organizadores 
esperan que la respuesta sea, 
al menos, igual de buena. 

con un presupuesto 

de a millones 

se actuará sobre 
casi tres mil árboles 
en esta campaña 
de poda 

Cerca de tres mil árboles 
serán objeto de intervención 
en la campaña de poda y 
limpieza del arbolado públi
co correspondiente a 
1994-95. A propuesta del 
concejal de Medio Ambien
te, José María Velasco, la 
Comisión de Gobierno acor
dó aprobar el programa de 
poda elaborado por los ser
vicios técnicos municipales, 
así como destinar ocho mi
llones de pesetas para su 
ejecución. 

2.936 árboles situados en 
calles, zonas verdes y cole
gios públicos de toda la ciu
dad se tratarán en la presen
te campaña. 2.155 serán ob
jeto de limpieza, 765 se so
meterán a la operación de 
terciado y se reducirá la co
pa de los 16 restantes. 

Si lo pasamos 
bien juntos 

durante todo el año ... 

Talamanca, 22 

ALCALA DE HENARES 

¡¡imagínate 
en estas Fiestas!! 

Te esperamos en 
NOCHEBUENA, FIN DE AÑO Y REYES 

a partir de las DG'!D horas~ 

PUERTA de Madrid 
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La artista alcalaína muestra por primera vez obra escultórica 

El arte feliz de carmen Valdés en el aula de cultura 
La artista naif alcalaína Carmen Valdés inauguró el sábado 17 de diciembre una exposición en el 

aula de cultura de la Caja de Madrid que podrá visitarse hasta el día 7 de enero los días laborables 
de 18 a 21 horas. La novedad que presenta Carmen Valdés en esta exposición es la inclusión por prime
ra vez de piezas escultóricas con su marcado estilo naif, el lenguaje con el que se expresa y que produ
ce en el espectador UD sentimiento de felicidad. Pero no solamente la escultura es la novedad que pre
senta Carmen Valdés. Sus figuras pictóricas han crecido y de esa alegría que se ve en los rostros se 
ha pasado a unas inquietantes miradas con UD ápice de nostalgia, si no de amargura. 

Carmen V aldés ha hecho ce que su prestigio como ar- Pues bien, la diferencia de 
del arte naif un lenguaje fami- tista llegue incluso al extran- Carmen Valdés es que sus 
liar para los alcalaínos. Sus jero porque no es fácil expre- cuadros gustan al público. 
exposiciones comienzan a ser sarse ·con acierto en el idioma Provocan un sentimiento de 
esperadas en el aula de Cultu- naif y Carmen Valdés lo hace alegría casi inexplicable, que 
ra de la Caja de Madrid; in- con soltura. Pero lo principal ni la misma pintora acierta a 
cluso hay cuadros suyos en el de esta pintora afincada en Al- explicar con el lenguaje oral. 
ayuntamiento complutense, clá, al margen ya de sesudas Ella lo explica con sus pince
además de que hay otros que interpretaciones artísticas, es les y lo hace muy bien y lue
forman parte de las coleccio- que sus cuadros gustan y eso go es el público quien miran
nes de los duques de Alba en es lo principal. Porque de una do sus cuadros ratifica esas 
Madrid y en Sevilla, y de las colección obras pictóricas se impresiones. 
de la Caja de Madrid. Tam- podrá decir muchas cosas; que Carmen Valdés se mostró 
bién hay cuadros suyos en la si la conjunción cromática es muy feliz a PUERTA DE 
colección Ramírez Lucas de excepcional, que si su compo- MADRID con esta exposi
arte naif internacional, en la sición es maravillosa, que el ción: «Tenía muchas ganas de 
colección de Camilo José Ce- tratamiento de luces y som- hacer escultura y he aprove
la y en la de la fundación cul- bras es perfecto, etc, pero si chado para presentar varios 
tural CEPSA. Sus cuadros in- el público, el espectador que trabajos. Son de madera; es
cluso están colgados de diver- acude a las exposiciones, sale tán hechas con troncos que 
sos museos españoles, france- prácticamente indiferente, el desgasta la marea y les he da
ses y lusos. resultado final es desolador si do la forma para hacer con 

El dominio que tiene Car- lo que se busca es interesar al ellos lo que me inspiran. Es 
men Valdés del arte naif ha- público, no sólo al crítico. escultura pintada. No me re-

sulta difícil expresarme desde 
el estilo naif en la escultura; 
trato de expresarme desde la 
inspiración». 

La pintora reconoce atrave
sar una nueva etapa en su evo
lución pictórica: «Las figuras 
son más grandes; ya no pinto 
tanto personaje pequeño. Al 
crecer el personaje plantea 
otro tipo de sentimientos. De 
hecho, aparecen figtiras in
quietantes, un tanto enigmá
ticas». Carmen Valdés señaló 
que «la gente es muy amable 
conmigo al ver mis cuadros. 
Me dicen que les gustan mu
cho quizá porque es una pin
tura que evoca momentos. No 
sé si son. momentos felices por
que en esta nueva etapa no 
hay tanta felicidad». 

Carmen Valdés no tiene 
planteadas nuevas exposicio
nes de momento. Solo está en 
su horizonte una nueva par
ticipación en el maratón de la 
Caja de Madrid: «Quiero se
guir con la Caja si quieren que 
siga exponiendo. Le debo mu
cho a la obra cultural de la Ca
ja de Madrid y yo estoy en
cantada de ello. Se lo debo to
do a ellos porque siempre me 
han apoyado». 

(el>/ EM41t3[.]ll{·lWlrn·Z~MiJ·lJ~¡j·l4FU!Mt·Iil e 
DIPESA GESTION, S.A. distribuye GASOLEO PARA CALEFACCION en 

Alcalá de Henares y su área de influencia. 
- Directamente desde sus depósitos, conectados con REPSOL. 
- Cuarenta y siete camiones cisterna con contador homologado. 
- Servicio en 24 horas y urgencias, sin recargo. 
- Los máximos DESCUENTOS sobre precios del B.O.E. para pedidos superiores a 3.500 litros. 
- Pagos por domiciliación bancaria a 20-30. días de recibir el combustible. 

El costo del gasóleo supone un ochenta por ciento _del Presupuesto de una Comunidad de Propietarios. 
. Nada pierde con llamar a los teléfonos 881 12 11 Y 881 12 31 

Si tier.e q-...ie 1.1.er.a.r, 1.1.a.i:ri.e 

PUERTA de Madrid 24 de diciembre de t9M 



A la izquierda, don Manuel Ureña, Obispo de Alcalá, acompañado por la Junta Directiva de AMDIC. A la derecha, la Schola Cantorum, 
que para cerrar el acto interpretó un bello concierto de Polifonía Coral. 

La Asociación de Mujeres Democráticas clausura su primer trimestre 

Diversos actos para una Navidad a lo grande 
La Asociación de Mujeres Democráticas celebra un año más la clausura del primer trimestre y el 

comienzo de las Fiestas Navideñas con destacados acontecimientos: Conferencia y Misa Solemne a 
cargo de Monseñor Ureña, Obispo de Alcalá, reparto de tarjetas de felicitacoón con el grabado anual 
de la colección AMDIC, colectas a beneficio de Cáritas Diocesana y UNICEF y por último actuación 

· de la Schola Cantorum con un concierto patrocinado por Caja Madrid. Todo ello en el bello marco de 
la Universidad Cisneriana y la capilla de San Ddefonso. 

La conferencia pronuncia
da por el Sr. Obispo en el sa
lón de actos versó en torno al 
significado de la Navidad: 
«La Navidad es Dios que rom
pe el silencio de la historia y 
viene a nosotros». Don Ma
nuel hizo reiteradas alusiones 
a San Juan de la Cruz por en
contrarnos precisamente en el 
día de su festividad y por ser 
un ejemplo eminente de la 
respuesta dada por el hombre 
a Dios: «Es preciso, no sólo 
que Dios nazca a nosotros, 
también hemos nosotros de 
nacer a Dios». Una alusión a 
las distintas concepciones fi
losóficas , «Dios nos lo ha da
do todo a través de los signos 
de los tiempos, de las distin
tas filosofías y religiones», hi
zo que en el diálogo se habla
ra del acercamiento entre és
tas del cual era un claro expo
nente el Congreso llevado a 
cabo en Alcalá en fechas re
cientes, de las tres religiones 
monoteístas: Cristianismo, 
Judaísmo e Islamismo. Don 
Manuel, testigo presencial del 
mismo nos informó sobre «el 
espíritu de sana comprensión 
en el que se había desarrolla
do». 

Agradecimos a don Manuel 
su presencia haciéndole entre
ga del quinto grabado de la 
colección AMDIC-Alcalá y 
del libro-recopilación de los 
quince años de nuestras acti
vidades basadas en los repor
tajes periodísticos del semana
rio PUERTA DE MADRID. 

de Cáritas y UNICEF con las 
que AMDIC quiere significar 
su deseo de solidarizarse con 
los problemas cercanos sin de
jar de prestar atención a los 
más alejados y sangrantes, 
pasamos a la bella capilla de 
San Ildefonso donde nuestro 
Obispo, acompañado por el 
capellán don Gabriel, celebró 
una misa de acción de gracias 
por los bienes recibidos en 
nuestras familias y en la Aso-

ciación, aplicándola también 
por la eterna felicidad de las 
personas fallecidas (familia
res o asociadas) dentro del 
año. 

Terminada la misa, y a pe
sar de su apretada agenda, 
don Manuel tuvo la atención 
de asistir a la primera parte 
del concierto dado por la 
Schola Cantorum, magnífica 
agrupación coral que ha cum
plido en este año el vigésimo 

aniversario de su fundación. 
Un amplio repertorio perfec
tamente conjuntado y dirigi
do desde la polifonía del siglo 
XVI al cancionero popular de 
distintos países hizo las deli
cias de los oyentes en la bella 
y bien sonorizada capilla de 
San Ildefonso. 

Creemos que ha sido un 
conjunto de actos dignos de 
dar comienzo a nuestras fies
tas navideñas. 

Sólo nos falta hacer exten
siva nuestra felicitación tradi
cional a todos los alcalaínos y 
lectores de PUERTA DE MA
DRID. AMDIC os desea: Sa
lud, Unión, Paz, Exito, Amor 
y Felicidad. 

Charo FERNANDEZ 
DOVERMANS 

Tras las colectas a favor J.as democráticaS» escuchan con interés la conferencia pronunciada por D. Manuel Ureña en tomo a «La Navidacbt 
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Calefacción Roca. Cambiar de vivienda 
··.sin moverse de casa 

Vea la solución definitiva en: 

Y sin hacer prácticamente 
obras. 
A partir del tipo de energía 
de que disponga (gas, 

.. leña, electricidad, carbón, 
gasóleo) Roca está en 
coRdiciones de aportar la 
solución más adecuada a 
su hogar. Y crear tal clima 
de confort, que le parecerá 

' 

• 

haber cambiado de vivienda 
sin moverse de casa. 
Y es que Roca es ia 
solución definitiva. 

. u ar 18 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
MADRID - LUGO 



El equipo de división de honor lleva una excelente campaña 

La Escuela de Tenis celebró una cena de Navidad 
La Escuela de Tenis de Alcalá celebró con una cena una fiesta social de Navidad en la que participaron 

padres y alumnos junto con el cuerpo técnico y directivo de la entidad. En el evento estuvo presente el con
cejal de Deportes, Jesús Domínguez Lazo, así como el vicepresidente de la Federación Madrileña y vocal 
de la Española, José Lnis Gómez de la Vega, abuelo de dos alumnos de la escuela tenística alcalaína. Tam
bién estuvo presente Goyi Mata, vocal de la federación madrileña. Antes de comenzar la cena se entregaron 
los premios del V trofeo social de la Ciudad Deportiva Municipal y de la 11 liga de Tenis por equipos de Alcalá. 

El director de la Escuela de 
Tenis de Alcalá, Vicente 
Mendieta, explicó a PUERTA 
DE MADRID que la cena es 
una forma de celebrar el f'm de 
la temporada tenística: «Otros 
años hemos celebrado una co
mida o una excursión. Sin 
embargo, este año por diver
sos problemas económicos que 
todo el mundo conoce, ya que 
el ayuntamiento no nos había 
dado la subvención de las dos 
últimas ediciones del trofeo 
Cervantes, no teníamos me
dios para poder hacer esta ce
lebración como otras veces» . 

En la celebración concurrió 
el ascenso del primer equipo 
de la escuela a la división de 
honor de la comunidad de 
Madrid: «En su momento no 
pudimos hacerle el homenaje 
que a todos nos hubiera gus
tado. Así pues este año hemos 
aprovechado que el ayunta
miento nos ha pagado parte 
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de la deuda que tenía con no
sotros, así es que al llegar la 
Navidad hemos querido hacer 
esa fiesta también en recono
cimiento a la labor que están 
realizando los chavales en las 
distintas competiciones en las 

que están participando». 
Todo ello hace que en la es

cuela haya satisfacción por la 
marcha de la misma: «Hay 
que tener en cuenta que somos 
la única escuela con carácter 
municipal que está militando 

en la máxima categoría del te
nis madrileño. Nuestra meta 
al principio era no bajar y 
hoy, al finalizar la primera 
vuelta podemos decir que he
mos perdido un partido, he
mos empatado cuatro y hemos 
ganado dos, lo que significa 
que vamos terceros en la cla
sificación de ocho equipos en
tre los que están el Club de 
Campo Villa de Madrid, el 
club de Tenis Chamartín, el 
Internacional de Majadahon
da, el Parque Estoril, etc, 
equipos que en la mayoría de 
los casos tienen jugadores fi
chados a golpe de talonario. 
Nosotros jugamos con jugado
res de Alcalá, productos pro
pios de la escuela nuestra», di
jo Vicente Mendieta. 

Junto a Vicente Mendieta 
estuvieron Luis Ricardo Sán
chez y Fernando González di
rigiendo la escuela en sus ver
tientes técnica y directiva: 
«Hacemos un trabajo en co
mún de todos, alumnos y pro
fesores. Somos la envidia de 
la comunidad de Madrid por
que nos quieren copiar el sis
tema de escuela que tenemos 
en muchos sitios», explicó 
Mendieta para añadir: 
«Hemos ido mejorando día a 
día nuestros conocimientos y 
con la experiencia adquirida 
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hemos contado con el apoyo 
cada vez mayor de la gente». 

El director de la Escuela de 
Tenis manifestó que el deseo 
para el año 1995 es continuar 
el buen momento que atravie
sa el tenis alcalaíno: «Quere
mos acaba el curso lo mejor 
que podamos y trataremos de 
ascender a segunda división 
con nuestro segundo equipo». 

El concejal de Deportes, Je
sús Domínguez Lazo, señaló 
que «la escuela de tenis de
muestra que este es un buen 
modelo de gestión porque se 
rentabilizan los recursos al ser 
una cooperativa la que gestio
na la escuela. Hace tres años 

- la escuela tenía 150 ó 180 
alumnos y ahora tiene más de 
350 con unos niveles de cali
dad mucho mejores. Desde los 
ayuntamientos buscamos for
mas de gestión indirecta y son 
muchos los que buscan este 
sistema en el que en Alcalá he
mos sido pioneros». El único 
problema, reconocido tam
bién por el propio concejal es 
que el dinero del ayuntamien
to para la escuela suele llegar 
en poca cantidad y tarde: 
«Por definición siempre va a 
llegar poco y es inevitable que 
llegue tarde. Ellos están tra
bajando muy bien y logica
mente demandan más dinero. 

También trataremos de corre
gir lo de la tardanza». 

Los resultados del 11 Cam
peonato por equipos de Alca
lá fueron los siguientes: 

Consolación 11.- Campeón, 
Juv. Alcalaínos «B» (Israel Du
rán, Eduardo Ramiro, Pedro 
Gómez de la Vega). Subcam
peón, Juv. Alcalaínos «C» (Ri
cardo García, Jorge Mendieta). 

Consolación 1.- Campeón, 
Juv. Alcalaínos «A» (Carlos 
Moreno, Víctor Hernández, 

/ J.L. Gómez de la Vega). Sub
campeón, Juv. Alcalaínos «D» 
(Raúl Martínez, Juan A. Gar
cía Ranz). 

• Recepcionamos sus llamadas personalizadas. 
• Domiciliamos su Sociedad 
• Recepcionamos sus Fax, conespondencia y paquetería 
•. Disposición de despacho para reuniones con cliente o 

proveedor. 
• Ofrecemos asesoramiento Fiscal y Laboral. 

CON UN MINIMO COSTO, 
mejoramos la imagen de su Empresa o Actividad 

L. ·ollMPO, S.L. 
Teléfono: 881 64 05 (Horario 9/13 - 16/19 lunes a viernes) 
En edificio céntrico de .ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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Absoluto.- Campéon, Club 
Escuela «B» (Luis Ricardo, Mi
guel Lopera, Fernando Gonzá
lez). Subcampeón, Club Escue
la «A» Qulio Rodríguez, Daniel 
Tejedor, Rubén ,Suay). 

Los resultados del V Torneo 
de la Ciudad Deportiva fueron 
los siguientes: 

Sub-13 Masculino Cons.
Campeón, Santiago Prieto; 
subcampeón, Roberto Moreno. 

Sub-13 Masculino.- Cam
peón, Daniel Cuesta Valles; 
subcampeón, Daniel GarcíaJo
hasson. 

Infantil Femenino Consola
ción.- Campeona, Leticia Ló-

pez; subcampeona, Raquel Al
varo. 

Infantil Femenino.- Cam
peona, Miriam Lora; subcam
peona, Yaiza Fernández. 

Infantil Masculino Consola
ción.- Campeón, Jorge García; 
subcampeón, lván Rivero. 

Infantil Masculino.- Cam
peón, Juan A García Ranz; sub
campeón, Raúl Martínez. 

Cadete Masculino Consola
ción.- Campeón, Raúl Martí
nez; subcampeón, Jorge Rojo. 

Cadete Maasculino.- Cam
péon, Julio Rodríguez; subcam
peón, Carlos Moreno. 

Damas.- Campeona, María 
Vega; subcampeona, Flor Jimé
nez. 

Absoluto Consolación.
Campeón, Miguel Briega; sub
campeón, Jorge Mendieta. 

Absoluto.- Campeón, Miguel 
Angel Lopera; subcampeón, 
Julio Rodríguez. 

Veteranos.- Campeón, Mi
guel Angel Rodríguez; subcam
peón, José Sobrados. 

Dobles Mixtos.- Campeones, 
Yolanda lópez y Rubén Suay; 
subcampeones, Flor Jiménez y 
Julio Roddríguez. 

Dobles Absolutos.- Campeo
nes, Miguel Angel Lopera y 
Fernando González; subcam
peones, Daniel Tejedor y Julio 
Rodríguez. 

CONSULTA MEDICO PSICOANALITICA 
GRUPO CERO 

• ANSIEDAD, DEPRESION, OBSESIONES. 
• PROBLEMAS DE PAREJA Y FAMILIARES. 
•TRASTORNOS INFANTILES. 
• DISFUNCIONES SEXUALES. 
•AFECCIONES PSICOSOMATICAS 

C/ Alvaro de Bazán., 9 - 5 ° E 
Petición. de hora Telf.: 883 02 13 

.Alcalá de Henares 
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Trofeo Dlimpus 

El caribe cayó derrotada ante el Club de Subaficial-s 
entrada a los no titulares, co
sa que aprovechó El Abuelo y 
pudo conseguir los tres tantos, 
y es que sin el quinteto titu
lar el Kamel baja mucho y es 
un equipo más. Después del paréntesis del puente famoso para toda España, no podía ser menos para los futbolistas del 

fútbol sala y, claro, esto trajo su descanso y muy cercano a las Navidades. Podemos resumir la jornada 
diciendo que la UJIA. lo pasó mal para ganar a una Cafetería 21; el Zalema goleó fácil a su rival, un 
Kamel que hizo lo propio, y la sorpresa la dio el Carivi, que cayó derrotado ante el Club de Suboficiales. 

Transportes Cordón, 5 
Vetrotex, 4 

UHA Sala Sport, 7 
Cafetería 21, 6 

En este partido hubo de to
do, los dos equipos se presen
taron con jugadores más que 
justos, el 21 con cinco y la 
UHA con cuatro. El primer 
tiempo fue de total dominio 
de la Cafetería que se fue al 
descanso con un rotundo 5-0 
a su favor, no existiendo en 
absoluto la UHA. En la se
gunda mitad, la UHA presen
tó otro jugador y todo cambió, 
los de la Cafetería todo ner
viosos no sabían por dóonde 
les entraban los goles y fueron 
callendo uno tras otro en un 
partido de mucha emoción y 
mucha imprecisión de los del 
21 que estaban más nerviosos 
por este jugador que por lo 
que les pudiera pasar. Al fi
nal, ganó la UHA pero con 
una reclamación que hicieron 
al árbitro los del 21 sobre di
cho jugador por estar sancio
nado y haber jugado y ahora 
a espera del fallo Competi
ción. 

Zulema Maylu, 6 
Bar Paraíso, 1 

Sólo le aguantó el Paraíso 
al Zulema los primeros diez 
minutos para venirse abajo 
enseguida. Por velocidad les 
rompieron y fueron cayendo 
los goles, nada tuvieron que 
hacer el Paraíso y conscientes 
de ello jugaron a su aire con 
muchos cambios y no acerta
dos. El Zulema da rienda 
suelta a otros jugadores para 
que puedan jugar y así poder 
disfrutar, no tuvo ningún pro
blema por llevarse los dos 
puntos. 

Hermanos Orozco C. Sport, 3 
Peña Barcelonista, 5 

Partido algo más igualado 
pues los dos conjuntos se res
petaban y se podía esperar de 
todo. Lo encaminó muy de
prisa la Peña que a los dos mi
nutos ganaba y eso hizo que 
los Orozco abrieran más sus 
líneas para conseguir el empa
te que no pudo llegar y sí el 
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contragolpe de la Peña que les 
volvió a romper con un tres a 
cero que hico que jugaran más 
relajados y dio paso a que las 
Cervezas empujara con fuer
za para conseguir un gol. 
Puestos nerviosos ambos 
equipos, uno por terminar de 
machacar y otro por arrimar
se en el marcador, al final hu
bo la incertidumbr.e de si lle
garía el empate. No fue así, 
pues les faltó partido a los del 

Cervezas para poder conse
guir ese apreciado punto. 

Cafetería Kamel, 6 
Bar El Abuelo, 3 

Jugaron a placer durante 
todo el primer tiempo los del 
Kamel, que con un marcador 
muy favorable de cinco a ce
ro sentenciaron el partido y 
ya nada más que hicieran los 
cambios necesarios para dar 

C.M.D.c.s. «Miguel de Cervantes» 

Partido de relajación para 
ambos equipos donde los dos 
probaran en todas sus líneas 
a jugadores. El Cordón hasta 
el portero a ver si valía de de
lantero y no, claro, cada uno 
en su puesto. Al V etrotex le 
faltó lo de siempre, ese empu
joncito que le cuesta y espe
remos que el año que viene no 
le cueste tanto, será por el 
cansancio del año. Al año nue
vo puntos nuevos. 

Primera derrota de los Madridistas 
en su partido aplazado con sexta Force 

Resultados de la 8ª Jornada: Gacapac, 2 - Sexta Force, 10; Drink Tean, 1-11 BPAC, O; Pata Negra, 
11-1 BPAC, 4; Los Divinos, 8 - Núcleo Servicio, 3; A.D. Diego Laínez, 4- Bocata World, 4; Madridistas, 
13 - A.D.E. Tierra 11, 2; Sexta Force, 4 - Madridistas, 3. 

Clasificación: l 0 , Madridistas (18 puntos); 2°, Bocata World (17); 3°, Pata Negra (15)¡ 4°, Ciudad del 
Aire (12); 5°, Dragones (11); 6°, Sexta Force (11)¡ 7°, Los Divinos (10)¡ 8°, A.D. Diego Laínez (10)¡ 9°, 
Drink Team (7); 10°, m BPAC (6); 11°, 1 BPAC (6); 12º, Discovery (5); 13°, Núcleo Servicio (4); 14°, 
Gacapac (2); 15°, 11 BPAC (O); 16º, A.D.E. Tierra (0). 

Primera derrota de los Ma- clasificación. Lo ·cierto es que 
dridistas en su partido apla- no era fácil la empresa porque 
zado con Sexta Force: En un Diego Laínez se lo puso bas
partido muy igualado a los tante difícil y los dos puntos 
primeros de la tabla les aban- estuvieron, por tiempos en 
donó la suerte de los campeo- uno u otro lado, siendo el re
nes, que en otras ocasiones les parto final bastante justo. 
acompañaba y Sexta Force es- Continúa el ascenso del 
taba allí haciendo los méritos equipo Pata Negra: Se impu
para conseguir _esos dos so a la 1 BPAC, su juego sigue 
puntos. la línea de estar entre los 

Oportunidad perdida: La mejores. 
que perdió Bocata World de Paréntesis navideño: Esta li
colocarse en la cabeza de la ga efectuará un alto durante las 

': : ": :' - "": : ":"' ": - - . . . .. - . - . - - . . .. - . - . - :.... .= : - -• 

Navidades de casi un mes, no 
disputándose otra jornada has
ta el próximo sábado 14 de ene
ro, en el que esperamos que el 
tiempo y los aficionados nos 
acompañen y como siempre ya 
sabe que quedan invitados a dis
frutar del mejor fútbol sala de 
Alcalá. 

Hasta entonces, les deseamos 
Feliz Navidad y un Próspero 
Año Nuevo 1995. 

Manuel CAMINO MAURE 

Tras ascender a la primera división madrileña 

v Torneo de Navidad del c.v. lviasa 
El próximo viernes día 23 de diciembre, en las pistas del polideportivo de Iviasa, calle Federico Mom

pou, tendrá lugar la fase final del V Torneo de Navidad de Voleibol organizado por el Club Iviasa. Se 
trata de un torneo que se ha consolidado plenamente y en el que la labor de cantera está siendo muy 
positiva al ser decenas los niños y jóvenes que han practicado voleibol en estas cinco ediciones. 

En esta quinta edición par
ticipan los equipos de los co
legios San Gabriel y San Fe
lipe N eri de Alcalá, así como 
los clubes Leganés, lplahena
res e 1 viasa. 

El viernes a las 17 '30 horas 
está prevista la disputa de un 
partido de enorme importan-

cia al enfrentarse el equipo ju
venil de Leganés contra Ivia
sa. Este, consiguió esta tem
porada el ascenso a la prime
ra división madrileña por lo 
que se encuentra en un esce
lente momento al haber alcan
zado su más alta categoría 
desde su fundación. 

En definitiva, esta quinta. 
edición del torneo navideño 
será una buena oportunidad 
para que los muchos aficiona
dos al voleibol que hay en la 
ciudad complutense puedan 
disfrutar con los jóvenes va
lores que participarán en los 
encuentros. 

PUERTA de lladrld 
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El equipo campeón fue· el del Distrito V (a la izquierda), que se impuso en la final al del Distrito VII ( a la derecha) 

En la finalísima de fútbol sala se impuso el equipo anfitrión 

v trofeo de veteranas organizada par el distrito v 
El equipo de veteranos del distrito V fue profeta en su tierra. Ganó el trofeo de fútbol sala organizado por la delegación del distrito a la que pertenece al imponerse en la final al equipo del distrito VII en un partido en el que, por no faltar, no faltó ni siquiera un percance en forma de lesión. Lo que hasta el año pasado fue el trofeo de APAS del distrito V se ha convertido en el trofeo de veteranos, una denominación que los propios participantes prefieren. Y lo que no volvió a faltar en esta ocasión fue el buen humor no exento de competitividad que viene caracterizando al tomeo. 
El presidente de la delega

ción municipal del distrito V, 
Francisco González Adrada, 
presidió la entrega de trofeos en 
esta edición -la quinta- del 

torneo que lleva el nombre de 
la propia delegación municipal 
del distrito y que se celebra de 
forma paralela al cross escolar 
organizado por la Ciudad De-

portiva y patrocinado por la 
delegación municipal. 

En esta ocasión el equipo 
que se impuso en la final del 
torneo fue el del distrito V, que 

consiguió vencer al de la dele
gación municipal del distrito 
VII en el pabellón polideporti
vo Virgen del Val. En el en
cuentro se produjo una desafor
tunada circunstancia: el porte
ro del distrito VII sufrió una le
sión en una mano que le hizo 
ser trasladado a un centro asis
tenc~al para ser atendido. 

En la fotografía de la dere
cha, el equipo de la delegación 
del distrito V, ganador del tro
feo. A la izquierda el subcam
peón, el distrito VII , que cayó 
en la final con toda la dignidad. 

IMPERMEABILIZACIONES 
Y MONTAJES 

S.A. . ., 
IMPERMEABILIZACIONES Y MONTAJES 

·Gran experiencia en cubiertas (TIPO ~ECK), fach~das, terrazas, etc. 
BIPERMERCADOS, NAVES INDUSTRIALES, SUPERMERCADOS, ETC. 
C/. Avila, nave 32 -Telfs.: 8896012 - 889 60 98 - FAX: 882 07 32 -Aptdo. de Correos 95 

ALCALA DE HENARES 
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El Loeches encabeza la clasificación del grupo 1 de regional preferente, el mismo en que milita el Alcalá 

El equipo de Antonio Barrero derrotó al vallecas realizando un 
gran encuentro y concluye el año encabezando la clasificación 

3·1: ¡El Loeches se comerá el turrón como ·líder! 
«Cada día vamos a más», afirma el técnico del equipo mientras 
la satisfacción aumenta día a día 

RESULTADO: CD. Loeches, 3 ('Choco' Antonio, dos y Javi)¡ Vallecas C.F., 1 (Yepes). 
LOECBES: Plaza, Juan Pedro, Raúl, Osear, Barrero 1, Marcos, Toñín (Angel), Juan David (Vega), 

Carlos Téllez, Chuy ('Choco' Antonio) y Javi. 
VALLECAS: Estrada, Goyo, lraola, Dani (Miguel Angel), Paquito, Víctor, Barrio (López), Verdugo, 

García Fraile, Tepes y Vera. 
ARBITRO: Rodríguez Ten, de Alcalá. Es un colegiado marcado por la polémica que no tuvo una bue

na actuación en el encuentro. 
INCIDENCIAS: Cada vez acude más público a los encuentros que disputa el Loeches en·su campo, 

y sobre todo, comienza a haber técnicos que no dejan de contemplar las evoluciones de los jugadores 
que dirige Antonio Barrero. 

El Loeches llega al final del 
año 1994 como líder del grupo 
primero de la regional preferen
te madrileña tras una progresión 
realmente espectacular. El equi
po que dirige Antonio Barrero 
recibió el domingo 18 de diciem
bre la visita del líder, el Valle
cas, y consiguió derrotarlo con 
un 3-1 en un partido muy inte
resante. Los loecheros acaban el 
año en primera posición, en un 
impresionante estado de gracia 
fruto del trabajo de una planti
lla a la que Antonio Barrero ha 
sabido aportar en primer lugar 
cariño, en segundo comprensión 
y en tercer lugar conocimientos 
futbolísticos. 

Con menos de cinco millones 
de presupuesto, que es la tercera 
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parte del presupuesto que tiene 
la RSD Alcalá aproximadamen
te, el nombre del Loeches está so
nando en el mundo futbolístico 
madrileño. Los meses de no
viembre y de diciembre han si
do espectaculares para el cuadro 
rojiamarillo. Desde que el 30 de 
octubre perdiera por 2-0 en el 
campo del Collado Villalba, el 
equipo lechuzo ha jugado de for
ma espectacular y se ha mante
nido invicto; tan sólo cedió ·un 
punto con el empate conseguido 
en en el difícil campo de El 
Pardo. 

El Loeches consiguió los dos 
puntos ante el V allecas sin dejar 
ninguna duda sobre el mereci
miento de la victoria. Encajó un 
gol en una jugada tonta de estra-

tegia al finalizar el encuentro y 
eso le valió al que hasta ese día 
había sido líder marcar el gol de 
honor que maquillaba su derro
ta. 

El «Choco» Antonio 
volvió a ser providencial 

El Loeches volvió a tener en el 
«Choco» Antonio a su hombre 
más providencial frente al Valle
cas. Tardó en marcar el Loeches, 
pero cuando lo· hizo se encontró 
con que su rival estaba maduro, 
por lo que la estrategia de Anto
nio Barrero salió a la perfección. 
En esa estrategia volvió a ser cla
ve el aparentemente frágil «Cho
co» Antonio. Antonio Barrero le 
suele tener en el banquillo y le 

El guardamenta Plaza realizó un 
excelente encuentro 

da entrada en el segundo tiempo. 
Hasta ese momento la táctica ha 
sido la del desgaste del equipo ri
val y así lo hizo el Loeches ante 
el V allecas como ante otros riva
les. En la segunda parte sale An
tonio. El «Choco» tiene una ca
ra de niño incapaz de haber roto 
un plato en su vida; además tie
ne aspecto de romperse en cual
quier momento porque es un ju
gador muy delgado. Aparente
mente no produce demasiado te
mor porque ni siquiera brilla por 
su habilidad en el regate y al cho_: 
que llevaría siempre las de per
der ante cualquier defensa. 

Pero el «Choco» Antonio es 
tremendamente oportuno. Uno a 
veces se pregunta cómo es capaz 
de estar en el lugar más invero
simil para rematar a gol inape
lablemente; es difícil compren
der de dónde ha salido para 
aprovechar un pase y rematarlo, 
no de forma excesivamente orto
doxa pero sí efectiva. 

Antonio marcó en el minuto 
75 el primer gol del Loeches; fue 
un pase que recibió desmarcado 
y que penetró para marcar por 
debajo del portero del V allecas 
en su salida. Lo más difícil esta
ba hecho, pues se había logrado 
romper la muralla del líder, for
mada por veteranos y experi
mentados jugadores como Goyo, 
quien vistiera hace varias tempo
radas la camiseta del Alcalá, o 
Iraola, o Paquito. 

El 2-0 llegó a los 80 minutos 
en pleno contragolpe del Loe
ches. Un pase en profundidad 
sirvió para que Javi le ganara la 
espalda a la defensa y marcara el 
gol que sentenciaba el encuentro 
y le ponía al equipo de Barrero 
el liderato en sus manos. No hay 
dos sin tres y el artífice de ello 
fue el «Choco» Antonio. Su astu
cia sirvió para que en el minuto 
85 se plantara solo ante el por-
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.Ante el V allecas, el Loeches hizo mucho daño por la banda derecha y Carlos Téllez volvió a ser el pulmón del equipo local. 
tero, un hombre de 1 '90 de esta
tura. Pues bien, el «Choco» tuvo 
la habilidad de hacerle un 'som
brero' al guardameta bombeán
dole el balón y marcando el 3-0. 

Dos minutos más tarde el Va
llecas acortó distancias. El equi
po madrileño metió un gol de ve
teranía, puesto que Goyo apro
vechó que los jugadores del Loe
ches se retiraban para formar ba
rrera para sacar la falta. Despe
jó Plaza de forma espectacular, 

pero Y epes remató a gol. 
No hubo tiempo para más. El 

Loeches consiguió los dos puntos 
y ese resultado sirve para que 
con 31 goles se haya consolida
do como el equipo máximo golea
dor del grupo que en los trece 
partidos disputados ha marcado 
una media de 2'3 goles. El Loe
ches suma 18 puntos, los mismos 
que el Vallecas, a quien supera 
por mejor coeficiente: «jA ver 
quién nos baja de ahí ahora!», 

dijo Antoni.o Barrero en declara
ciones a PUERTA DE MADRID 
para apuntar: «Los chicos están 
muy animados; están con lamo
ral muy alta y trabajando con 
muchas ganas». 

Parón liguero 
La competición vuelve a dete

nerse; ahora hasta el día 8 de 
enero, fecha en la que se reanu
dará tras este descanso navideño. 

El Loeches se enfrentará enton
ces al Dínamo Estrecho, un equi
po que en teoría no debería fre
nar las expectativas del Loeches. 
De momento, y conscientes de la 
importancia que tiene el no per
der la forma, el equipo lechuzo 
va a seguir entrenando y jugan
do. Según reconoció el propio 
entrenador, han sido los mismos 
jugadores los que le han pedido 
mantener en navidad el mismo 
ritmo de entrenamientos. 

Henacar, S.A. 
CONCESIONARIO FORD 

se complace en saludar a sus clientes y amigos 
deseándoles FELICES FIESTAS DE NAVIDAD y AÑO NUEVO 

ALCALA DE HENARES 

Antigua Ctra. de Barcelona, Km. 27' 200 
Telfs.: 880 00 62 - 880 02 96 - 880 03 96 

PUERTA de Madrid 

TORREJON DE ARDOZ 

Avda. de la Constitución, 3 
Telfs.: 677 75 37 - 677 72 97 - 677 74 77 
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Antonio Barrero, entrenador del Loeches Carlos Téllez, UD torresano en Loeches 

carios Téllez y Antonio Barrero mostraron su satisfacción 

Alegría y esperanza entre la plantilla del Laeches 
La plantilla del Loeches se encontraba muy feliz por el desarrollo de la competición. El equipo mues

tra un momento más que dulce y la alegria se desborda entre los miembros de la plantilla. El nivel de 
juego que está exhibiendo el equipo es muy alto y todos se muestran confiados en que pueden tener 
pronto el liderato en sus manos. Uno de los jugadores que mejor nivel está mostrando es Carlos Téllez, 
la locomotora del Loeches, UD joven de Torres de la Alameda que se ha formado en el Alcalá y que 
ahora se muestra como la auténtica potencia del Loeches en el medio campo, como nos contaban la 
semana pasada después de su penúltima victoria, lograda ante el Barrio del Pilar por 4-0. 

Carlos Téllez se mostraba 
muy feliz al término del en
cuentro ante el Barrio del Pi
lar: «El gol se lo dedico a mi 
padre porque tenía muchas 
ganas. Ha sido un partido 
muy raro porque no esperába
mos tanta pelea del Barrio del 
Pilar; ha sido un rival muy 
correoso, pero les hemos roto 
y hemos conseguido ganarles 
aunque nos ha costado mucho 
más de lo que parece por el 
resultado». 

Para Carlos Téllez, la cla
ve fue romperles en el segun
do tiempo con el segundo tan
to, el marcado por la locomo
tora loechera: «Me ha dado 
muchísima alegría marcar ese 

gol por lo que significaba». El 
centrocampista reconoció que 
su equipo está jugando muy 
bien: «De todas formas noso
tros lo que queremos es no 
creérnoslo y mantener la ra
cha que tenemos ahora mis
mo. Sabemos que tenemos 
que jugar al fútbol y hacerlo 
lo mejor posible». 

Carlos Téllez tiene 21 años 
y jugó en el equipo juvenil del 
Alcalá en división de honor. 
Luego pasó al primer equipo: 
«No tuve mucha suerte; Anto
nio Barrero me dio confianza 
porque he estado con él mu
chos años. Me fui del Alcalá 
por demostrarme a mí mismo 
que puedo jugar al fútbol». 

«Soñamos con la tercera di
visión aunque no sabemos si 
el club va a poder ascender, 
pero nosotros querc;mos estar 
entre los mejores», concluyó 
Carlos Téllez. 

Antonio Barrero 
El entrenador del Loeches 

se mostró muy contento con el 
juego de su equipo y augura
ba nuevas satisfacciones: «Los 
aficionados van a disfrutar 
aún más con el juego del equi
po porque todavía no ha da
do el espectáculo que yo quie
ro. No hay más que ver los en
trenamientos. Además, el pa
rón liguero te corta el ritmo. 

En los entrenamientos cada 
día veo mejor al equipo; lle
garemos a tocar el balón como 
un equipo bueno de tercera 
división». Antonio Barrero se
ñaló: «Hacemos un trabajo 
muy importante que muchas 
veces no se entiende porque 
realizamos una labor de des
gaste de nuestros rivales du
rante el primer tiempo. Pero 
en el segundo tiempo macha
camos porque movemos filas 
y metemos gente que determi
na arriba, como Choco Anto
nio o Chuy». 

Barrero pronosticó de cara
al partido en la cumbre del 
domingo ante el líder estar es
peranzado: ccEl V allecas es un 
equipo que a nosotros nos va 
muy bien; tiene jugadores de 
mucha categoría y es que a 
nosotros nos van los equipos 
que vienen a jugar al fútbol. 
Donde más daño hace el Va
llecas es en los carriles y en la 
seguridad que da detrás Pa
quito. El choque de nuestros 
carrileros eón los suyos va a 
ser fundamental. Si los gana
mos en ese choque tendremos 
el partido en nuestras manos». 

CARNICAS SIERRA NORTE, S.A. 
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Lotes de Jamón, Chorizo Ibérico, Salchichón Ibérico, Lomo, etc. 

Desde 6.900 pts. 
Venga a visitarnos. Horario: Lunes a sábado de 9 a 2 

Polígono Azque, Parcela 41 
Ctra. Daganzo (Madrid) - TeH.: 888 23 40 

CARNE FRESCA PARA MATANZA PARTICULAR 
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¡¡Felices 
Autoemociones 

Navideñas!! 
ZX 1.6 Avantage 3P CITROEN-XM T.D. CITROEN X.ANTIA T.D. CITROEN ZX 1.9 D. 

A/AE/E Año94 
. 

Año94 OKms. 
Año 94 FULL EOUIP A/A D/A E/E C/C Mucho descuento 

CITROEN ZX 1.6 AVANTAGE CITROEN AX GT 5P CITROEN BX 1.9 TZD 
5P. Año 94 Año 94 Año 92 - Pocos Kms. 

A/A E/E C/C A/A E/E A/AD/A E/E 

CITROEN XANTIA 1.8 X CITROEN XM D. Año 92 RENAULT ESPACE 
OKm. A/A D/A ABS E/E 3·p1azas 

A/A D/A E/E C/C 38.000 Kms. Semi-nuevo 

OPEL KADETT GSI ROVER MONTEGO 2.0.I : RENAULT CLIO 1.4 
Año 91 - A/A E/E C/C . Año 93 - FULL EOUIP Año 93 - D/A E/E C/C 

Pocos Kilómetros 1.175.000 pts. 14.000 Kms . . 

FORD SCORPIO 2.0 PEUGEOT 405 PEUGEOT 106 
Año 92 - FULL EOUIP Año 92 - FULL EOUIP Año 92 

1.775.000 pts. 47.000 Kms. 27.000 Kms. 

RENAULT 1916v. 
VOLKSWAGEN ESCARABAJO 

CITROEN ZX 1.6 REFLEX 
Año92 Año 92 -A/A 

37.000 Kms. 375.000 pts. 34.000 Kms. 

CITROEN ZX T .D CITROEN AX D. 5P. CITROEN Cl5 RD . Año92 Año94 Año 93 ' · ' 37.000 Kms. 3.500 Kms. Pocos Kms. 

RENAULT R-21 TXE MINI 850 
A/AD/A E/E 24 años 

775.000 pts. 325.000 pts. 

CITROEN XM 2.0 GRAN LUXE CITROEN AX 1.4 TRS 5P. 
O Km. 1.200.000 menos A/A E/E 

Todos Extras 875.000 pts. 

CITROEN ZX 1.8 SPORT 
FORD ESCORT 1.6 GUIA Año94 

Poquísimos Kms. Año 92 

- Tenemos los metores coches del corredor del Henares 
- Si al mes de haber adquirido su vehículo usado no le agrada 

le devolvemos su dinero 
- Financiamos de & meses a &a meses con ó sin entrada 
- Garantía a nivel nacional un año mano de obra y piezas 
- Admitimos su cocheó mcito a cambio de un vehiculo nao ó de ocasión 

,.., 
.CITROEN 



El partido de entrenamiento trajo un espectacular segundo 
tiempo de los complutenses 

&-O, el Alcalá goleó al líder del segundo grupo de preferente 
La puesta a punto del Alcalá de cara a su retorno a la competición liguera no se pudo saldar de mejor 

forma. El encuentro amistoso ante el líder del grupo segundo de la regional preferente, el Villaviciosa 
de Odón, concluyó con una goleada para no ol~dar, un 6-0 que unido al 6-1 del último encuentro ligue
ro ante el Recuerdo en el Val, hacen del Alcalá un equipo goleador por excelencia en las tres últimas 
semanas. La media matemática de goles en estas tres últimas semanas, si se une también el amistoso 
ante el Navalcamero, en el que vencieron los complutenses por l.O, hace que el equipo de Lorenzo 
Benito supere los cuatro goles por encuentro, una cifra importante qae hacía concebir esperanzas de 
cara a los próximos enfrentamientos, especialmente al del domingo pasado ante el potente Pastelerías 
Mallorca, aunque en la vuelta a la competición oficial el resultado ya no fue propicio al optimismo. 

Lo más interesante del parti
do entre el Alcalá y el Villavicio
sa de Odón fue el segundo tiem
po, en el que los complutenses 
brillaron como prácticamente no 
lo habían hecho nunca en el mu
nicipal del V al. Los_ segundos 
cuarenta y cincos minutos mos-
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traron a uii Alcalá que parecía un 
ciclón ante el líder del segundo 
grupo de la regional preferente. 

Eso sí, para llegar a ese segun
do tiempo hubo que sufrir cua
renta y cinco minutos iniciales 
realmente aburridos y en los que 
sólo pudo destacarse el bonito gol 

marcado por Cano cuando se lle
gaba al final de . esa primera 
mitad. 

El problema es que tanto el Al
calá como el Villaviciosa se atas
caron en el centro del campo. La 
pelea en torno a la línea medu
lar protagonizó el encuentro en 

su primera mitad y deslució el es
pectáculo porque los equipos se 
acercaron al área contrario de 
forma circunstancia, casi por ca
sualidad porque se interesaron 
más en salir invictos de aquella 
batalla centrocampística. 

De esta forma, establecidos los 
condicionantes del encuentro, 
sólo quedaba ver quién sería ca
paz de hacer un gol. El que lo 
consiguiera habría roto la bata
lla del centro del campo a su fa
vor y tendría abierta la posibili
dad de la victoria. Y fue el Alca
lá por mediación del oportunis
mo de Cano, uno de los jugado
res más inquietos que pisan área 
en el cuadro de Lorenzo Benito. 
Cerca del minuto 43 Cano con
siguió marcar ese tanto que le ha
cía retirarse al Alcalá para el des
canso con una mínima victoria. 

El panorama cambiaría com
pletamente en los siguientes cua
renta y cinco minutos. El Alcalá 
fue un vendaval, un auténtico ci
clón ante un rival que se encon
tró sin sitio, perdido en la hier
ba del V al y que pasó un autén
tico calvario a pesar del caracter 
amistoso del partido. Y es que 
por mucho que el partido sea de 
entrenamiento, a uno no le gus
ta perder y hay veces que cuan
do va manifiéstamente de perde
dor, como le ocurrió al Villavi
ciosa al iniciarse el segundo 
tiempo, la desesperación aflora y 
es cuando ya no hay nada que 
hacer, tan sólo desear que el par
tido termine cuanto antes. 

A partir de ahí el Alcalá brilló 
y llegó el festival goleador. El 2-0 
lo consiguió Alberto, el 3-0 lo 
marcó Cano de penalti, el 4-0 fue 
obra de Alberto, el 5-0 fue mar
cado por Dela y cerró la cuenta 
goleadora Osear Marta ante la 
satisfacción de los pocos aficiona
dos que acudieron al municipal 
del V al a presenciar este encuen
tro en la soleada mañana domi
nical. 
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Los alcalaínos se estuvieron a punto de comerse el pastel, 
pero el equipo visitante logró el empate en el descuento 

1·t, el Pastelerías Mallorca dio un nuevo disgusto 
al Alcalá como «felicitación navideña» 

RESULTADO: RSD. Alcalá, 1 (Cano, de penalti); AD. Pastelerías Mallorca, 1 (Paquito). 
ALCALA: David, Ramírez, Rubio, Alberto Oavi), Gil (Rodri), Carlos Manuel, Tirado (Cano), Matías 

Ouanito), Mini, Amorós y Juanfra. 
PASTELERIAS MALLORCA: Osear, José Manuel (Nacho), Jesús, Alvarez (Palencia), Javi, Ricardo, 

Pedro, Quique Ouan Carlos), Isidro, David (Paquito) y Diego. 
ARBITRO: Arroyo Guijarro. Su mayor error fue el prolongar de forma excesiva e incomprensible 

el partido logrando el Pastelerías Mallorca el gol del empate cuando ya pasaban siete minutos del tiempo 
reglamentario. 

El Alcalá se llevó otro jarro de 
agua fría en la gélida mañana do
minical. Se las prometía felices el 
equipo complutense puesto que 
el parón liguero trajo sendas vic
torias ante dos equipos punteros 
del grupo segundo de la regional 
preferente madrileña, Navalcar
nero y Villaviciosa. La visita del 
Pastelerías Mallorca era lo sufi
cientemente complicada como 
para no perder el ritmo de juego 
sino todo lo contrario, de ahí que 
el Alcalá ensayara ante dos equi
pos de buen nivel. 

El problema del Alcalá es que 
parece transformarse en compe
tición oficial y entonces salen a 
la luz todos sus males. Junto a es
ta transformación que el Alcalá 
parece haber sufrido con el re
greso a la competición puede 
añadirse, aunque sea volver a re
petir lo mismo de siempre, que 
este equipo ha caído en desgra
cia. Así no es de extrañar que por 
mucho que lo intente no salga 
nada. El equipo de Lorenzo Be
nito lo intenta, de eso no cabe ni 
la menor duda, pero es como si 
estuviera marcado por una res
ponsabilidad que le está pudien
do. Y eso es lo peor que le puede 
ocurrir porque da la sensación de 
que es un quiero y no puedo y 
eso le atenaza al equipo y termi-
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nar por desesperar al público. El 
Alcalá es incapaz de hacer un 
buen fútbol y si lo hace es muy 
irregular; no es capaz de mante
ner la tónica y cae en fases de en
sombrecimiento demasiado evi
dentes para cualquier rival cuya 
único objetivo es puntuar ante el 
que sonaba al principio como 
máximo favorito. 

El Alcalá intentó jugar con 
alegría desde el principio pero 
volvió a atascarse y su juego vol
vió a carecer de la chispa que 
suele tener el de un equipo que 
aspira a lo máxim. Enfrente tu
vo un equipo pegajoso que trató 
de impedir que a los compluten
ses les quedara un metro de ven
taja en el dominio del balón. 

Cualquier entendido en fútbol 
sabe que este deporte ya no es de 
dominadores del esférico, ni de 
creadores de ocasiones. El fútbol 
es de oportunos, de eficaces y de 
aquellos que saben encontrar la 
suerte. Y ojo, una cosa es saber 
encontrar la suerte y otra cosa 
distinta es buscarla. Uno podrá 
buscarla y no encontrarla y otro 
podra encontrarla sin buscarla. 
Al Alcalá no se le puede negar el 
esfuerzo a la hora de buscarla; 
crea oportunidades, trabajo y lu
cha, pero no tiene eficacia y las 
cosas se le acaban poniendo 
siempre cuesta arriba. Es un 
equipo que no está sabiendo en
contrar la suerte. 

Ante el Pastelerías Mallorca 
los complutenses crearon más 

Para sus presupuestos del año 1995 
No dejen de consultarnos 

21 años de experiencia nos avalan 

LIMPIEZAS OLIMPO, S.L. 
Teléfono: 881 64 05 

ocasiones y dominaron mucho 
más el balón. Eso quiere decir 
que el Alcalá posiblemente me
reció ganar, pero no lo hizo y de 
eso se aprovechó el Pastelerías 
Mallorca; de eso y del error del 
árbitro al alargar de forma in
comprensible el partido. Y lo hi
zo con fortuna, aprovechando un 
disparo de Paquito que se intro
dujo en el marco de David con su 
correspondiente dósis de infortu
nio para el Alcalá. 

El partido se le puso cuesta 
arriba al Alcalá en la primera 
mitad y también durante buena 
parte del segundo tiempo. Los 
complutenses parecían estar fal
tos de recursos atacantes y la res
ponsabilidad volvía a ser dema
siado insalvable para ellos. Fue 
Mini, el mejor jugador sobre el 
terreno de juego, quien propició 
el penalti en una internada para 
que Cano pusiera a los 75 minu
tos el 1-0 que era el respiro y ha
cía justicia a lo que se estaba 
viendo hasta esos momentos. Pe
ro no hay que engañarse, el Al
calá tampoco tuvo un dominio 
tan asfixiante, ni siquiera creó 
infinitas ocasiones de gol. Total 
que con el gol en contra el Pas
telerías Mallorca se estiró. El ba
lón fue de una a otra portería y 
el árbitro se empeñó en prolon
gar el partido y lo hizo más allá 
de lo razonable, hasta que c:l Pas
telerías Mallorca se encontró con 
la fortuna y marcó el gol del em
pate gracias al mencionado Pa
quito. 

El Alcalá va en séptima posi
ción con trece puntos, a cinco 
puntos del líder, el Loeches en 
una situación que no deja de te
ner su morbo por la procedencia 
de muchos jugadores del Loeches 
que se hicieron como futbolistas 
en la cantera del Alcalá así como 
su propio entrenador, Antonio 
Barrero. Eso sí, el Alcalá tiene 
un partido menos que el Loeches 
y mucho más presupuesto. 
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con cuatro magníficos segundos puestos para los complutenses 
se celebró el 111 Biketrial Alcalá 

El pasado 18 de diciembre se celebró en Alcalá el m Biketrial puntuable para el Cam~ 
nato de España - Zona Noroeste con participación de pilotos de las comunidades de Astu
riáS, Galicia, Castilla-León y Madrid, que componen dicho campeonato, y de otras comu
nidades invitadas como Castilla-La Mancha (Toledo, Guadalajara) y Aragón (Cella Teruel). 

Una excelente participación de 57 pilotos dis
tribuidos en cinco categorías y una excelente ac
tuación de los chicos de la Escuela de Biketrial 
Alcalá que, aunque no lograron la victoria en 
ninguna de las categorías, sí conseguían cuatro 
magníficos segundos puestos que supieron a 
victoria. 

Los alcalaínos que, hace dos años, cuando co
menzamos a participar en las carrera de Bike
trial, se clasificaban en los puestos posteriores 
al 25, en la actualidad se colocan fácilmente en
tre los diez primeros y alguno de ellos se acerca 
incluso al podio, como ocurriera la pasada se
mana en el Campeonato de España que se cele-
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bró en V aldemanco (Madrid) en la que se ob
tuvieron dos quintos puestos. 

En este Campeonato de España - Zona No
roeste, solamente el Club Principado de Astu
rias, que tiene el doble de afiliados que el nues
tro (no en vano representa y abarca toda la co
munidad asturiana) y lleva funcionando doble 
tiempo que nosotros, pudo superarnos en triun
fos a lo largo del campeonato y por una dife
rencia mínima. 

La carrera se estableció a 8 zonas y 2 vueltas 
para las categorías superiores y 4 zonas para los 
niños que también tenían que pasar dos veces. 
Se hallaban esparcidas por el propio auditorio, 
el parque de pinos adyacente, el otro parque es
tá junto al Centro de la Tercera Edad de Tabla 
Pintora, con lo que se evitaban los agobios y 
aglomeraciones de un solo recinto y se origina
ba lo que podría llamarse un «Trial Urbano» 
(mezcla de Trial Natural y Trial Indoor). 

La zona 2 resultó especialmente difícil y muy 
pocos pilotos consiguieron superarla sin pena
lizar con la máxima nota o «fiasco», es decir, 
5 puntos. Muy llamativas y espectaculares eran 
las zonas ~e contenedores y de bobinas, así co
mo la de palets, instalada en el escenario del 
auditorio, por su enorme e inclinada rampa de 
descenso, que atraía numeroso público. 

Las zonas de niños tenían el encanto de ver 
a estos chavales, de 6 a 10 años, evolucionar con 
sus «Montys» con el mismo aire de los mayores 
pero superior gracia. Hubo de suavizarse lazo
na 4 para la segunda vuelta, ya que ninguno la 
había superado en la primera. 

Finalizada la .qtrrera y mientras se elaboraban 
las clasificaciwies, el equipo «Free Style» de To
rrejón (con _miembros de Alcalá) nos obsequió 
con un repertorio .de saltos y piruetas sobre una 

.gran rampa, monta~a en el centro del auditorio. 
Posteriormente todos los pilotos que habían 

·participado en el Trial, mostraron sus habili
dades en la rampa de saltos y aunque hubo al
gluia caída no se produjo ningún accidente. 

Asistió numerosO- público a pesar de lo frío 
y desapacible -del día, y la amenaza de lluvia 
que, finalmente no se produjo. 

Clasificaciones · 
lnfant: 1° , Ricardo Alvarez (C. Principado , 

de Asturias); 2°, Francisco Galán (E. Biketrial 
Alcalá); 3°, Daniel Truchado (Pinto, Madrid) . 

Minime: 1°, Jorge Gali (Cella-Teruel); 2°, 
David Roncero Sánchez (Escuela Biketrial Al
calá); 3°, Manuel Barba (Vill~ba-Madridj. 
. Cadet: 1°, David Sánchez Blázquez (Avila); 

2°, Jesús Santander (Escuela Biketrial Alcalá); 
3°, Víctor Gali (éella-Teruel). 

Junior: 1 °, Alberto Matamoros (Pinto
., Madri<l); 2°, Luis Salas (Escu_ela Biketrial Al

calá); 3°, Luis Rutllán (Pinto-Madrid). 
Senior: 1°, Daniel Domínguez (Club Prin

cipado de Asturias); 2°, César La Fuente (Club 
Principado de Asturias); 3°, David Sánchez 
Guerrero (Pinto-Madrid). 

La Escuela Biketrial Alcalá quiere agradecer 
a Protección Civil, Cruz Roja, Delegaciones 

. Municipales de Distritos IV y V y a todas las 
entidades colaboradoras, la ayuda _prestada en 
la realización de esta prueba y os invitamos a / 

seguir las del Campeonato Indoor de la CAM 
que vamos a organizar en el 95. Un saludo. 

Jesús MARTINEZ 
E.B.T.A. 
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El nlvel de los boxeadores complutenses 
va subiendo en las últlmas semanas 

En busca del prestigio p~rdido 
Poll Díaz podría venir a entrenar a Alcalá 

El trabajo de Nidal Said y de Antonio González Solana se está de
jando notar en el incipiente boxeo que está naciendo en Alcalá. Los 
púgiles que están preparando Nidal y Solana van subiendo enteros 
lo que hace pensar que el boxeo alcalaíno pugna por recuperar el 
prestigio perdido. De un pasado glorioso el pugilismo complutense 
desapareció completamente para intentar recuperarse con la inicia
tiva ele Nidal Said y ele Solana en el gimnasio Alcalá-2000. Luis Mu
ñoz es por ahora el púgil que más ha avanzado pero se están inten
sificando los contactos para lograr que el excampeón ele Europa, Poli 
Díaz, elija como preparadores en Alcalá a Nidal y Solana, con lo que 
el Potro de Vallecas se entrenaría en la ciudad complutense. 

Dos boxeadores compluten
ses participaron el día 3 de di
ciembre en una velada cele
brada en Ciempozuelos orga
nizado por la escuela de boxeo 
de aquella localidad. Se cele
braron cuatro combates y hu
bo dos en los que hubo parti
cipación alcalaíno. En ambos 
hubo éxito complutense. En el 
peso superligero Julio Martín 
júnior venció por KO a Félix 
Blázquez en el segundo de los 
tres asaltos de la pelea. A sus 
quince años 'Júnior' está ha
ciendo enormes progresos y 
demuestra interés por el bo-

xeo. De hecho es hijo debo
xeador pues su padre, y aho
ra su máximo seguidor, es Ju
lio Martín . 

El combate que realizó el 
alcalaíno Luis Muñoz en el 
peso medio fue visto y no vis
to. En apenas un minuto de
rribó a su oponente, Jesús 
Boulaich, del gimnasio Me
tropolitano, y éste ya no se 
pudo levantar. 

El buen momento de Mu
ñoz le sirvió para ser llamado 
a la selección de Madrid que 
se enfrentó a la selección ara
gonesa en San Martín de la 

Vega el día 16 de diciembre. 
Y en la pelea que dirimió Mu
ñoz hubo alguna que otra irre
gularidad. El alcalaíno 
tenía que pelear con Isaac Se
ba, pero en su lugar peleó su 
hermano, Vicente Seba, que 
en realidad en un peso semi
pesado. No hubo báscula y 
claro, entró un hermano en el 
puesto del púgil asignado. El 
problema es que Vicente Se-

EL OLIVAR 

ha es un campeón de España 
en su peso. La pelea fue muy 
dura y tras los tres asaltos 
venció por puntos el alcalaí 
no. Fue un boxeo de campa
na a campana, de poder a po
der. Luis Muñoz está traba
jando duro y tenía previsto 
hacer guantes esta semana con 
un campeón del mundo (IBF), 
el dominicano Juan Ramón 
Medina, afincado en Leganés. 
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El club busca refuenos desesperadamente 

79·97, Eduardo Ruiz na pudo debutar can victoria 
y Las Razas ganó can comodidad 

RESULTADO: Club Juventud Alcalá, 79; CB. Las Rozas, 97 (42-50 en el descanso). 
JUVENTUD .ALCALA: Rubén Aritmendi (5), López Corcuera (7), Paco Criado (6), John Best (6) y Raúl 

Capahlo (11), en el quinteto inicial. También jugaron Juan Pedro Mayoral (13), Aguilar (5), Calvo (15), 
Rodríguez (9) y Arias (2). 

LAS ROZAS: Antonio ()quillas (30), Blanco (19), Arranz (2), Nino Morales (3) y El Sanadhily (19), en 
el quinteto inicial. También jugaron Pérez (14), Zúñiga (4) y León (6). 

ARBITROS: Murgui y Orgaz. A pesar de llevar varias temporadas en la categoría de plata del balon
cesto español parecieron novatos completando una fioja actuación. 

El retorno de Eduardo Ruiz 
a la dirección técnica del Ju
ventud Alcalá no se pudo sal
dar con victoria. Las Rozas 
hizo valer sus aspiraciones y 
su buen momento de forma 
para llevarse una victoria cla
ra y contundente ante el equi
po complutense que cada día 
es más gris y practica un jue
go cada vez más tristón. 

De lo que no cabe la menor 
duda es de que el Juventud 
Alcalá necesita un tratamiento 
profundo e integral para cam
biar, para sanar de su enfer
medad deportiva que no es 
otra que la mediocridad. Y 
eso implicaría, claro está, ade
más del cambio de entrenador 
que ya se ha producido, la ne
cesaria incorporación de re
fuerzos para el equipo. 

El problema es que ha pa
sado ya demasiado tiempo y 
que se toman tarde este tipo 
de decisiones. No es que sea 
tarde para intentar buscar so
luciones porque hay tiempo 
más que suficiente para que 
esta situación no sea irrever
sible. La cuestión es que si ha 
habido que esperar al mes de 
diciembre para llegar a lo ine
vitable, es decir, prescindir de 
varios jugadores para incor
porar a otros, además de la ex
traña cuestión de la incorpo
ración tardía del americano 
John Best, que por cierto, si
gue sin demostrar excesivas 
cosas, pues hay que concluir 
diciendo que para ese viaje no 
se necesitaban estas alforjas. 

El caso es que la solución en 
forma de refuerzos ponen más 

en evidencia la mala planifi
cación realizada por el Juven
tud Alcalá, prescindiendo ya 
de las cuestiones económicas 
que ahí están latentes y que 
algún día habrá que debatir 
en profundidad porque es la 
cuestión más importante que 
habría que analizar. Si el pri
mer refuerzo que por la vía de 
urgencia que llega es el de 
Raúl Capablo, un jugador que 
ya estuvo y cumplió un buen 
papel la temporada pasada y 
al que no se contrató al prin
cipio de ésta, pues son cosas 
que no se acaban de entender. 
Ahora se habla de la inminen
te incorporación de Luis Ba
rroso, pieza básica el año pa
sado, y es algo que por mucho 
que se trate de explicar argu
mentando cuestiones econó-

micas tampoco se entiende. 
También ha sonado la posible 
incorporación al equipo de 
Quique Ruiz Paz, y no han 
sonado también las de Mikel 
Cuadra y Félix de la Fuente 
porque ya tienen equipo que 
si no ... 

Es indudable que ha habi
do una mala planificación en 
el Juventud Alcalá y ahora se 
están pagando las consecuen
cias de ello. Creemos que aún 
hay tiempo de corregir la si
tuación, aunque para ello ha
bría que tomar soluciones in
mediatas, y hay que trabajar, 
porque el partido que realizó 
el equipo alcalaíno ante Las 
Rozas fue malo a excepción de 
unos minutos en los que el Ju
ventud Alcalá pareció volver 
por sus fueros. 

Las Rozas visitó el Ruiz de 
V elasco y supo imponerse a 
un Juventud Alcalá falto de 
ideas y de recursos que le lle
vó a cometer innumerables 
errores. El equipo serrano 
presentó una plantilla homo
génea con Antonio Oquillas, 
un exalcalaíno, de estrella, y 
con un egipcio, El Sanadhily, 
que está siendo uno de los me
jores extranjeros de la liga 
EBA. Y no tuvieron muchos 
problemas para imponerse 
con claridad a un pobre Ju
ventud Alcalá. 

CONOZCA NUESTRAS OFERTAS EN • SOFAS • MODULOS • SILLAS 

SOFAS•CAMA 
• TÁ 

tv10DERV~ 

2• de diciembre de t9M 

... Y obtenga un cheque regalo 
por cualquier compra superior 
a 50.000 Ptas. realizada 1tn 

·-
• RINCONERAS • OREJEROS 

- TODO EN CORTINAS-
¡ 11 't.1 l.1 L i 1111 ~ 1 .1 t u i t .1. \ l ul id .1, .1 do 111 i l i 1 i o 

Información y venta: MERCERIA MAYTE ' 
Puerta del Vado, 3 (Paseo de los Curas) - Tlf.: 888 52 72 

PUNTO DE VENTA ESPECIALIZADO GRADULUX 

PUERTA de Madrid 



1 
El cuerpo técnico estudia la posibilidad de incorporar 
nuevos jugadores que incrementen el potencial del equipo 

24·28, el Juventud Alcalá consiguió 
soltar lastre en Granada 
Esta vez el equipo de Manolo Laguna hizo valer su teórica 
superioridad ante el Huétor 

RESULTADO: CB. Buétor Granada, 24; Club Juventud Alcalá, 28 (10-14 en el descanso). 
BUETOR GRANADA: López, Carmona (5), Israel (1), Borregón (2), Rubén (5), Muñoz (4, uno de pe

nalti) y Doudkine (3), en el equipo inicial. También jugaron Jiménez, Fran (3), Chirosa (1), Santos y Justo. 
JUVENTUD ALCALA: Manolo, Juan Campos (1), Osear de Luis (5), David Bemández (2), Carlos Ca

macho (3), Prazolov (3) y Rafa Guijosa (1), en el equipo inicial. También jugaron Marcos (5), Miguel 
Angel (2) y Demetrio Lozano (6, todos de penalti). 

ARBITROS: Cristina Femández y Permuy. Buena actuación. 
INCIDENCIAS: Unos 2.000 espectadores presenciaron el encuentro en el palacio de los deportes de 

Granada. Buen ambiente en las gradas en un partido importante para ambos conjuntos. 

Da la sensación de que las co
sas parecen normalizarse en el 
Juventud Alcalá. Se anuncian 
refuerzos, se habla incluso de 
algún prestigioso jugador inter
nacional español que está libre 
en estos momentos y que podría 
recalar bajo la disciplina de 
Manolo Laguna. Se visita la 
cancha del Huétor Granada, 
equipo teóricamente inferior en 
su potencial al cuadro complu
tense, y se gana. Han comen
zado las negociaciones del 
ayuntamiento de Alcalá con la 
Caja de Madrid para renovar 
el convenio para la financiación 
a cargo de la entidad ahorrado
ra de una buena parte del pre
supuesto del club Juventud Al
calá, negociaciones ·en las que 
como no, estará siempre pre
sente el pabellón Ruiz de V e
lasco como centro de atención. 
En fín, que después de muchas 
incertidumbres, parece que se 
va entrando en una especie de 
proceso clarificador en el que 
no faltan alguna alegría como 
la victoria ante el Huétor Gra
nada. 

El caso es que fue un parti
do con mucha importancia pa
ra ambos equipos. A los grana
dinos les era importante la vic-

toria porque se acercaban un 
poco al Juventud Alcalá y en 
caso de empate a puntos le su
perarían por su balance parti
cular ante los complutense. De 
hecho, la derrota les ha supues
to ocupar la plaza de colistas de 
la que se desprendió el Alcira, 
quien parece renacer de sus ce
nizas. Para el Juventud Alcalá 
también era importante la vic
toria porque una derrota le hu
biera hecho dar con sus hue
sos en la zona más baja de la 
clasificación. 

Ya hemos dicho en otras oca
siones que hay dos ligas en jue
go, con unos papeles muy cla
ramente delimitados. Por una 
parte los siete primeros clasifi
cados juegan su liga particular 
en pos del título liguero. La dis
tancia en puntos de estos a los 
nueve restantes equipos ya em
pieza a ser abismal. Estos nue
ve equipos están jugando otra 
liga, la de evitar el descenso en 
una liga en la que no habrá po
sibilidades de corregir en 
play-offs. 

Por eso un enfrentamiento 
entre dos equipos que están di
rimiendo la misma 'liga', como 
es el caso de Huétor y Alcalá, 
tiene trascendencia. Así, el Ju-

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
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ventud Alcalá se lo tomó muy 
en serio y marcó desde los pri
meros comienzos unas diferen
cias que sin ser espectaculares 
eran casi definitorias para ra
tificar al máximo favorito del 
encuentro. David Hernández 
llevó el peso de la dirección del 
equipo y cumplió un buen pa
pel en este cometido. Osear de 
Luis sigue ejerciendo con éxi
to el trabajo de 'extranjero', es 
decir, se ve obligado a lanzar 
como si fuera un lateral foráneo 
y más cuando ese jugador, que 
podría y tendría que ser Pra
zolov, no marca las diferencias 
que de él se esperaban, si es que 
realmente se esperaban porque 

• drí muy pocos po an apostar que 
con el cambio de Lvov o Pra
zolov el Juventud Alcalá saldría 
ganando. Esta vez se unió Mar
co en la responsabilidad golea
dora, mientras que Carlos Ca
macho hizo un buen encuentro 
y Demetrio Lozano se dedicó a 
marcar penaltis. 

El Granada tenía apenas op
ción. Se llegó al descanso con 
ventaja del Juventud de cuatro 
goles, 10-14, pero los alcalaínos 
salieron dormidos a la segunda 
mitad y las diferencias se recor
taron. El Granada lo intentó to
do y a medida que el Juventud 
Alcalá iba soltándose la moles
ta cercanía de su rival en el 
marcador, el equipo local lo in
tentaba con renovados bríos. A 
falta de diez minutos el pulso 
fue ganado por el Juventud Al
calá, quien dio un despegue an
te el que el Granada se mostró 
incapaz de responder. En defi
nitiva, victoria del Juventud 
Alcalá por 24-28 que hace sol
tar lastre al equipo de Manolo 
Laguna ante uno de sus máxi
mos rivales . 
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LUCES DE ALCALA 
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VENDO PISO 
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90 m/2, todo exterior 

• 3 dormitorios, • Salón y 
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